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Dott. GIOVANNI D’AURIZIO  

Farmacia D’AURIZIO 

Abruzzo ⁄  

Chieti 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO: sono tornato 
anche quest’anno perché lo ritengo utilissimo. 

Ho ricevuto molte informazioni utili e differenti dal solito. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è unico. 
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Dott.ssa ROBERTA GIACCI  

Farmacia GIACCI 

Abruzzo ⁄  

Chieti 

 

 

Non avevo dubbi su FORMAMICO, in quanto ritenevo che, 
comunque, sarebbe stata un’esperienza stimolante. 

Mi sono iscritta mossa dalla voglia di migliorare alcuni aspetti del 
mio lavoro in farmacia. 

Ho ricevuto informazioni utili e differenti dal solito. 

FORMAMICO mi ha dato diversi spunti operativi che, con un 
po’ di impegno, si possono applicare già da domani. 
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Dott. ALBERTO GIACCI  

Farmacia GIACCI 

Abruzzo ⁄  

Chieti 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO non ero scettico perché 
sapevo che, comunque, mi avrebbe arricchito. 

Mi sono iscritto per conoscere realtà diverse dalla mia. 

Le informazioni ricevuto sono state utili e diverse dal solito. 

Ritengo FORMAMICO un corso utile per prepararsi ai cambia-
menti che interesseranno il mondo della farmacia. 
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Dott.ssa MARGHERITA D’AMARIO 

Farmacia Missoni 

Abruzzo ⁄  

Chieti 

 

 

A FORMAMICO 2018 mi aspettavo di trovare contenuti di valore 
e li ho trovati.  

Porto a casa la volontà di fare meglio. 

Consiglierei FORMAMICO perché offre un concentrato dei 
colleghi migliori d'Italia capitanati da ottimi allenatori. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

13



Dott. GIOVANNI D’AURIZIO  

Farmacia D’AURIZIO 

Abruzzo ⁄  

Chieti 

 

 

Mi aspettavo che FORMAMICO2018 mi aiutasse a chiarirmi le 
idee sul futuro. Ho trovato un gruppo di "pari" con cui parlare 
liberamente delle rispettive situazioni da risolvere e due punti di 
riferimento di natura umana a cui rivolgermi per ogni necessità.  

Porto a casa una grinta affinata da consigli su come agire. 

Consiglierei certamente FORMAMICO: è una grande palestra 
di vita professionale ed anche extra-professionale. Infatti ho 
apprezzato molto il calore umano che mi circondava, pur 
essendo un neofita del gruppo. 
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Dott.ssa DONATELLA DE FELICE 

Farmacia DE FELICE 

Abruzzo ⁄  

Chieti 

 

Ho conosciuto il gruppo Farmamico e, poi, FORMAMICO ad un 
corso organizzato da Phytogarda, in cui Damiano era relatore circa 
2 anni orsono. Mi sono iscritta perché condivido la visione della 
farmacia di Angelo e Damiano ("farmacia delle persone"), per im-
parare a misurare me stessa, la mia collaboratrice e la mia farma-
cia, capire il più possibile del mondo degli incomparabili, imparare 
a fare bene ciò che si vuole proporre ai clienti e tanto altro. 

Ero molto curiosa e la formula on-line dei video di 20 minuti 
secondo me è ottima, non impegnativa ma molto efficace. Quello 
che mi frenava era, oltre il costo, la sensazione di non essere 
all’altezza dei miei colleghi Primi. 

Mi si è aperto un mondo: ho apprezzato tanto sia i video di Robin 
Good sia FORMAMICO2019, che ho visto e rivisto diverse volte, 
soprattutto dopo aver visto FORMAMICO2020. 

Ritengo che i soldi dell’iscrizione siano stati spesi benissimo 
perché i consigli sono pratici e direttamente applicabili alle 
nostre realtà. 

I Webinar “Domande e Risposte” sono stati molto utili perché, 
ascoltando le risposte alle domande dei colleghi, rifletti e prendi 
spunto su questioni a cui non avevi pensato. 

Consiglierei FORMAMICO come strumento per migliorare se 
stessi e la propria attività. 
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Dott. ANSELMO STORNELLI 

Farmacia STORNELLI 

Abruzzo ⁄  

L’Aquila 

 

È la terza edizione di FORMAMICO a cui partecipo: continuo 
a frequentarlo perché è un corso pratico e costruttivo, in cui 
si respira positività e ci si confronta in maniera costruttiva 
con i colleghi.  

Ho ricevuto senza dubbio molte informazioni utili e differenti 
dal solito. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è focalizzato. 
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Dott.ssa FRANCA STORNELLI 

Farmacia STORNELLI 

Abruzzo ⁄  

L’Aquila 

 

 

Ho partecipato ad una edizione di FORMAMICO. 

Ho ricevuto informazioni utili e diverse dal solito, già assimilate 
durante “Farmacie da sogno”.  

Confrontato con gli altri corsi, FORMAMICO è quello più calato 
nella concretezza del mondo della farmacia è più utile per 
i titolari. 
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Dott. ANSELMO STORNELLI 

Farmacia STORNELLI 

Abruzzo ⁄  

L’Aquila 

 

 

FORMAMICO2018 è stato all’altezza delle aspettative: cercavo 
concretezza e praticità e le ho trovate. Ho trovato anche molti 
argomenti su cui riflettere e discutere con i colleghi.  

Porto a casa una gran voglia di fare e, dal punto di vista umano, 
nuove conoscenze. E poi, da casa al lavoro, mi porto ogni mattina 
un video di Damiano con uno spunto costruttivo per la giornata!  

Consiglierei certamente FORMAMICO perché si entra in un 
modo di vedere la farmacia diverso e ...giusto! È un corso 
pratico e di alto spessore, dove si ha anche la possibilità di 
confrontarsi con validi colleghi e professionisti. 
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Dott. LEONARDO BIANCO 

Farmacia CELIBERTI 

Abruzzo ⁄  

L’Aquila 

 

 

Ho notato su Facebook un gruppo chiuso per soli titolari a cui era 
iscritta una collega (titolare). Non conoscevo Damiano. Mi sono 
iscritto a FORMAMICO per trovare spunti per migliorare la mia 
condizione e per avere una rete comunicativa. 

Al momento dell’iscrizione non avevo molti dubbi ed il motivo è 
semplice. Ho ascoltato i discorsi tra Angelo e Damiano. Pur non 
avendo esperienza (anzi diciamo "contraria"), condividevo prati-
camente tutto su diversi aspetti, uno tra tutti quello dell’atten-
zione al cliente.  Poi, dopo aver letto le recensioni, e non avendo 
né esperienza di marketing né commerciale, back-office front-
office, nè fiscale ecc., mi sembrava una grande occasione per saltare 
grandi buche in cui potevo cadere non avendo esperienza al 
riguardo, accelerando così il raggiungimento del  benessere econo-
mico (mio punto d'arrivo) ed evitando inutili sprechi. 

La prima cosa che ho notato sono gli incomparabili, a mio parere 
eccezionali per come sono stati ideati, dal minimo d'ordine al mar-
gine, alla scheda tecnica ecc. Inoltre mi piace molto che siamo una 
community ristretta con cui parlare fondamentalmente senza freni. 

L’altro grande bonus che vorrò vedere è la creazione del famoso 
ricettario, mentre per quanto riguarda la scala della vendita é stata 
già scoperta col bonus di FORMAMICO2019. 
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Si è trattato di un ottimo investimento: è una formazione per 
titolari indipendenti, e questo dice tutto! 

I Webinar “Domande e Risposte” sono stati di grande utilità in 
quanto, fondamentalmente, la maggior parte  delle problema-
tica sono comuni. In ogni caso, si trovano spunti per migliorarsi. 
Certo é –e ne sono consapevole– che bisogna declinare le infor-
mazioni alla propria realtà e situazione finanziaria. 

Consiglieri FORMAMICO a tutti i titolari indipendenti. É un 
aiuto per chi vuole migliorare la propria condizione rimanendo 
indipendente. 
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Dott. GIORDANO TORRINI  

Farmacia FABRIZI 

Abruzzo ⁄  

L’Aquila 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite il gruppo Facebook 
Farmamico. Mi sono iscritto per poter allargare le compe-
tenze in ottica di gestione della Farmacia. 

Ero molto curioso di conoscere i concetti sviluppati in FOMA-
MICO2021 e la cosa che più mi frenava era il timore di non 
riuscire a mettere in pratica quanto ascoltato. In realtà, il corso 
verte su pochi semplici concetti che però possono aprire 
scenari infiniti in ottica di miglioramento della gestione 
della Farmacia. 

I Bonus ti permettono di recuperare concetti che magari sono 
già approfonditi dai tuoi colleghi e di colmare rapidamente 
il gap. 

A differenza di altri corsi, vengono esposti concetti facilmente ed 
immediatamente applicabili, e, soprattutto - cosa per me fonda-
mentale - Damiano e Angelo riescono a trasmetterti il profondo 
rispetto che hanno di questa professione. 

Ritengo che siano stati soldi ben spesi e consiglio FORMA-
MICO a chi ritiene di aver tanto da fare per migliorare la 
propria Farmacia, ma non sa ancora bene come farlo. 
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Dott. CLAUDIO FERRONI  

Farmacia FERRONI  

Abruzzo ⁄  

Pescara 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a 
tornare perché ogni volta apprendo concetti nuovi. 

Ho ricevuto informazioni utili e differenti dal solito. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è unico. 
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Dott. MICHELE PAOLO  

Farmacia CENTRALE PAOLO 

Abruzzo ⁄  

Pescara 

 

 

Non nutrivo dubbi su FORMAMICO in quanto ne avevo già 
sentito parlare in termini positivi. 

Mi ha spinto ad iscrivermi la voglia di migliorare. 

Anche quest’anno ho ricevuto molte informazioni utili e diffe-
renti dal solito. 

Ritengo che FORMAMICO sia migliore rispetto agli altri corsi 
perché offre un approccio molto più pratico. 
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Dott.ssa ILARIA PETRONGOLO  

Farmacia CENTRALE PAOLO 

Abruzzo ⁄  

Pescara 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO ero scettica perché fa parte 
del mio carattere. 

Mi sono iscritta per migliorare.  

Ho ricevuto informazioni differenti e pratiche, davvero utili in 
quanto consentono di ottenere davvero il risultato prefissato. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO indica obiettivi reali ed offre 
gli strumenti per raggiungerli. 
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Dott.ssa ROSANNA PEPE  

Farmacia PEPE 

Abruzzo ⁄  

Teramo 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché ne traggo sempre spunti interessanti 
e strategie da poter applicare nella mia farmacia. 

Ho ricevuto informazioni utilissime e decisamente “contro-
corrente” rispetto a quelle fornite negli altri corsi. 

Del resto, FORMAMICO si pone sempre in controtendenza! 
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Dott.  ALESSANDRO DI IORIO  

Farmacia PEPE 

Abruzzo ⁄  

Teramo 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché è l’unico corso in cui si impara davvero 
a gestire la farmacia. 

Ho ricevute informazioni utili e diverse dal solito perché tutte 
realmente incentrate sulle persone. 

Non so se FORMAMICO sia migliore in tutto rispetto agli altri 
corsi, ma posso senz’altro dire che qui ho trovato ciò che serve 
davvero a noi e alla nostra farmacia. 
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Dott. ALESSANDRO DI IORIO  

Farmacia PEPE 

Abruzzo ⁄  

Teramo 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo una organizzazione perfetta 
e una formazione diversa dalle solite, cioè la possibilità di trasfe-
rire subito o quasi tutte le informazioni ricevute nella quotidianità 
della farmacia. Ho trovato una formazione di altissimo livello 
e nozioni già testate sul campo, quindi replicabile con alte 
possibilità di riuscita. 

Sono tornato a casa diverso nel mio io, con molto materiale da 
studiare e mettere in pratica nei prossimi mesi. Comincerò dalla 
scala della vendita e poi via via tutto il resto. 

Consiglierei senza dubbio FORMAMICO perché le tante domande 
che ci si pongono ascoltando il corso aiutano a capire meglio 
cosa si sta facendo e che tipo di farmacia si vuole portare avanti. 
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Dott.ssa ROSANNA PEPE  

Farmacia PEPE 

Abruzzo ⁄  

Teramo 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo di ricevere tante informazioni 
e tanti input e sono rimasta molto soddisfatta. 

Porto a casa un bagaglio di idee da mettere in pratica e una 
ventata di positività ed energia. 

Sicuramente consiglierei di partecipare perché è un’ottima occa-
sione di apprendimento e confronto. 
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Dott. GIUSEPPE MALLAMO 

Farmacia MALLAMO 

Basilicata ⁄  

Potenza 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché è sempre utile in quanto rivoluziona fortu-
natamente il punto di vista sulla gestione della farmacia. 

Ho ricevuto informazioni utili ed innovative. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è unico. 
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Dott. SERGIO MALLAMO 

Farmacia MALLAMO 

Basilicata ⁄  

Potenza 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché si trovano sempre molti spunti interessanti, 
perché c’è un confronto con colleghi top provenienti da tutta 
Italia, perché mi stimola a migliorare invece che ad accontentarmi. 

I contenuti trasmessi quest’anno sono stati un’estensione ed un 
approfondimento dell’edizione precedente. 

Non ho esperienze di altri corsi: ho frequentato solo FORMAMICO e, 
al momento, mi trovo bene così.  
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31

Dott.ssa ANTONELLA LOTITO  

Farmacia BRANDI  

Basilicata ⁄  

Potenza 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO ero scettica in quanto non 
pensavo che potesse aiutarmi a risolvere i miei problemi 
organizzativi. 

Infatti mi sono iscritta semplicemente perché la partecipazione 
al corso mi è stata regalata. 

Dopo avervi preso parte, però, mi sono ricreduta, perché ho 
ricevuto tante informazioni utilissime. 

FORMAMICO è un corso innovativo, pratico e d’impatto.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Dott. ANTONIO GIANNANDREA  

Farmacia Lotito  

Basilicata ⁄  

Potenza 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO non ero dubbioso, ed, anzi, avevo 
aspettative molto elevate. Infatti mi sono iscritto dopo aver 
seguito Damiano per anni su Facebook; così avevo avuto modo 
di conoscere e assorbire il suo  pensiero. 

Le informazioni ricevute? Tante, utili, totalmente controintui-
tive, differenti da quelle offerte sia nei soliti corsi sponsorizzati 
che nelle Master School. 

FORMAMICO è un corso pratico, ma di alto livello in termini 
di contenuti. E, poi, è un corso universale, i cui concetti sono 
applicabili ad ogni farmacia, dalla rurale alla cittadina. 
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Dott. FRANCESCO GRIGNETTI  

Farmacia GRIGNETTI 

Basilicata ⁄  

Potenza 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO non ero scettica in quanto avevo 
avuto l’impressione che vi avrei trovato dei contenuti esclusivi. 

Mi ha portato ad iscrivermi la necessità di apprendere esperienze 
e conoscenze senza perdere tempo. A volte, per arrivare a com-
prendere certi concetti, ci vuole una vita intera. 

Ho ricevuto informazioni utili e differenti dal solito. 

Pur non avendo frequentato altri corsi simili, sono convinto che, 
comunque, FORMAMICO sia incomparabile! 
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Dott.ssa FRANCESCA CAPIZZI 

Farmacia CAPIZZI 

Basilicata ⁄  

Potenza 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO ero scettica per vari motivi; 
in sostanza, i cambiamenti esterni e repentini che hanno deter-
minato un calo generale della farmacia italiana mi hanno molto 
destabilizzato e, quindi, non credevo che ci fosse un corso che 
potesse servirmi per risollevare la situazione. 

Mi sono iscritta per curiosità, per la voglia, comunque, di andare 
avanti nella mia “amata” professione e per cercare una soluzione 
per poter trasformare il mio percorso. 

Ho trovato indicazioni utili ed una visione diversa da cui ripartire. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è molto avvincente: sono 
stati due giorni intensi ma non pesanti. 
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12 Dott. FRANCESCO MALLAMO 

Farmacia MALLAMO 

Calabria ⁄   

Catanzaro  
 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite mio zio, che ha già seguito 
alcune delle precedenti edizioni. 

Non ho mai partecipato ad alti corsi di formazione. Ho preso parte 
solo a qualche giornata in cui si promuovevano nuove linee di 
prodotti. Ovviamente in questi incontri tutto era concentrato sul 
prodotto e sul come posizionarlo. 

Ero molto interessato e curioso. Non ho avuto dubbi nel partecipare. 

Con i Bonus ho scoperto che si può migliorare tantissimo la ges-
tione della farmacia. Le indicazioni date a FORMAMICO2021 sono 
una base straordinaria per portare la farmacia ad un livello di 
competitività superiore. Inoltre avere un modello di lavoro 
definito e più performante da molti stimoli in più. 

Sono stati soldi assolutamente ben spesi: prima di applicare lo 
sport b c'è da lavorare tantissimo per tutto quello che viene prima, 
l'aver potuto visionare i contenuti di FORMAMICO2021 vale da 
solo il prezzo. 

FORMAMICO è un'opportunità straordinaria per scrollarsi di 
dosso tanti preconcetti obsoleti sulla gestione della farmacia. 
Il mondo fuori dalle quattro mura della nostra attività cambia. 
FORMAMICO propone una gestione della farmacia al passo coi 
tempi, efficace, completa e coerente nelle sue varie parti.  
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Un farmacista titolare che non ha alcune basi riguardo la gestione 
della farmacia avrebbe tantissimi benefici a seguirlo, e a recupe-
rare le precedenti edizioni. 
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Dott.ssa MARILINA NOTO 

Farmacia NOTO 

Calabria ⁄  

Corigliano-Rossano 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO perché ero iscritta al gruppo 
Farmamico ormai da due anni e mi sono parecchio incuriosita. 
Poi ho ritrovato tanti colleghi di tutta Italia, con cui segui-
vamo vari corsi, i quali mi hanno spinto ad iscrivermi.  

Prima di iniziare ero molto dubbiosa, però anche molto curiosa. 
Mi chiedevo, in primis, se il gioco valesse la candela...Sì sì... Valeva! 

Mi hai completamente ribaltato il mondo in cui viviamo! Già nel 
gruppo Farmamico passano tanti concetti che ti sconvolgono e, 
ti dirò, applicare quelle piccole cose, ti migliora tanto. Quando 
poi ho cominciato a vedere FORMAMICO2019 ho preso più con-
sapevolezza...e non vedevo l'ora che iniziasse FORMAMICO2020. 
Ho trovato molto interessanti anche i webinar di Robin Good. 

Sono stati senza dubbio soldi spesi bene! La formazione che ho 
fatto finora è troppo teorica e poco applicabile... 

Anche i Webinar “Domande e Risposte” in diretta mi sono stai 
utilissimi, anzi si sono rivelati la parte migliore di tutto: il contatto 
diretto con voi e le risposte molto chiare su tutto. 

Consiglierei senza dubbio FORMAMICO, anzi,  l'ho già fatto in 
realtà! Se ha voglia di cambiare ed uscire dagli schemi è il 
percorso giusto. 
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Dott.ssa ELIANA NOTO 

Farmacia NOTO 

Calabria ⁄  

Corigliano-Rossano 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO su Facebook grazie a mia sorella che 
mi ha fatto vedere qualche post estremamente interessante, da 
cui emergeva una visione completamente diversa della farmacia 
e di tutto il lavoro che ci sta intorno. La cosa impattante è sentire 
il contrario di ciò che fin ora ti hanno fatto credere altri.  

Prima di iniziare ero trepidante, non ho potuto seguirlo l’anno 
scorso per problemi di salute e quest' anno non poteva scappare. 

Ho avuto la conferma che non avevo sbagliato strada. I bonus 
sono stati un grosso stimolo. 

Sono stati soldi spesi benissimo. Ciò che avete creato è una 
scuola di Alta formazione soprattutto per i titolari, che andrebbe 
integrata all'università per l'indirizzo in farmacia. 

Ho trovato i Webinar “Domande e Risposte” molto utili ed istrut-
tivi, anche perché parecchie domande coincidevano con ciò che 
avrei voluto chiedere. 

Un titolare attento alla sua azienda deve sapere certe cose, perciò 
consiglierei FORMAMICO senza batter ciglio. La motivazione è 
semplice: se vuoi fare crescere in modo sano la tua azienda non 
puoi non seguire FORMAMICO! 
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Dott. EUGENIO DE FLORIO 

Farmacia DE FLORIO 

Calabria ⁄  

 Cosenza 

 

 

Ho partecipato a quattro edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché è un modo per confrontarsi con altri farma-
cisti con cui condividere idee ed esperienze in maniera genuina 
ed informale. 

Ho ricevuto informazioni utili e nuove rispetto alle altre edizioni. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è over the top. 
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Dott. SALVATORE MARINI 

Farmacia DE FLORIO 

Calabria ⁄  

 Cosenza 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché lavoro in una farmacia che segue un percorso 
di formazione mirato alla motivazione dei proprio collaboratori. 

Ho ricevuto informazioni sicuramente utili e da mettere subito 
in pratica nel lavoro quotidiano in farmacia. Si tratta di infor-
mazioni diverse dal solito sia perché nessun’altro le dice che per 
la semplicità dei contenuti. 

FORMAMICO è fuori dal coro! Ci vediamo il prossimo anno! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

40



Dott.ssa ANGELICA CARAVETTA 

Farmacia DE FLORIO 

Calabria ⁄  

 Cosenza 

 

 

È la prima volta che vengo a FORMAMICO e devo dire che l’ho 
trovato molto interessante. 

Io ed i miei colleghi cercheremo di mettere in pratica sin da subito 
le indicazioni apprese. 
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Dott.ssa STELLA CATALANO 

Farmacia DE FLORIO 

Calabria ⁄  

 Cosenza 

 

 

È la prima volta che vengo a FORMAMICO e spero di poter 
partecipare anche alla prossima, vista la qualità delle informazioni 
che offre questo corso. 

Pur non essendo titolare, ho sicuramente acquisito nuove 
conoscenze ed indicazioni utili da mettere in pratica nella realtà 
dinamica in cui lavoro. 

FORMAMICO ha una marcia in più rispetto agli altri; è estre-
mamente formativo non solo per i titolari di farmacia ma anche 
per i collaboratori che iniziano ad approcciarsi alle dinamiche 
e alle nuove strategie di gestione del cliente. 
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Dott.ssa ANTONELLA CAMPANA 

Farmacia DE FLORIO 

Calabria ⁄  

 Cosenza 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché ritengo sia un momento di confronto 
molto importante. 
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15 Dott.ssa ANNA SCARCELLA 

Farmacia CALVOSA 

Calabria ⁄   

Cosenza 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite i social e mi sono iscritta per 
curiosità e dietro suggerimento di alcuni colleghi. 

Quando mi sono iscritta ero curiosa; il dubbio più grande era la 
reale utilità del corso.  

Devo dire che ne è valsa la pena. 

Con i Bonus sono entrata in contatto con un mondo a me del tutto 
sconosciuto. 

A differenza degli altri corsi, FORMAMICO è tutto basato su 
nozioni pratiche. 
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31 Dott.ssa ANNA PAOLA LA ROSA 

Farmacia LA ROSA 

Calabria ⁄   

Cosenza  
 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite un collega e caro amico.  

Ho seguito FORMAMICO2021: la formula online inizialmente mi 
frenava, temevo poco coinvolgimento, invece si è rivelata molto 
utile perché dinamica e mi ha consentito di organizzare al meglio 
il mio tempo, per me è stata ancora più utile di una Diretta. 

Nei Bonus ho trovato spunti interessanti per la mia attività, ho 
iniziato con piccole cose che hanno dato però grandi risultati. 

È stato un buon investimento perchè ho visto risultati. 

Rispetto agli altri corsi FORMAMICO non si basa su teorie ma 
sulla realtà che vivono i colleghi che, non essendo vicini di zona, 
possono raccontare le loro esperienze che poi possono essere 
replicate in altre sedi. 

Lo consiglio a chi ha voglia di far crescere l'azienda mantenendo 
alta la professionalità e ...gli utili! 
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Dott.ssa MARIA GRAZIA BORRUTO  

Farmacia BORRUTO 

Calabria ⁄  

Reggio Calabria  

 

 

Essendo alla seconda partecipazione, da FORMAMICO2018 mi 
aspettavo un altro modo di fare farmacia. Ho trovato tanti spunti 
su cui riflettere. 

Porto a casa un’idea in più per essere professionisti del banco. 

Consiglierei senza dubbio FORMAMICO a tutti, tranne che al mio 
diretto concorrente :) 
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Dott. BRUNO MASCIANA’  

Farmacia MASCIANA’ 

Calabria ⁄  

Reggio Calabria 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO perché lo ritengo 
indispensabile per il raggiungimento dei miei obiettivi.  

Ho ricevuto informazioni utili, acquisito nuove conoscenze funzio-
nali a continuare il percorso intrapreso già dall’anno passato e 
approfondito procedure già apprese. 

FORMAMICO è migliore degli altri corsi perché riesce a decli-
nare alla realtà concreta, con regole semplici da attuare, prin-
cipi di marketing molto evoluti. Inoltre mi rende consapevole di 
essere “più avanti”, mi consente di migliorare sia il fatturato della 
mia azienda che il rapporto con i collaboratori. 
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Dott.ssa ALESSANDRA PADULA 

Farmacia PADULA 

Campania ⁄  

Avellino 

 

 

Ho partecipato a tutte e cinque le edizioni di FORMAMICO e 
continuo a frequentarlo perché trovo utili ed immediatamente 
applicabili i concetti ed il metodo di lavoro proposti. 

Ho ricevuto molte informazioni decisamente utili ed innovative. 
Sulla formazione, altrove, c’è molta teoria e zero pratica. FORMA-
MICO è l’opposto. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è incomparabile ed unico. 
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Dott.ssa ALESSANDRA PADULA 

Farmacia PADULA 

Campania ⁄  

Avellino 

 

Quattro anni fa non avevo idea di cosa aspettarmi dalla prima 
edizione di FORMAMICO: è stata la fiducia in Damiano a smuo-
vere me e la mia famiglia ad andare a Perugia. I primi mesi, però, 
all’interno del gruppo Facebook FARMAMICO mi avevano fatto 
intuire che sarebbe valsa la pena spendere quei soldi. 

Del resto, mai scegliere solo per affetto o amicizia: sentivo 
“odore” di contenuti veri. 

Quattro anni fa la mia Farmacia non godeva di ottima salute, anzi 
già da un anno era in atto la “tempesta perfetta”! 

Devo confessare che è stata la prima volta che ho pagato per un 
corso che non fosse a carattere scientifico e che è stata la prima volta 
che ho avuto anche l’appoggio del farmacista anziano, mio padre. 

Il primo anno ho imparato una parola: consapevolezza. Ricordo 
ancora la prima sera a cena un farmacista “spigoloso” seduto 
accanto a me che mi domanda “quanto fatturi di servizi?” Ed altre 
domande specifiche. 

Dopo ho saputo che si chiamava Angelo ed era “ossessionato” 
dal controllo. 

La seconda parola che ho imparato il primo anno è stata: 
consapevolezza dei numeri. 

Il secondo FORMAMICO aveva le sembianze di un bambino che 
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avesse imparato a camminare ed era in grado di affrontare il 
mondo, o forse ero io a sentirmi così: una titolare che si rende 
conto che deve fare tanti cambiamenti se vuole mantenere la 
sua Farmacia in uno stato di buona salute, ancora oggi apro gli 
appunti e leggo concetti fondamentali ed utili. 

Il secondo FORMAMICO mi ha insegnato una parola: cambia-
mento. 

Il terzo FORMAMICO è stato qualcosa di spettacolare, una 
valanga di contenuti e cose da fare: la parola del 2017 è stata 
“scala della vendita”. 

Ho lavorato un anno per attuarla ed a volte, riprendendola in 
mano, vedo ancora oggi margini di miglioramento. 

Un’altra parola che ho imparato è stata “controllo”. 

FORMAMICO2018: platea cambiata, asticella alzata ancora di 
molto, il lavoro fatto visibile ovunque, soprattutto ho avuto 
riscontro su quello che ho fatto in 12 mesi. La mia bussola 
continuava a darmi la direzione giusta: consapevolezza nata 
dalla capacità sviluppata attraverso i concetti imparati negli anni 
e nel controllo applicato per verificarli. 

La parola del 2018 è stata: dettagli. 

Quelli fanno la differenza, sempre. 

E poi Montali.... mi sono innamorata ❤ 

Consiglierei sempre FORMAMICO ma farei una premessa: “se 
non hai voglia di sporcarti le mani, di lavorare quando gli altri dor-
mono, ma, soprattutto di fare il tuo lavoro, cioè il farmacista delle 
persone, lascia stare, fai perdere tempo al gruppo”. 
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Dott. VINCENZO BERNARDO 

Farmacia BERNARDO 

Campania ⁄  

Caserta 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo dei consigli pratici e testati 
per la gestione della mia farmacia. Ho trovato un evento ben 
organizzato con ospiti di livello. 

Mi porto a casa nuove idee per la gestione quotidiana della 
farmacia e nuovi input da trasmettere ai miei collaboratori. 

Consiglierei certamente FORMAMICO perché è un corso unico nel 
suo genere. Tutto ciò che viene detto é testato e replicabile. 
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Dott. RICCARDO ANTONONE 

Farmacia ANTONONE 

Campania ⁄  

Caserta 

 

 

Ho conosciuto Damiano durante l’evento FarmAmore organizzato 
dall’azienda PHYTOGARDA, al quale era stato invitato. Mi sono 
iscritto perché, nonostante i miei 38 anni di professione e 30 da 
titolare, voglio sapere se posso fare ancora di più. 

Prima di iniziare ero curioso, ora un po’ confuso perché sono cro-
llate alcune certezze e  confermati tanti modus operandi. Ora 
dobbiamo solo metterci all’opera per organizzare le varie proce-
dure e vedere se il limone può essere spremuto ancora di più. 

Sono stati soldi ben spesi in quanto il corso è molto pratico grazie 
alla presenza del Dottor Labrozzi, perché molto vicino alla nostra 
realtà concreta. 

I Webinar “Domande e Risposte” sono stati utili perché ho avuto 
modo di confrontarmi con tanti miei colleghi, alcuni con proble-
matiche molto serie ed altri invece che vogliono migliorare le pro-
prie performance. 

Consiglierei FORMAMICO a chi sta a sei regioni di distanza 
ahahaha! 
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Dott. NICOLA IODICE  

Farmacia IODICE 

Campania ⁄  

Caserta 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite mio padre e una collega. 

Ero molto curioso: ho l'ambizione di diventare imprenditore 
e sto capendo sempre di più che, iscrivendomi a PRIMA FILA, 
ho individuato la strada giusta per raggiungere l'obbiettivo. 

Guardando i Bonus ho scoperto che c'è davvero molto su cui 
lavorare e molto da migliorare. 

Credo di aver speso bene i miei soldi: FORMAMICO mette a 
disposizione degli iscritti risorse davvero importanti. 

Ad un collega direi che se ha intenzione di far crescere la 
sua farmacia e di crescere personalmente dal punto di vista 
lavorativo, PRIMA FILA e FORMAMICO sono i posti giusti.  

FORMAMICO è diverso dagli altri corsi proprio in considera-
zione dei contenuti che offre. 
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Dott.ssa PASQUALINA IOSSA 

Farmacia SAN NICOLA 

Campania ⁄  

Caserta 

 

 

Mi sono iscritta a FORMAMICO per migliorare e, prima di 
iniziare, ero molto curiosa. 

In effetti, ho appreso tante informazioni utili. 

È stato un buon investimento perché il corso, a differenza 
di altri, è concreto e ricco di esempi pratici. 
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Dott.ssa RITA GILIBERTI 

Farmacia GILIBERTI 

Campania ⁄  

Napoli  
 

 

Ho preso parte a due edizioni di FORMAMICO e continuo a farlo 
perché ci trovo sempre spunti concreti ed interessanti per il mio 
lavoro quotidiano. 

Ho ricevuto tante informazioni utili ed innovative. 

Se dovessi paragonare FORMAMICO ad altri corsi del genere, 
direi le stesse parole che mi aveva detto un mio amico-collega: 
«è l’unico corso per titolari di farmacia che valga la pena di 
frequentare». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

55



Dott.ssa MIRELLA MASCIELLO  

Farmacia MASCIELLO 

Campania ⁄  

Napoli 

 

 

Non ero scettica su FORMAMICO ed, anzi, ero certa che sarebbe 
stata una scarica di adrenalina, che, in ogni caso, mi avrebbe 
arricchita. 

Mi sono iscritto per migliorare e migliorarmi, per non restare 
ferma in un mondo in continuo cambiamento, per imparare 
una strategia ed un metodo nuovi. E, soprattutto, per imparare a 
leggere i numeri della mia farmacia, quelli che mi aiutano a ges-
tirla meglio. 

Molte le informazioni utili ricevute, tra cui quelle relative agli 
indicatori numerici principali, che ignoravo e da oggi in poi 
monitorerò con attenzione. E, poi, tutti i concetti in tema di 
motivazione e di programmazione. 

Le caratteristiche principali di FORMAMICO? Schiettezza e infor-
malità, tante ore di lavoro che sono passate senza che me ne 
accorgessi, grazie al clima di simpatia e professionalità. Ottima 
l’organizzazione. 
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Dott. RAFFAELE PETRONE  

Farmacia PETRONE 

Campania ⁄  

Napoli 

 
 

Prima di partecipare a FORMAMICO non avevo dubbi perché, 
dai post letti su Facebook e dalle testimonianze di altri colleghi, 
ritenevo che potesse fornirmi nozioni utili. 

Mi sono iscritto per migliorare la gestione della mia azienda, anche 
alla luce dei continui cambiamenti dello scenario di mercato. 

Ho appreso informazioni utili e differenti sia per quanto 
riguarda la gestione della farmacia che il metodo per affron-
tare le varie problematiche aziendali.  

La principale differenza con gli altri corsi è che FORMAMICO 
affronta i problemi reali della farmacia, proponendo soluzioni 
pratiche ed immediatamente applicabili. 
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Dott.ssa ANTONIA BOCCIA  

Farmacia GUARDASCIONE  

Campania ⁄  

Napoli 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO ero un po’ scettica perché Damiano, 
nel corso di un video, diceva tutte cose verissime, ma con un tono 
un po’ irritante, troppo apodittico. Poi ho conosciuto Angelo e, 
rispetto a lui, Damiano è un angelo, molto empatico. 

Ad iscrivermi è stata mia sorella, farmacista come me. 

Ho ricevuto informazioni utili e differenti nello sviluppo dei contenuti. 

La verità su FORMAMICO? Damiano, oltre al cervello, deve avere 
anche cuore. È il cuore che fa partire tutto, anche il cervello.  
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Dott. LUIGI NAPOLITANO 

Farmacia NAPOLITANO 

Campania ⁄  

Napoli 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo risposte alle tante domande 
che mi pongo tutti i giorni. 

Porto a casa la consapevolezza che c'è tanto da fare, che ci saranno 
giorni difficili perché il lavoro non sarà semplice, ma che grazie 
a questo percorso intrapreso con l'iscrizione a FARMAMICO nel 
2017 sto acquisendo competenze importanti che mi aiuteranno 
tantissimo ad affrontarli. 

Consiglierei FORMAMICO solo ai colleghi con titolari di farmacie lon-
tane almeno 20 km dalla mia...credo non serva spiegare il perché :) 
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Dott. DOMENICO DEL VECCHIO 

Farmacia CANNONE 

Campania ⁄  

Napoli 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché offre stimoli positivi per la mia professione 
e mi consente di confrontarmi con colleghi attivi nel loro lavoro. 

Ricevo ogni volta informazioni utili e pratiche, che emergono 
anche dall’esperienza di ognuno e dal confronto con gli altri. 

FORMAMICO è unico nel nostro panorama formativo. Grazie! 
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Dott. LUIGI NAPOLITANO 

Farmacia NAPOLITANO 

Campania ⁄  

Napoli 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a 
tornare perché ogni volta imparo cose nuove, mi confronto 
con titolari di alto livello e torno a casa con tanta voglia di 
darmi da fare. 

Le informazioni ricevute sono sempre utili, spesso geniali! 

Rispetto a quanto accade negli altri corsi, a FORMAMICO non 
apprendi solo nozioni puramente teoriche, ma anche gli 
strumenti per metterle in pratica sin da subito. 
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Dott. VINCENZO GUERRA  

Farmacia SAN CIRO 

Campania ⁄  

 Napoli 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a 
tornare perché ogni volta è una scoperta: si impara tanto, con 
la consapevolezza che c’è ancora tanto da imparare. 

Anche quest’anno ho trovato informazioni utili ed approfondi-
menti importanti. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è il migliore e il più 
diretto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

62



Dott. GIUSEPPE RUGGIERO 

Farmacia RUGGIERO 

Campania ⁄  

Napoli 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO attraverso alcuni colleghi amici e 
vi ho già partecipato nel 2018, perciò non avevo dubbi ma ero 
curioso di avere le vostre testimonianze. 

Grazie a bonus, ho visto anche l’edizione del 2019 e altri webinar 
molto interessanti, tutti incentrati su concetti pratici. 

Sono contento di aver partecipato: non ci sono secondi fini ed 
è tutto attuabile. 

Anche i Webinar “Domande e Risposte” sono stati molto interessanti 
perché tramite le domande dei miei colleghi ho avuto tanti spunti. 

Consiglierei FORMAMICO perché ricco di consigli applicabili 
e utili. 
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Dott. RAFFAELE PETRONE  

Farmacia PETRONE 

Campania ⁄  

Napoli 

 
 

Prima di partecipare a FORMAMICO non avevo dubbi perché, 
dai post letti su Facebook e dalle testimonianze di altri colleghi, 
ritenevo che potesse fornirmi nozioni utili. 

Mi sono iscritto per migliorare la gestione della mia azienda, anche 
alla luce dei continui cambiamenti dello scenario di mercato. 

Ho appreso informazioni utili e differenti sia per quanto 
riguarda la gestione della farmacia che il metodo per affron-
tare le varie problematiche aziendali.  

La principale differenza con gli altri corsi è che FORMAMICO 
affronta i problemi reali della farmacia, proponendo soluzioni 
pratiche ed immediatamente applicabili. 
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Dott. CLAUDIO NUZZO 

Farmacia S. ANNA 

Campania ⁄  

Napoli 

 

 

Avevo già partecipato a FORMAMICO nel 2017, ma anche 
nell’edizione 2018 ho trovato altri argomenti e spunti sempre 
nuovi.  

Porto a casa tante idee ed esperienze nuove da adattare alla mia 
realtà di farmacia che presenta già un buon livello di organizzazione. 

Consiglierei sicuramente FORMAMICO. 
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Dott. GIUSEPPE RUGGIERO   

Farmacia RUGGIERO   

Campania ⁄  

Napoli 

 

 

A FORMAMICO 2018 mi aspettavo di trovare soluzione concrete 
e quello che è trovato sono proprio soluzioni concrete!!!  

Porto a casa tanti spunti su cui lavorare. 

Non solo consiglierei FORMAMICO, ma l'ho già fatto, proprio 
in nome della concretezza! 
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Dott. CARMINE PEZZULLO 

Farmacia PEZZULLO 

Campania ⁄  

Napoli 

 

Ho conosciuto FORMAMICO per il passaparola nel settore e mi 
sono iscritto per cambiare gli schemi.  

Non avevo dubbi. Solo tanta curiosità. 

Ho trovato una formazione disruptive e non convenzionale. 
Al momento non è possibile trarre conclusioni, perché questo tipo 
di formazione richiede un primo momento di consapevolezza cui 
farà seguito una fase di pianificazione. 

Sono stati soldi ben spesi: la sostanziale differenza è la forma-
zione dal basso ovvero dalla Farmacia, dal punto vendita fisico, 
fatta di esempi concreti ed obiettivi tangibili. 

I Webinar “Domande e Risposte” permettono di dare un punto 
di vista diverso dal solito ed offrire spunti di riflessione, che des-
tano anche curiosità rispetto al progetto Farmamico PRIMA FILA. 
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13 Dott.ssa IRENE BRIGANTI 

Farmacia SAN VINCENZO 

Campania ⁄   

Napoli 

 

Ho ascoltato Damiano a Pharmaexpo e Cosmofarma e i suoi 
interventi mi sono piaciuti perchè finalmente si parlava in modo 
concreto dei problemi della farmacia, quindi ho voluto iscrivermi 
per imparare di più. 

Ero molto scettica, avevo paura di non capire molto, di essere 
troppo indietro, ma studiando attraverso le precedenti edizioni 
ho capito che potevo recuperare il gap e affrontare FORMAMICO. 

Il confronto con i colleghi, soprattutto quelli che seguono PRIMA 
FILA da tanto tempo, è importantissimo. Sono sempre soldi ben 
spesi quando torni a casa ed hai imparato. 

Si è parlato di cose pratiche di tutti i giorni, alcune molto difficili 
da realizzare, ma comunque importanti. 

Se consigliamo a troppi colleghi... poi come facciamo. Lasciamo 
che pensino che non serve! 
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26 Dott. FRANCESCO CORCIONE 

Farmacia DICHIARANTE 

Campania ⁄   

Napoli  
 

Ho conosciuto FORMAMICO sui social. 

Quando mi sono iscritto ero convinto della scelta ed effettiva-
mente ne è valsa la pena. 

Con i Bonus viene messo a disposizione gratuitamente tanto 
materiale.  

Il corso fornisce strumenti pratici ed innovativi. 
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Dott. ALBERTO DI MURIA 

Farmacia DI MURIA 

Campania ⁄  

Salerno 

 

Ma lo sai che con PRIMA FILA e FARMAMICO diventi un coach? 

No…Non lo sai…non l’hai capito…non l’hai afferrato? 

Mi dispiace, allora vuol dire che quest’anno non sei stato a Perugia 
a novembre. 

PECCATO…ti sei perso una occasione che non tornerà più …MAI  più. 

Due giorni indimenticabili con i miei Angeli, gli Angeli della 
farmacia italiana: DAMIANO e ANGELO. 

Ma…Alberto cosa significa? Cosa vuoi dire? Stai bene? O stai fuori? 

Ok, ho capito, sei lontano anni luce da questo indotto, allora ti 
spiego tutto!!! 

Stai attento, però, spesso parlo per metafora. 

Fermati un attimo, rallenta il respiro, rilassati e segui la storia per-
ché quello che ti racconterò potrà cambiare il tuo modo di essere 
farmacista. 

È’ forte, però devi essere pronto e devi tenere la mente libera e 
non pensare alle riunioni di Federfarma, ai piagnistei dei tuoi 
colleghi, alla guerra civile che forse un giorno ci sarà in Venezuela 
e a quel tossico al quale hai rifiutato la consegna di TAVOR (che 
vendono senza problemi nella farmacia a fianco) NO, oggi devi 
avere le palle, devi fare una scelta, devi avere un posizionamento. 
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TU sei un FARMACISTA, tu ce l’hai duro (il carattere) e devi avere 
il mem... dalla parte giusta (non so se questo passerà sotto la 
ghigliottina di Damiano) in una parola devi essere cazzuto, come 
dice sempre il mio Maestro di GUERRA in terra santa Angelo  
(evviva Sun Tzu!) . 

Devi pensare che la guerra non la combatti con il tuo collega (che 
ti ruba le ricette della mutua con mille sotterfugi), con BOOTS 
e le multinazionali (che ti rubano i clienti con la farmacia dei 
prodotti), con  le parafarmacie ed erboristerie (che ti sottraggono 
clienti perché  sono più bravi di te nelle relazioni dei clienti), con 
Tigotà (che ti fa il mazzo con i prodotti di front-end). 

NOOOOOOOO, non è così.   

Oggi la guerra la combatti ONE to ONE e la vinci ONE to ONE. 
Secondo per secondo, minuto per minuto, azione per azione con il 
massimo dell’attenzione al cliente che ti sta di fronte. Oggi la guerra 
la vinci con il cliente che hai sottratto alla concorrenza e che hai 
acquisito con molta fatica e dolore, e ora la guerra la vinci con il tuo 
proiettile  sempre in canna pronto a colpire il tuo bersaglio. 

Ma ora stai attento, drizza le orecchie, la guerra non la vinci TU. 
È proprio così, non la vinci Tu… 

Va bene Alberto, ma siamo alle solite? Che significa? Stai bene? 
O stai fuori???? 

 E allora chi la vince???  

Ok va bene ti rivelo un segreto!!!  Attento, mi raccomando!!! 

La guerra la vince il tuo banco. Il mio banco??? Sì, il tuo banco. 
O, meglio, la vincono i professionisti del tuo  banco. 
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Hai visto il video di Damiano relativo al corso “Professionisti del 
Banco”? 

No????????  Ahia ahia ahia ahia… Farmacista… NO… Farma-
mico… ahia ahia ahia… 

E allora studialo, io, nel frattempo, ti spiego in breve la mia espe-
rienza e la mia trasformazione dopo 3 anni di  FORMAMICO 
e 2 anni in PRIMA FILA. 

Oggi, in farmacia, mi sono sentito veramente al top e, per 
la prima volta dopo 30 anni, sono stato l’allenatore della 
mia squadra e sono stracontento. Questo è stato per me 
FORMAMICO2019.  

I miei ragazzi si sono aperti, il loro carattere è venuto fuori, 
ognuno con le proprie  debolezze e  i punti di forza. Due farma-
ciste mi hanno fatto una tenerezza: hanno  pianto e si sono libe-
rate… Sì, si sono liberate, e con questo non voglio dire che con 
loro è stato  sempre  rose e fiori. Assolutamente NOOOO!!!!  

Non dimenticherò mai, circa tre anni fa, uno dei primi video in 
PRIMA FILA del  mio Maestro di Guerra Angelo, il video delle 
TASCHE e le sue tre semplici regole (che ora ti regalo): perseverare 
sempre, controllare sempre, cazziare i collaboratori che non ese-
guono i compiti  e indicare ad ognuno di loro la linea che non 
devono mai attraversare. Quel video mi ha cambiato  completa-
mente, ha cambiato completamente il modo in cui vedo i colla-
boratori. Tre anni di controllo, di perseveranza, ma oggi è stato 
tutto semplice, “tutto molto semplice”, ho parlato con ognuno di 
loro per non più di 10 minuti e ognuno di loro mi ha fatto crescere 
e ognuno di loro è cresciuto. Abbiamo parlato di scala della 
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vendita, dell’accoglienza del cliente con le 3S, della farmacie delle 
persone, dei prodotti incomparabili, delle loro performances 
individuali (utilizzando il Metodo FORMAMICO2019), di ricettario 
e di autorevolezza del farmacista.   

Belle le parole, Alberto, ma questo che significa? 

Tutto questo, caro collega, si traduce in numeri e Money -----Money 
------Money -----te lo ricordi Paperon de’ Paperoni il famoso mag-
nate di Disney, quando si tuffa nei suoi dollari??? Bene!!!!!!  350 
pz di prodotti incomparabili (margine medio 75%-80%) venduti 
ad Ottobre, il primo mese di introduzione di questa categoria 
di prodotti, e 80 pz in due giorni dopo l’ultimo colloquio 
individuale. 

Questo è FORMAMICO. 

FORMAMICO ti fornisce gli strumenti mentali e le  leve giuste  
per oltrepassare i tuoi  stessi  limiti. 

OGGI SONO UN FARMACISTA-COACH. 

Per finire, un augurio: mi auguro che anche quest’anno mi 
vengano in sogno gli Angeli della farmacia italiana: Damiano 
e Angelo. Prometto che vi racconterò tutto. 

Ciao 

Alberto Di Muria 

P.S. Un ultimo consiglio per voi: i grafici di marketing  di Angelo 
non li troverete mai da nessuna parte, non sono descritti in nessun 
libro di testo (uno per tutti il  grafico del piccione e della pallottola). 
Mi dispiace. 

73



Dott.ssa CARMELINA IANNICIELLO  

Farmacia S.MARIA DELLA MERCEDE 

Campania ⁄  

Salerno 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO ero scettica perché temevo si trattasse 
dell’ennesimo corso teorico, dopo il quale, al rientro in farmacia, 
si ritorna nel buio delle solite problematiche preesistenti. Non 
sapevo se ci sarebbero stati dei concetti da poter mettere in pra-
tica nella mia realtà. 

Mi sono comunque iscritta mossa dalla curiosità di conoscere ed 
acquisire un altro punto di vista e, poi, dalla forte spinta di mia figlia, 
che ci teneva molto a partecipare. 

Ho ricevuto molte informazioni utili e differenti dal solito. 

FORMAMICO è un corso pratico, che fornisce tante indicazioni 
applicabili a costo zero. 
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Dott. SALVATORE CONTALDI  

Farmacia CONTALDI 

Campania ⁄  

Salerno 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO non ero scettica: l’attesa ed i 
contenuti giornalieri condivisi da Damiano all’interno del gruppo 
Facebook FARMAMICO avevano alimentato un’alta aspettativa, 
che è stata rispettata appieno. 

Mi hanno spinto ad iscrivermi l’affinità di pensiero riscontrata con 
Damiano e la voglia di lavorare meglio. Sentir parlare, all’interno 
del gruppo FARMAMICO, di “soluzioni” mi ha fatto preferire il 
“metodo” di Damiano a quello proposto all’interno di altri gruppi, 
in cui si lascia troppo spazio alle scuse. 

Ho ricevuto informazioni utili ed in linea con il nostro modo di fare 
i farmacisti. 

FORMAMICO è un corso che combina un’ottima organizza-
zione con la capacità di offrire punti di vista differenti da quelli 
illustrati nei soliti corsi che non fanno altro che alimentare il 
pessimismo sul futuro della farmacia. 
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Dott.ssa RAFFAELLA SALSANO 

Farmacia DEL LEONE  

Campania ⁄  

Salerno 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO non ero scettica ma, piuttosto, 
curiosa di approfondire alcune idee e tesi che condivido. 

Mi sono iscritta perché seguivo Damiano sui social da un po’ di 
tempo ed avevo voglia di conoscere il suo metodo e confrontarmi 
con altri colleghi. 

Ho trovato molte informazioni utili ed innovative. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO non è legato alle aziende, 
è indipendente, fa crescere e trasforma la mentalità del titolare e 
della sua “truppa”. 
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Dott.ssa LEDA SOFIA LANZA 

Farmacia S.M. DELLA MERCEDE 

Campania ⁄  

Salerno 

 

 

Non avevo dubbi su FORMAMICO dato che seguivo con inte-
resse, già da qualche mese, il gruppo Facebook FARMAMICO. 

Sono stati proprio i contenuti condivisi da Damiano all’interno del 
gruppo a spingermi a partecipare, in quanto lasciavano presagire 
un format ben strutturato ed adatto a potenziare la nostra farmacia. 

Le informazioni acquisite a Perugia sono estremamente inte-
ressanti e stimolanti. 

FORMAMICO, rispetto agli altri corsi, si caratterizza per il taglio 
pratico, sincero e vicino al farmacista. 
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Dott. MARCELLO LANZA 

Farmacia S.M. DELLA MERCEDE 

Campania ⁄  

Salerno 

 

 

Ero molto scettico su FORMAMICO ed è stata mia figlia a 
trascinarmici. 

Ho ricevuto informazioni utili e diverse dal solito. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è molto interessante, 
personalizzato e flessibile, e questo mi piace! 
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Dott. PIERLUIGI FREGNAN 

Farmacia DELLA CROCIERA 

Campania ⁄  

Salerno 

 

 

Mi sono iscritto a FORMAMICO perché seguivo da tempo il 
gruppo Facebook di Damiano e i suoi video quotidiani hanno 
ingenerato in me la voglia di approfondire. A cui si aggiunge il 
desiderio di cambiare. 

Ho ricevuto molte informazioni utili ed innovative, che devo 
iniziare a mettere in pratica. 

FORMAMICO non è paragonabile agli altri corsi del genere. 
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Dott. ALBERTO DI MURIA 

Farmacia DI MURIA 

Campania ⁄  

Salerno 

 

 

Innanzitutto voglio ringraziare Damiano per aver pubblicato la mia 
come prima  testimonianza per PRIMA FILA ed ora eccomi a raccon-
tare FORMAMICO2018. Credo di essere tra gli ultimi a farlo. 

Cari colleghi, FORMAMICO2018, così come la passata edizione, 
è stato innanzitutto Organizzazione dell’evento. Tutto curato  
nei minimi particolari: registrazione immediata senza confu-
sione, sala perfettamente  in ordine, ognuno di noi con posto 
assegnato,  block notes ed acqua sul tavolo, possibilità di pren-
dere comodamente gli appunti, tempi rigorosamente rispettati 
(utilizzo della campanella per il rientro così come alle scuole 
elementari….ve la ricordate???) e poi tanti altri particolari che 
in queste poche righe non riesco a raccontarvi. Ci tengo a ringra-
ziare Damiano ed Angelo anche per questo, e chi mi conosce ed 
ha visto la mia farmacia, sa che  io che sono uno ossessionato 
dall’ordine, dalla pulizia, dal rispetto dei tempi,dalla cura dei detta-
gli. Fantastico: FORMAMICO2018, come nel 2017, è iniziato 
splendidamente.  

Ora i fatti, non parole parole  parole (ve la ricordate la canzone 
di Mina?).  

Da FORMAMICO2018 mi sono riportato il mantra che mi ha 
trasmesso  Angelo Labrozzi: i nostri  FARMACISTI sono una 

80



RETE di VENDITA di professionisti ad alto contenuto etico. 
É su questo che bisogna lavorare. In farmacia abbiamo una RETE 
di VENDITA. I nostri farmacisti sono un FOGLIETTO ILLUSTRATIVO 
VIVENTE. Utilizziamoli al meglio, diamo a loro gli strumenti giusti. 
Si tratta di un concetto nuovo, controintuitivo, difficile da digerire 
anche per me, ma è così. Ed allora sulla nostra rete di vendita 
dobbiamo lavorare con obiettivi chiari ed in  modo differente.  

E allora  un applauso a Damiano ed Angelo per il progetto 
BRAND in farmacia, il progetto CRM  ed il progetto FARMA-
CISTA PRESCRITTORE DI SALUTE, che ci sono stati presentati. 
Ma il brand del quale ci hanno parlato in PRIMA FILA non è quello 
che tutti noi abbiamo sentito ai soliti corsi di marketing, cioè 
le solite parole vuote senza significato.  Il BRAND è: “SE NON LO 
FACCIO IO, NON LO VENDO”.  

Allo stesso modo, il CRM che ci hanno presentato non è la solita 
campagna a premio, più spendi e più padelle e crociere hai in 
regalo. NO non è questo. CRM significa  riuscire a soddisfare le 
esigenze nascoste dei clienti, trovando non clienti per i nostri pro-
dotti ma prodotti per i nostri clienti (mantra di Angelo Labrozzi). 
E questo lo si ottiene con un marketing di primo e di secondo 
livello, non con le solite cazzate che senti ai corsi gratis.  

Ed infine il top è stato raggiunto con il progetto FARMACISTA 
PRESCRITTORE DI SALUTE, con cui ci sono stati dati gli strumenti  
dettagliati che garantiscono ed aumentano l’autorevolezza del 
farmacista. Hai in mente quando vai in autogrill e chiedi un caffè 
ed un cornetto e ti senti dire: “aggiungo pure una spremuta con 
il 50% di sconto? Le conviene”. No non è quello il modello, non 
è il modello antibiotico (“aggiungo pure i fermenti lattici?”). 
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No, non è né il modello autogrill, né quello enterogermina e 
nemmeno  quello del cross-selling fatto a caxxo di cane. É un nuovo 
modello di vendita con tutti i dettagli operativi. 

Ve la ricordate la pubblicità  di Alpitour: “…turista fai da te? 
No Alpitour? Ahi, Ahi, Ahi!“? Beh, nel nostro mondo diventa:  
“farmacista fai da te? No Formamico? Ahi, Ahi, Ahi!“  

Tutto questo non lo saprai mai, se non sei venuto a FORMA-
MICO2018. E mi dispiace per te! 
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Dott. FRANCESCO CRISTOFANO 

Farmacia CRISTOFANO 

Campania ⁄  

Salerno 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO perché suggeritomi da un amico 
collega. 

Avevo paura che fosse la solita lezione teorica sulla gestione 
aziendale, che poi alla fine nel quotidiano non cambia il tuo modo 
di lavorare, e quindi, in conclusione, non cambia nulla. 

In realtà, è veramente un corso che vale la pena seguire e che ti 
insegna ad ADDESTRARTI, perché la differenza sta proprio qui. 

I soldi dell’iscrizione sono stati spesi bene, perché torni nella tua 
farmacia con le idee chiare e pratiche su cosa migliorare. 

Consiglierei FARMAMICO perchè è l'unico corso EFFICACE che 
ti fornisce gli strumenti per cambiare il modo di lavorare. 
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Dott.ssa ELISA ORLANDI 

Farmacia NUOVA DEL GUERCINO 

Emilia-Romagna ⁄  

Ferrara 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO su Facebook e mi sono iscritta 
perché erano 2 anni che ero curiosa e sentivo che era arrivato 
il momento giusto. 

Immaginavo fosse il solito gruppo di farmacisti imbruttiti e auto-
referenziali, ero scettica ma curiosa....soprattutto dallo spirito 
diretto e schietto dei post di Damiano. 

Ho scoperto che non era così. Ho scoperto che parlavano a ME. 

FORMAMICO è diverso perché parla di cose concrete, pra-
tiche, utili e che pensavo anche io… parla di team, di per-
sone, di non essere "dipendenti non pagati delle 
multinazionali"....parla di essere UNICI. 

I Webinar “Domande e Risposte” mi sono piaciuti. A volte vo-
rresti colloqui singoli per approfondire alcuni punti, ma è pur 
sempre un gruppo. 

Consiglierei FORMAMICO a chi vuole essere un farmacista 
ORIGINALE E NON GENERICO :) 
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Dott.  GUIDO MESCHIARI 

Farmacia MESCHIARI 

Emilia-Romagna ⁄  

Modena 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo un giusto equilibrio tra spunti 
teorici e consigli pratici, cosa che ho riscontrato grazie alle figure 
di Damiano e Angelo, che si completano perfettamente.  

Mi porto a casa la consapevolezza che a volte per ripartire 
bisogna aver il coraggio di distruggere tutto quello che non ci 
consente di svolgere il nostro lavoro come NOI vorremmo. Mi 
porto a casa un approccio mentale a cui tante volte avevo pen-
sato, senza trovare però un punto da cui iniziare. 

Consiglierei FORMAMICO perché mettersi in discussione è sempre 
una buona idea. 
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Dott. MATTEO FRANCHINI 

Farmacia VEZZALI 

Emilia-Romagna ⁄  

Modena 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO per caso, durante il periodo del primo 
lockdown, su Facebook. Mi sono iscritto perché solo leggendo qualche 
idea o qualche spunto dei post che quotidianamente vengono pubbli-
cati sul gruppo, sono riuscito, a mio avviso, ad imprimere un importante 
miglioramento alla Farmacia. 

Prima di iniziare ero curioso, davvero tanto. Non vedevo l'ora di poter 
entrare in Farmamico PRIMA FILA, di guardare FORMAMIC02019 e 
di seguire FORMAMICO2020. 

Ho capito che ci sono davvero tante cose che, se lasciate al caso, 
sono molto dannose. 

Sono stati soldi spesi benissimo. 

Quanto ai Webinar “Domande e Risposte” sono stato presente a 
quasi tutti, credo di averne saltato uno solo. Le spiegazioni sono 
state molto chiare: ovviamente non è possibile fare mini consulenze 
a 200 farmacisti presenti, ma sono stati per me molto istruttivi. 

Consiglieri assolutamente FORMAMICO perché basta fare una 
cosa sulle 50 che ci vengono spiegate per recuperare i soldi 
spesi... se poi le fai tutte...! 

 

86



87

6 Dott. GIOVANNI BARALDINI 

Farmacia del COLLEGIO 

Emilia Romagna ⁄   

Modena  
 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite colleghi conoscenti e mi 
sono iscritto perché molto interessato ai contenuti esposti, mai 
sentiti prima. 

Ero convinto che avrebbe apportato nozioni molto utili alla farmacia. 

Con i BONUS ho scoperto l’importanza di seguire e mettere in 
pratica un modello. 

FORMAMICO si è rivelato un ottimo investimento per l’unicità 
dei contenuti affrontati. 

Consiglierei ad un collega di iscriversi alla prossima edizione 
perché ogni anno il modello si evolve e si perfeziona, portando 
grandi benefici alla farmacia. 

È diverso da tutto il resto perché insegna a mettere in pratica un 
modello di farmacia, che nessun altro insegna. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Dott.ssa ANTONELLA DENEGRI 

Farmacia DENEGRI 

Emilia-Romagna ⁄  

Parma 

 

 

A FORMAMICO2018 mi aspettavo di chiarire qualche dubbio. 
Oltre a trovare le risposte che cercavo, c’è stata anche qualche 
novità inaspettata. 

Porto a casa tanto lavoro da fare, tanto materiale da studiare, idee 
nuove da mettere in atto per migliorare sempre, a piccoli passi. 

Certo che consiglierei di partecipare a FORMAMICO, perché 
ti si apre un mondo nuovo che magari non avresti neppure 
immaginato. 
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Dott. PAOLO CORDANI 

Farmacia FIORANI 

Emilia-Romagna ⁄  

Piacenza 

 

 

È il terzo anno che partecipo a FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché è un elemento insostituibile nella mia 
formazione. Lo scambio di vedute, i metodi, le lezioni pratiche, 
i rapporti umani che si sviluppano in questa sede sono per me 
uno dei mattoni fondanti del mio percorso professionale. 

FORMAMICO è sicuramente diverso da ogni altro corso di formazione 
in quanto ti trasferisce informazioni che, con pochi passaggi, 
puoi portare dietro al banco. 

FORMAMICO è il corso più concreto, più attuabile e meglio 
frequentato. 
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Dott. FRANCESCO CAMMI 

Farmacia BOZZI 

Emilia-Romagna ⁄  

Piacenza 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO, alla prima da solo, 
la seconda con mia moglie Claudia e la terza anche con due 
dipendenti. Ritengo che continuare a frequentare FORMAMICO 
sia la base per avere una continuità di lavoro per il nuovo anno. 

Anche quest’anno ho ricevuto informazioni utili ed innovative, 
molteplici spunti nuovi per continuare il percorso intrapreso. 

Rispetto agli altri, FORMAMICO è un corso pratico, in cui trovare, 
oltre ad informazioni concrete da poter applicare nel lavoro in 
farmacia, persone, amici, che quotidianamente si sporcano le 
mani senza lamentarsi. 

Poche scuse… tante strade. 

 

 

 

 

 

 

 

90



Dott.ssa CLAUDIA GUZZI 

Farmacia BOZZI 

Emilia-Romagna ⁄  

Piacenza 

 

 

Questa è la seconda edizione di FORMAMICO a cui partecipo. 
Dopo esser  venuta nel 2018 insieme a mio marito non ho dubitato 
se tornare o meno anche quest’anno, peraltro portando con noi 
anche due collaboratrici. Continuare a frequentare FORMAMICO 
è per me una grande spinta a mettere in atto nuovi progetti nella 
nostra realtà.  

Anche quest’anno rientro a casa con nuovi spunti da mettere 
in pratica, oltre che col cuore pieno di gioia. 

Credo che FORMAMICO, rispetto ad altri corsi incentrati sui pro-
dotti, sia un corso molto pratico, ricco di spunti davvero utili da 
mettere in pratica nella quotidianità del lavoro in farmacia. 
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Dott.ssa VALENTINA VEZZULLI 

Farmacia BOZZI 

Emilia-Romagna ⁄  

Piacenza 

 

 

È la prima edizione di FORMAMICO a cui partecipo.  

Come collaboratrice, questo corso mi è servito per approfondire 
alcune tematiche e vedere da un punto di vista differente il 
percorso che abbiamo intrapreso in farmacia. Ora, il modello 
di “Farmacia delle persone” è decisamente più chiaro! 

È stata un’esperienza stimolante e coinvolgente, rispetto ad altri 
corsi seguiti FORMAMICO mi ha dato spunti concreti per poter 
svolgere il lavoro di “professionista del banco”. 
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Dott.ssa FRANCESCA VENTURI 

Farmacia BOZZI 

Emilia-Romagna ⁄  

Piacenza 

 

 

È la prima edizione di FORMAMICO, a cui ho partecipato come 
collaboratrice grazie miei titolari che mi hanno coinvolto. 

Ho trovato FORMAMICO utilissimo, sia come fonte di spunti 
per migliorarmi che come occasione per confrontarmi e capire 
meglio certe procedure che prima sembravano solo frutto 
di un’imposizione. 

Rispetto ad altri corsi che ho frequentato, ho apprezzato soprattutto 
il taglio pratico con cui vengono presentati gli argomenti. 
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Dott. PAOLO CORDANI  

Farmacia FIORANI 

Emilia-Romagna ⁄  

Piacenza 

 

 

A FORMAMICO2018 mi aspettavo di incontrare colleghi preparati 
e di ascoltare relatori di livello. 

Porto a casa più consapevolezza e alcune procedure. 

Consiglierei FORMAMICO perché il confronto con colleghi 
evoluti e gli input ricevuti aiutano concretamente per un salto 
di qualità del proprio lavoro. 
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Dott.ssa ALESSANDRA BOSCHINI  

Farmacia BOSCHINI 

Emilia-Romagna ⁄  

Ravenna 

 

 

Ho partecipato sin dalla seconda edizione di FORMAMICO e con-
tinuo a tornare ogni anno perché è una bella spinta, un’occasione 
di confronto costruttivo ed un momento di crescita. 

Ho ricevuto informazioni utili, sempre in evoluzione e diverse 
da quelle proposte in altri corsi del settore. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è indipendente e mirato 
allo sviluppo delle nostre aziende, senza essere in alcun modo 
“inquinato” da altri fattori. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

95



Dott.ssa ALESSANDRA BOSCHINI  

Farmacia BOSCHINI 

Emilia-Romagna ⁄  

Ravenna 

 

 

FORMAMICO2018 non era il mio primo FORMAMICO e non 
sarà neanche l’ultimo. E anche quest'anno ho trovato stimoli 
forti, condivisioni importanti, entusiasmo e soluzioni concrete.  

Mi porto a casa la carica per continuare sulla strada giusta e degli 
strumenti da testare. 

Consiglierei assolutamente FORMAMICO perché è un evento 
indispensabile per affrontare i cambiamenti del mondo farma-
cia e per trovare gli strumenti giusti da cui partire. 
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Dott. ALESSANDRO ALESSANDRINI 

Farmacia ALESSANDRINI 

Emilia-Romagna ⁄  

Reggio Emilia 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO, da un lato, ero scettico 
dopo l’esperienza fatta ad altri corsi, dall’altro, non lo ero perché 
mio nipote mi avevo detto: «FORMAMICO è diverso». 

Mi hanno convinto ad iscrivermi il desiderio di migliorare, in un 
momento difficile, e la spinta di mio nipote. 

Sono state molte le informazioni utili ed innovative che ho ricevuto. 

Tra FORMAMICO e gli altri corsi non c’è proprio paragone! 
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Dott. LUIGI EMMANUELE PELIZZONI  

Farmacia PELIZZONI 

Emilia-Romagna ⁄  

Reggio Emilia 

 

 

Dopo aver partecipato a FORMAMICO nel 2018, sono tornato 
anche quest’anno per apprendere nuove informazioni. 

In effetti, ho ricevuto molte informazioni utili ed innovative. 
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8 Dott.ssa MICHELA RIPA 

Farmacia al PORTO 

Emilia Romagna ⁄   

Rimini 

 

Ho conosciuto FORMAMICO su Facebook e mi sono iscritta 
perché mi interessava ascoltare come poter sviluppare i servizi 
in farmacia. 

Guardando i BONUS mi è sembrato di aver fatto bene ad iscri-
vermi perché ho trovato molti input e spunti di riflessione su tanti 
aspetti del lavoro in farmacia. 

Ero curiosa quindi mi sono iscritta per conoscere un metodo di 
lavoro differente. Ciò che mi può aver frenato nell’ iscrivermi e 
che mi ha fatto temporeggiare era il timore di buttare via tempo 
e soldi. 

Sono stati soldi ben spesi perché c’è tanto materiale da cui poter 
partire per provare a mettere in pratica diverse cose in farmacia. 
In primis l’organizzazione interna. 

FORMAMICO è  un buon modo per riflettere su quello che si sta 
facendo e su dove si vuole andare. 

È diverso in tutto rispetto agli altri corsi: l’approccio alla forma-
zione, i contenuti , il metodo proposto. 
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Dott. ALBERTO MORASSI 

Farmacia ALLA MADONNA 

Friuli-Venezia Giulia ⁄  

Gorizia 

 

 

È la terza volta che partecipo a FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché mi fa stare sul pezzo ed è una buona 
occasione per confrontarmi con colleghi in gamba. 

Ho ricevuto informazioni sicuramente utili per ribadire e sviluppare 
i concetti trattati all’interno del gruppo Facebook Farmamico 
Prima Fila. Sono state date indicazioni differenti e contro intuitive: 
bravi! 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO sta una decina di spanne 
sopra! 
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Dott. SAMUELE SECCHIERO 

Farmacia DI MEDEA 

Friuli-Venezia Giulia ⁄  

Gorizia 

 

 

Mi sono iscritto a FORMAMICO perché anni fa avevo sentito 
parlare di un certo Damiano Marinelli (poi intravisto a Cosmo-
farma) e ho voluto vedere come fossero i suoi corsi. E poi 
quest'anno il corso online era più comodo che dover andare fino 
a Perugia. 

Ero dubbioso circa all'utilità, dato che, nel settore, ci sono molti 
corsi "bolle di sapone". 

Una grande scoperta è stata la “scala della vendita”. 

Sono stati soldi spesi bene perché mi ha dato una prospettiva diversa 
e ho visto di non essere l'unico a pensare un po' controcorrente. 

I Webinar “Domande e Risposte” mi sono stati d’aiuto. 

Consiglierei l’iscrizione a FORMAMICO perché, nella realtà locale 
in cui stiamo, si fatica a capire come vanno le cose al di fuori della 
periferia dell'Impero. Approcciarsi con chi vive fuori da questa 
regione (Friuli Venezia Giulia) è estraniante ma, al contempo, 
sempre molto istruttivo. 
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Dott.ssa STEFANIA ZANON 

Farmacia ZANON 

Friuli-Venezia Giulia ⁄  

Pordenone 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO grazie al consiglio di una collega. 

Prima di iniziare temevo di non essere adeguata. 

Ho iniziato con il bonus FORMAMICO2019, che credo di aver 
visto più di una decina di volte! 

Ritengo di aver fatto senz’altro un buon investimento: il corso 
è crudo quanto basta e molto pragmatico. In passato non ho 
fatto altri corsi per titolari perché non mi convincevano. 

Ho trovato i Webinar “Domande e Risposte” utili, in quanto, 
anche se non ho fatto domande, le risposte sono molto pratiche 
e applicabili a tutti. 

Consiglierei FORMAMICO solo a persone ben lontane da me e 
ispirate. 
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Dott. FABRIZIO MIANI 

Farmacia MIANI  

Friuli-Venezia Giulia ⁄  

Trieste 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché lo trovo utile per il mio lavoro e perché 
riesce ad aggregare farmacisti accomunati dalla stessa visione. 

Ho ricevuto molte informazioni utili e differenti dal solito, tanti 
spunti da mettere in pratica già da lunedì. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è molto concreto. 
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Dott. FABRIZIO MIANI 

Farmacia MIANI  

Friuli-Venezia Giulia ⁄  

Trieste 

 

 

Mi aspettavo che FORMAMICO2018 fosse un corso di formazione 
per titolari illuminati, e devo dire che è stato proprio così. Oltre 
ai contenuti di altissima qualità, mi ha stupito ancora di più il 
DNA dei titolari che lo hanno frequentato, direi che già chi 
viene a FORMAMICO ha una visione diversa della farmacia: 
tutti i colleghi che ho conosciuto avevano idee e progetti inno-
vativi ed erano tutti intenti a condividere le loro esperienze in 
modo produttivo; inoltre, cosa incredibile per il mondo farmacia, 
nessuno si lamentava, ma anzi si dava da fare. 

Porto a casa prima di tutto tanto entusiasmo e voglia di fare, ma 
FORMAMICO non è un corso motivazionale, è un corso pratico 
che ti lascia dei contenuti da applicare poi in farmacia ogni 
giorno, per raggiungere un risultato. Cambia il modo di vedere 
la farmacia: si passa dall’attività di famiglia ad una azienda con 
la A maiuscola! 

Per partecipare a FORMAMICO bisogna essere mentalmente 
aperti, perché ti viene offerto un modo diverso di guardare al 
mondo Farmacia. Se sei in grado di accettare un diverso punto 
di vista puoi considerarti un candidato ideale a FORMAMICO 
e quello che ti porterai a casa sarà sicuramente importante per 
la tua azienda. 
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Dott. LORENZO MIOLLI 

Farmacia SAN GALLO 

Friuli-Venezia Giulia ⁄  

Udine 

 

Mi sono iscritto a FORMAMICO perché ho sempre trovato inte-
lligenti gli stimoli che leggevo nel gruppo Farmamico ed ero, 
pertanto, molto curioso. 

Ho corretto varie procedure della mia attività. 

Ho ricevuto degli spunti che mi stanno portando a cambiare. 
Misurerò tra quale tempo ma, per ora, sono soldi investiti in qual-
cosa che mi può fare crescere. 

I Webinar “Domande e Risposte” mi sono piaciuti e mi hanno 
aiutato, specialmente nella gestione del personale. 

Consiglieri di partecipare a FORMAMICO a chi, frequentando il 
gruppo Farmamico, si trova spesso a valutare il proprio lavoro...  
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5 Dott. ALESSIO PIROMALLI 

Farmacia S. ANDREA 

Friuli-Venezia Giulia ⁄  

Udine 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite Facebook, con la pagina 
Farmamico - Modello Farmacia delle persone. 

Ho scoperto che i contenuti del sito e i bonus trattano argomenti 
di estremo interesse per la categoria. 

Al momento dell’iscrizione ero curioso e il dubbio era che l'evento 
non corrispondesse alle mie aspettative. 

Considero FORMAMICO un buon investimento anche a medio 
lungo termine. 

Sono ancora nella fase che devo misurare anche questo investi-
mento e sono solito convincere qualcuno solo dopo che ho misu-
rato e ne ho provato l'efficacia. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO mi sembra molto piú 
concreto e meno teorico. 
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Dott. MARCO DEL SIGNORE 

Farmacia DEL CORSO  

Lazio ⁄  

Frosinone 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo per migliorare. 

Ho ricevuto tante informazioni utili ed innovative. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è top! 
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Dott.ssa ORNELLA GIANFRANCESCO 

Farmacia MADONNA DELLA NEVE 

Lazio ⁄  

Frosinone 

 

 

Tutte le aspettative che riponevo in FORMAMICO sono state 
rispettate. Conoscendo Angelo Labrozzi da tempo, non avevo 
dubbi sulla sua capacità di attrarre la sala con i suoi proverbiali 
“comizi”. Quanto a Damiano, seguendolo su Facebook mi sono 
trovata “quasi” sempre d’accordo con le sue affermazioni. 

Mi sono iscritta motivata, da un lato, dalla voglia di svegliarmi 
dallo stato momentaneo di torpore in cui mi trovo e, dall’altro, 
dalla consapevolezza che occorre cambiare il modo di lavorare. 

Ho ricevuto informazioni utilissime, molto diverse dal solito e, 
soprattutto, operative. Si tratta di indicazioni applicabili già da 
domani, attuabili facilmente e a costo zero! 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è realmente utile, concreto 
e pratico. Finalmente un corso pensato e realizzato da chi 
conosce davvero la realtà della farmacia, a differenza degli altri 
corsi che, nel 90% dei casi, sono tenuti da persone che in farmacia 
entrano solo da clienti. 
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Dott.ssa MARIA TERESA GIANFRANCESCO  

Farmacia MADONNA DELLA NEVE 

Lazio ⁄  

Frosinone 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO ero un po’ scettica benché 
conoscessi entrambi i relatori e non avessi dubbi sull’efficacia 
del corso. 

Mi sono iscritta per curiosità e per confrontarmi con i colleghi. 

L’ascolto è sempre utile ed è fondamentale il confronto con chi 
lavora sul campo ed ha maturato una significativa esperienza. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO si distingue senz’altro per 
la sua spiccata concretezza. 
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Dott.ssa STEFANIA CERVINI  

Farmacia GARGANI  

Lazio ⁄  

Frosinone 

 

 

Dopo anni di titubanza, quest’anno mi sono decisa ad iscrivermi 
a FORMAMICO. Messo da parte l’antico scetticismo, arrivata a 
Perugia con la carica e l’entusiasmo che mi contraddistinguono, 
non mi sono pentita nemmeno per un attimo della scelta fatta. 
Anzi, negli ultimi due mesi prima del corso facevo il conto alla 
rovescia. 

Negli ultimi anni la mia farmacia di famiglia sta cambiando sotto 
tanti punti di vista. Il passaggio generazionale da mia madre a me 
ha segnato un punto zero da cui ripartire. Voglio preservare tutto 
ciò che di buono si faceva e si continua a fare, ma sono alla ricerca 
di nuove chiavi di lettura e di strumenti per fare meglio, sfruttando 
le risorse che ho. Per questo mi sono iscritta a FORMAMICO. 

Credo di aver trovato ciò che mi aspettavo, ma solo con il tempo 
potrò capire se, in effetti, ho preso la decisione giusta per il bene 
della mia farmacia.  

Desidero impegnarmi con me stessa e con la mia azienda a 
mettere in pratica quanto appreso in questi giorni e vorrei sfruttare 
il gruppo Facebook Farmamico PRIMA FILA come motore trai-
nante di questo cambiamento, come stimolo ad essere costante 
in questo progetto di crescita.             
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Dott. MARCO DEL SIGNORE 

Farmacia DEL CORSO  

Lazio ⁄  

Frosinone 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo proprio ciò che ho trovato: 
condivisione di obiettivi comuni per crescere. 

Porto a casa un mondo intero. Sono migliorati anche i rapporti 
extra-lavorativi! 

Consiglierei FORMAMICO ad un collega per fargli capire meglio 
ciò che ho capito io. 
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16 Dott.ssa VALENTINA PIETRANDREA 

Farmacia PIETRANDREA 

Lazio ⁄   

Frosinone  
 

Ho conosciuto FORMAMICO per caso, ero curiosa e fiduciosa di 
trovare un nuovo modo di fare il mio lavoro. 

Ho scoperto l’opportunità di cambiare il mio punto di vista. 

Sono stati soldi ben spesi alla luce dei nuovi stimoli che si ricevono 
da un confronto simile. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è più legato alla realtà 
concreta. 
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28 Dott.ssa FILOMENA SAVO 

Farmacia MALANDRUCCOLO 

Lazio ⁄   

Frosinone  
 

Ho conosciuto FORMAMICO sui social: seguo Damiano da anni 
per avere una gestione consapevole della farmacia. 

Come per le iscrizioni alla precedenti edizioni non avevo alcun 
dubbio. 

Con i Bonus ho preso coscienza di avere ancora tanto da imparare 
e lo farò con piacere. 

È stato senza dubbio alcuno un buon investimento. 

A differenza che negli altri corsi, a FORMAMICO trovo finalmente 
strategie chiare e ben costruite. 
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17 Dott.ssa SILVIA PACIOTTA 

Farmacia CITTA’ DEI PAPI 

Lazio ⁄   

Frosinone 

 

Una collega mi ha parlato di FORMAMICO, mi sono iscritta 
perché ho visto, già dai post di Farmamico e dai corsi precedenti 
che aveva frequentato il mio socio, che quello che veniva detto, 
se messo in pratica, effettivamente funzionava. 

Per questo sono stata da subito convinta; soprattutto la curiosità 
era tanta e devo dire che ne è valsa la pena anche perché ho 
avuto modo di confrontarmi con molti colleghi e vedere in pra-
tica come si fanno le cose fatte bene e che danno effettiva-
mente un vantaggio. 

Fondamentalmente siamo sulla buona strada, il mio socio già 
aveva seguito le scorse edizioni di FORMAMICO e stavamo 
applicando già diverse cose, ma ci sono tante cose che possiamo 
migliorare. 

Sono stati soldi assolutamente ben spesi perché ci hanno dato 
tanti spunti e processi da migliorare. 

E’ un corso di formazione che porta a dei risultati concreti. 

Per esempio ti viene fornita a livello pratico la soluzione a 
diversi problemi che rallentano il lavoro in farmacia e che ti fanno 
perdere soldi, soluzioni che funzionano perché sperimentate 
sul campo da altri colleghi.  

Non credo esista un altro corso del genere per titolari di farmacia. 
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Dott. GABRIELE ZIZZI  

Farmacia REBORA 

Lazio ⁄  

Latina 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo un corso per titolari dove chi 
insegna conosce sul serio il mondo farmacia. 

Ho trovato persone fantastiche e tanti professionisti che sanno 
aiutarti nei problemi della farmacia a 360 gradi. Damiano e 
Angelo sono un pozzo senza fondo di sapere e starei ad ascoltarli 
per ore!  

Porto a casa tante nozioni importantissime che mi aiuteranno 
a migliorare giorno dopo giorno e mi faranno crescere come 
titolare e di conseguenza migliorerà la mia farmacia! 

Ho conosciuto tanti altri splendidi titolari che si impegnano ogni 
giorno per la loro farmacia e confrontarsi con loro mi ha spronato 
e motivato moltissimo a far sempre meglio, perché le cose 
quando vanno fatte vanno fatte bene! Sempre! 

Consiglierei FORMAMICO a tutti, tranne ai colleghi della mia 
città, perché anche se l’ho conosciuto da poco, già ne sono 
estremamente geloso! ❤ 
Perché FORMAMICO, come dice la parola stessa, ti forma e ti 
da tutte le carte per diventare la miglior farmacia della tua 
città, ma solo se sarai tu ad impegnarti perché questo avvenga! 
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Dott. MARIO COVIELLO 

Farmacia PASSO CORESE 

Lazio ⁄  

Rieti 

 

 

Ho partecipato a quattro edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché ci trovo stimoli interessanti, nuovi colleghi e 
nuove idee. 

Ho ricevuto idee interessanti sui metodi per gestire meglio sia 
i collaboratori che me stesso, idee indipendenti. 

FORMAMICO è interessante e indipendente. 
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Dott. GIANFILIPPO BORDI  

Farmacia SANTA MARIA 

Lazio ⁄  

Rieti 

 

 

Dopo aver partecipato all’edizione del 2018, sono tornato anche 
quest’anno a FORMAMICO per apprendere contenuti innovativi. 

Ho ricevuto informazioni utili, grazie alle quali, per esempio, ho 
capito che il mio panel di controlli settimanali era troppo compli-
cato ed ho imparato come semplificarlo. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è incomparabile. 
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Dott. GIANFILIPPO BORDI  

Farmacia SANTA MARIA 

Lazio ⁄  

Rieti 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo una nuova visione di farmacia. 
Ho trovato un nuovo sistema di progettazione della strategia 
che esce dagli schemi passivi della farmacia tradizionale italiana. 

Porto a casa tante buone idee da sviluppare, ma soprattutto la 
consapevolezza che gli obiettivi, se fissati con precisione ed al 
termine di un percorso definito, possono essere raggiunti. 

Non consiglierei FORMAMICO a tutti, ma solo a chi ha deciso di 
caricarsi il futuro sulle spalle e di non subirlo. 
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Dott. ERNESTO PUTERI 

Farmacia PUTERI 

Lazio ⁄  

 Roma 

 

 

Questa è la prima edizione a cui partecipo personalmente a 
FORMAMICO, e lo dico con il rammarico di non avervi preso 
parte in passato insieme a mio figlio perché sono convinto che, 
se l’avessi fatto, si sarebbero potuti evitare tanti conflitti. 

Ho ricevuto indicazioni utili da applicare alla mia farmacia, 
sperando che non sia troppo tardi. 

Sicuramente FORMAMICO è il corso più performante per chi 
ha a cuore la sua attività. 
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Dott.ssa PATRIZIA MANTINI 

Farmacia S. FRANCESCO DI PAOLA 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

È la prima volta che partecipo a FORMAMICO. 

Ho ricevuto informazioni e consigli molto utili per la mia pro-
fessione e differenti dal solito. 

FORMAMICO è unico! 
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Dott.ssa CARLA TEBANO 

Farmacia S. FRANCESCO DI PAOLA 

Lazio ⁄  

 Roma 

 

 

Ho partecipato a tutte le passate edizioni di FORMAMICO: è un 
percorso che sono felice e fiera di aver intrapreso dal 2015, tra 
l’altro a scatola chiusa dato che nessuno ne sapeva niente. 

FORMAMICO mi ha aperto un mondo diverso da tutto quello 
che mi avevano raccontato fino ad allora. Cambiare modo di 
pensare è stato difficile ma i risultati e le soddisfazioni sono 
stati il miglior incentivo ad andare avanti. 

Non smetterò mai di ringraziare Damiano, in primis, ed Angelo, 
per avermi dato spunti, metodi e supporto che hanno reso questo 
percorso il migliore che potessi intraprendere. Grazie ancora! 

 

 

 

 

 

 

 

 

121



Dott. GIOVANBATTISTA TEBANO 

Farmacia S. FRANCESCO DI PAOLA 

Lazio ⁄  

 Roma 

 

 

Ho partecipato a quattro edizioni di FORMAMICO e continuo 
a prendervi parte perché ne traggo sempre nuovi spunti su cui 
lavorare.  

Ho ricevuto tante informazioni utili e consigli pratici. 

Nei vari corsi del genere si ha spesso l’impressione di avere a che 
fare con persone che non hanno mai lavorato in farmacia. A 
FORMAMICO no! 
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Dott.ssa SILVIA MARGHERITELLI 

Farmacia S. FRANCESCO DI PAOLA 

Lazio ⁄  

 Roma 

 

 

È la prima volta che vengo a FORMAMICO e lo reputo utile per il 
lavoro in farmacia.  

Ho ricevuto informazioni utili e differenti dal solito. Ritengo che 
questo tipo di approccio alla professione sia l’unico suscettibile 
di portare a veri cambiamenti e miglioramenti nel lavoro 
in farmacia. 

Rispetto ad altri corsi, FORMAMICO è davvero utile ed unico, 
in quanto fornisce concetti e nozioni completamente 
diverse e fuori dal coro, immediatamente utilizzabili nella 
pratica quotidiana. 
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Dott.ssa MARIA PAOLA BRUNETTI  

Farmacia BRUNETTI 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a farlo 
perché vi trovo ogni volta stimoli nuovi e ne esco arricchita: 
apprendo strategie e tecniche che non conoscevo ed esperienze 
diverse dalla mia. 

Ho ricevuto molte informazioni utili, che hanno cambiato e stanno 
cambiando completamente la realtà della nostra farmacia. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è costruttivo, stimolante, 
pratico, concreto, motivazionale. 
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Dott. PIERLUIGI BRUNETTI  

Farmacia BRUNETTI 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e anche quest’anno 
ho ricevuto tanto materiale utile, pratico e utilizzabile sin da 
subito. 

Tra FORMAMICO e gli altri corsi c’è la stessa differenza che c’è 
tra il giorno e la notte. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

125



126

Dott.ssa M. ANTONIETTA CARRIERI 

Farmacia LA RINASCENTE 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

FORMAMICO2019 è stata la terza edizione a cui ho partecipato, 
continuo a tornare perché è uno stimolo continuo, una tappa di 
un percorso appena iniziato. 

Le informazioni ricevute sono numerose, nuove ed assoluta-
mente uniche: non è possibile trovarle altrove nel mondo della 
farmacia! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Dott.ssa M. FRANCESCA STAMATI  

Farmacia LA RINASCENTE 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO e a Farmacie da 
Sogno. Continuo a seguire Damiano a Angelo perché, ascoltan-
doli e confrontandomi con loro, aumenta il mio grado di consa-
pevolezza e cambia, al contempo, il mio modo di vedere e 
gestire la farmacia. 

Ho ricevuto molte informazioni utili ed innovative. Da quando 
seguo Damiano e Angelo vedo tutto in maniera diversa, quasi 
opposta rispetto a prima. Le mie vecchie convinzioni non ci sono 
più: per usare un termine caro a Damiano, ho imparato che è tutto 
controintuitivo! 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è utile, efficace e fornisce 
soluzioni concrete. 
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Dott. GIULIO BIOCCA 

Farmacia JUNGANO 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Ho partecipato a quattro edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché è sempre pieno di contenuti nuovi e, 
quando non lo sono, ne approfitto per un bel ripasso. 

Anche quest’anno ho ricevuto informazioni utili. 

FORMAMICO è l’unico corso fatto da farmacisti per farmacisti. 
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Dott.ssa MARIA VITA JUNGANO 

Farmacia JUNGANO 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché ritengo di acquisire sempre più contenuti 
nuovi. 

Ho ricevuto tante informazioni utili e differenti dal solito. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO sta vicino al farmacista per 
aiutarlo a risolvere tutti i suoi problemi.  
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Dott. MICHELE REDINI  

Farmacia ETRURIA 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché mi offre strumenti di lavoro sempre nuovi 
e mi rinnova l’entusiasmo per la mia professione. 

Ho trovato molte informazioni utili e totalmente differenti dal solito. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è unico, inimitabile, 
motivazionale. 
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Dott. MARCO GERARDI  

Farmacia DELLA TECNICA  

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Non nutrivo dubbi su FORMAMICO perché già conoscevo 
Damiano e, proprio per questo, sono venuto a Perugia.  

Mi sono iscritto per cercare stimoli, informazioni nuove e conferme, 
per migliorare. 

Ho ricevuto informazioni molto utili e, soprattutto, incomparabili. 

FORMAMICO è un corso vero, che dà indicazioni reali e non 
fa favori all’industria. L’unica difficoltà che trova è applicare i 
concetti appresi, ma questo è soltanto un problema mio! 
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Dott.ssa ANNA SABATINO  

Farmacia TOMA 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO non ero scettica perché 
seguo il gruppo Facebook FARMAMICO già da vari mesi e, perciò 
mi ero creata una buona aspettativa. Devo dire, però, che il risul-
tato è stato di gran lunga migliore di quanto mi attendessi. 

Ho deciso di iscrivermi per mettermi in gioco, apprendere nuovi 
metodi di lavoro, imparare ad essere più analitica, riflettere 
sugli errori quotidiani e trovare una strada per risolverli. E, 
poi, trasmettere tali nozioni e valori ai colleghi. 

Le informazioni ricevute sono state utili, diverse ed applicabili 
al 100%. 

A FORMAMICO ho trovato molti spunti su cui riflettere, sia per-
sonalmente che grazie al confronto con i colleghi. Ho capito che 
alcune cose possono cambiare e, per farlo, basta semplicemente 
dirle, magari iniziando con “mi dispiace”. Ho trovato professionisti 
che conoscono davvero la realtà della farmacia e, pertanto, sono 
in grado di indicare la strada giusta  su cui lavorare.  
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Dott. GIUSEPPE TOMA  

Farmacia TOMA 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO ero scettico anche in 
considerazione del prezzo, piuttosto elevato, della quota 
di iscrizione.  

Mi sono iscritto spinto dalla voglia di crescere, di migliorare. 

Ho ricevuto numerose informazioni assai utili ed applicabili da 
subito. 

Ritengo che FORMAMICO sia migliore rispetto agli altri corsi 
perché non si basa su teorie astratte, ma su esperienze già conso-
lidate e testate in farmacia e perché le indicazioni offerte sono 
immediatamente applicabili e produttive di risultati concreti. 
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Dott. PANTALEO DI TERLIZZI  

Farmacia DI TERLIZZI  

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO 2018 non ero scettico, ma 
curioso. Quest’anno, invece, sono venuto deciso per intrapren-
dere o non intraprendere un percorso. 

Mi ha motivato ad iscrivermi la necessità di avere delle procedure 
standard da trasmettere ai miei collaboratori, in modo da rius-
cire a “distaccarmi” dalla farmacia. 

Ho ricevuto molte informazioni pratiche che devo attuare. 

A differenza che agli corsi, a FORMAMICO vengono fornite 
indicazioni concrete, in linea con un modello di farmacia che 
condivido. 
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Dott.ssa PAOLA ALBERTAZZI 

Farmacia ALBERTAZZI 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO non ero scettica, perché mi ero 
informata e avevo le idee chiare.  

Mi sono iscritta mossa dal desiderio di migliorarmi. 

Ho ricevuto tante informazioni utili e differenti dal solito. 

FORMAMICO è l’unico corso che valga la pena frequentare! 
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Dott.ssa CRISTIANA CARLETTI 

Farmacia CAMPO ASCOLANO 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO avevo i dubbi che solleva ogni 
cosa sconosciuta. 

Mi sono iscritta per curiosità e per accrescere le mie conoscenze. 

Ho ricevuto spunti interessanti. 

Rispetto agli altri corsi, definirei FORMAMICO visionario. 
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Dott.ssa CLAUDIA MANGANIELLO  

Farmacia FORTE BRAVETTA 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO ero molto scettica: non avevo mai 
sentito parlare di un corso del genere e non riuscivo a capire se, 
in fondo, potesse essermi davvero utile. 

Non sono nata titolare, lo sono diventata due anni fa e, perciò, 
non ho una storia alle spalle, ma, dopo due soli anni, seppure in 
crescita, mi sembrava che la situazione fosse già giunta ad un 
punto morto. È stata una cara amica a spingermi a venire a Perugia 
ad ascoltare Damiano. 

E, proprio per citare Damiano, devo dire che ho subito uno 
“scuotimento” cerebrale e anche una sensazione di panico, 
legata al timore di non riuscire a fare nulla! Mi chiedo: «e ora, da 
dove comincio?». 

A dire il vero, non ho mai frequentato altri corsi ma, ciò nonos-
tante, è evidente che se FORMAMICO si muove verso una dire-
zione, gli altri vanno esattamente dall’altra. 

Spero, tra un anno, di poter dire di aver almeno iniziato a 
percorrere la strada giusta. Sicuramente, posso affermare sin 
d’ora che a FORMAMICO mi è stato indicato quale è la via 
da percorrere. 
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Dott.ssa FEDERICA PELLEGRINO 

Farmacia PELLEGRINO 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO ero scettica: volevo capire 
quale fosse il fine ultimo di questo evento. 

Mi sono iscritta per il passaparola da parte di alcuni colleghi che 
sono membri del gruppo Farmamico PRIMA FILA. 

Sono state fornite informazioni utili ed è stato il primo corso in 
cui ho sentito parlare di prodotti incomparabili. 

Sicuramente si può sempre migliorare e anche un piccolo miglio-
ramento è sempre una conquista. Da questo corso ho tratto dei 
buoni spunti per la crescita della mia azienda. 
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Dott. ANGELO IZZO 

Farmacia DEL CIMENTO 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO non ero scettico perché 
avevo seguito i vari contenuti condivisi da Damiano sui social. 

Mi ha convinto ad iscrivermi il fatto che non ci fossero “sovras-
trutture” alle spalle. 

Ho ricevuto informazioni utili e diverse dal solito.  

Rispetto agli altri corsi, a FORMAMICO ho trovato un utile scam-
bio di idee tra colleghi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

139



Dott.ssa CARLA TEBANO 

Farmacia S. FRANCESCO DI PAOLA 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Ho partecipato a tutte le passate edizioni di FORMAMICO e sono 
state tutte di altissimo livello, tutti “sconvolgenti”. Ho sempre pro-
vato, dopo, una sensazione di smarrimento ed inadeguatezza unita 
all’entusiasmo ed alla carica che Damiano e gli altri relatori e colleghi 
riuscivano a trasmettere. FORMAMICO2018 ha superato tutte le 
aspettative! La “paura” e lo smarrimento camminano di pari passo 
con la consapevolezza di essere sulla strada giusta, che il percorso 
iniziato qualche anno fa porta sicuramente risultati. 

Porto a casa una infinità di input interessanti ma, soprattutto, la 
voglia e l’entusiasmo di una Professione rivalutata in tutti i suoi 
aspetti. Mi porto dietro la certezza di non essere da sola a coltivare 
il “pensiero divergente” e che il lavoro, fisico e psicologico che ci sta 
dietro, paga sempre. Tre giorni di confronto con i colleghi di tutta 
Italia che hanno le tue stesse paure e le tue stesse incertezze ma 
camminano nella stessa direzione è di un conforto straordinario. 

Consiglierei FORMAMICO a tutti quei colleghi che sono insoddis-
fatti della propria situazione lavorativa ma SOLO se hanno voglia 
di impegnarsi in prima persona a lavorare duro. Non ci sono ricette 
magiche ma solo impegno e costanza...e le soddisfazioni diventano 
ancora più belle! 
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Dott. GIULIO BIOCCA 

Farmacia JUNGANO 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

A FORMAMICO2018 ho trovato entusiasmo e voglia di crescere 
comune a tutti i colleghi.  

Porto a casa la possibilità di partecipare ai due progetti ACFP 
e CRM. 

Consiglierei FORMAMICO perché partecipare ad un evento in 
cui si parla di progetti comuni e pieno di stimoli in diretta è una 
cosa unica. 
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Dott.ssa M. ANTONIETTA CARRIERI 

Farmacia LA RINASCENTE 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Quello di FORMAMICO2018 è stato un fine settimana in cui ho 
trovato molto più di quello che mi aspettavo: la presenza di 
persone capaci, i migliori, che hanno portato la loro esperienza 
sul palco è stato motivo di riflessione e voglia di cambiare il 
modo di affrontare il lavoro. É stato un concentrato di "intelli-
genze" vive e critiche difficile da trovare in altri posti, corsi etc.  

Torno a casa con la voglia di fare, cambiare, stravolgere, modifi-
care e modificarmi innanzitutto.  

Consiglio vivamente FORMAMICO a chiunque voglia realmente 
effettuare un cambiamento mettendosi in discussione. 
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Dott.ssa FEDERICA PELLEGRINO 

Farmacia PELLEGRINO 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

A parlarmi di FORMAMICO è stata una collega -che partecipa anche 
a Farmamico PRIMA FILA- che me l’ha descritta come un’opportunità 
che andava colta per aumentare la consapevolezza riguardo a tantis-
simi aspetti in farmacia. Mi sono iscritta la prima volta a FORMA-
MICO2019. Ho imparato il costo cliente (di cui non avevo mai sentito 
parlare), la scala del consiglio professionale e il cruscotto di controllo 
dei collaboratori che mi hanno accompagnato per tutto il 2020.  

Poi mi sono iscritta nuovamente quest’anno e ho preso consapevo-
lezza che bisogna alleggerirsi. Per spingere un’auto in salita con il 
freno a mano tirato è meglio lasciare a terra le sovrastrutture: addetta 
cosmesi. Ho scoperto la comunicazione funzionale, l’importanza dei 
segni. Ho capito che alcuni nemici hanno conquistato terre e ricchezze 
notevoli nella mia farmacia. E che è arrivato il momento di imparare 
a sganciarsi dall’industria. Un passo alla volta. Migliorarsi creando un 
metodo che mio papà non mi ha lasciato. E così finalmente mi sono 
decisa a chiedere l’ingresso in PRIMA FILA. 

Ho subito adorato il format che hai creato. Episodi a puntate non 
oltre i 30 minuti diviso per tematiche. Te lo avrei voluto chiedere io, 
lo sai? Quando si dice ANTICIPARE le richieste inespresse dei clienti. 
Ero più scettica lo scorso anno, nel 2019. E lo sono rimasta per un 
bel po’ anche dopo. Non mi era chiaro il perché dei prodotti 
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incomparabili e avevo frainteso il tuo messaggio. 

Il bonus FORMAMICO2019 l’ho rivisto dall’inizio alla fine, anche se 
c’ero stata, per memorizzare meglio tutti i concetti. Come ti ho sentito 
dire con Angelo, “imparare per affogamento”.  

I bonus di Robin Good sorprendenti. Non avrei mai immaginato 
quante diverse tipologie di post su fb è possibile creare. A quanti stru-
menti SMM possono tornare utili per organizzare e gestire a dovere 
una pagina social. Per me un mondo mai visto. 

La quota di iscrizione a FORMAMICO spaventa: ti chiedi se ne varrà 
la pena per soli due giorni di formazione. In realtà, il resto della 
formazione per titolari non è che te la regalino, è solo che hai solo 
l’impressione che essendo un percorso più lungo possa darti di più. E 
invece... finisci per avere tante info, capisci che potresti migliorare su 
molti aspetti ma non hai un metodo per farlo e ti senti sperduto. 
Faccio bene, faccio male? Ma non hai più nessuno a cui chiedere.  

E, invece,  quando la formazione per titolari è GRATIS, il prodotto sei 
tu. Quanta verità. 

Quanto ai Webinar live, ho partecipato a tutti i primi 20 minuti. Ho 
peccato, non ne ho usufruito come avrei dovuto. Adoro le registra-
zioni e il fatto che si possano sentire in qualunque momento della 
giornata si riesca. 

Consiglierei FORMAMICO ad un titolare mio amico. Certo, Non al 
mio vicino! Credo che il passa parola sia stato contagioso. Ho ritro-
vato in FORMAMICO tanti colleghi conosciuti altrove. Lo consiglierei 
a chi voglia aumentare la propria consapevolezza e guardare alla 
sua farmacia da imprenditore e non da collaboratore di se stesso. 
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Dott. VALERIO BATTISTI 

Farmacia COMUNALE MARZOLANO 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite il gruppo Facebook Farma-
mico e ho deciso di iscrivermi dopo il Q&A di Luglio 2020 perché 
ho avuto la sensazione che fosse un percorso formativo valido. 

Ero curioso e trepidante e, onestamente, non ho avuto dubbi 
nell’iscrivermi. 

Ho scoperto una filosofia di lavoro che condivido e che mi piace 
perché guarda al futuro. 

Sono soldi ben spesi perché il corso affronta aspetti pratici della 
gestione della farmacia, partendo dalla farmacia. Non è il classico 
corso teorico fatto da chi la farmacia non la vive e non la conosce. 

I Webinar “Domande e Risposte” mi sono molto piaciuti perché 
ci sono state domande interessanti ed utili per avere le risposte 
che cercavo.  

Lo consiglierei perché è un percorso che, innanzitutto, ti insegna 
come deve pensare il titolare indipendente se vuole rimanere 
tale. Poi è un corso molto pratico in cui non ci si perde in inutili e 
sterili teorie. Sì lo consiglierei, ma non ai colleghi miei competitor, 
per ovvie ragioni! 
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Dott.ssa ISABELLA ACETO 

Farmacia BOLLE 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite Facebook. Mi sono iscritta 
perché mi sembrava potesse essermi d’aiuto! 

Ero molto curiosa perché, da quel poco che avevo visto, mi 
sembrava che io avessi la stessa visione. Il grande dubbio era, 
ed è ancora: “riuscirò a mettere in pratica i consigli?” 

Guardando i Bonus ho scoperto che la mia realtà è la realtà 
della stragrande maggioranza delle farmacie e che qual-
cuno è riuscito a cambiare, con il vostro aiuto. 

Sono stati soldi ben spesi perché mi hanno aperto delle possi-
bilità. Soprattutto mi hanno fatto vedere che esistono delle 
alternative. 

FORMAMICO è il primo corso di formazione per titolari a cui par-
tecipo, ma sono sicura che i corsi “sponsorizzati” non possano 
mai essere equiparati a corsi indipendenti, per ovvie ragioni! 

Consiglierei di seguire il corso a chi, come me, si trova in una 
situazione difficile, perché si possono aprire strade che noi 
titolari, o figli di titolari, non abbiamo mai preso in consi-
derazione! 
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Dott.ssa CLEMENTINA ARMATO 

Farmacia DEL PIGNETO 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite il gruppo Facebook 
Farmamico di Damiano Marinelli: ascoltandolo quotidiana-
mente mi ha ispirata moltissimo con soluzioni innovative per 
la mia farmacia. 

Inizialmente ero scettica, temendo di spendere per un corso che 
ti lascia sempre tante teorie ma poche idee pratiche, ma ascol-
tando i contenuti alla fine mi sono convinta a partecipare. 

Grazie ai Bonus ho capito che ho un mondo da fare nella mia 
farmacia e ho scoperto concetti di marketing che ignoravo 
completamente. 

Sono senz’altro soldi ben spesi, se si mettono in pratica tutti 
i consigli e le strategie. 

Consiglio ai miei colleghi di iscriversi alla prossima edizione 
di FORMAMICO in considerazione della stima che nutro per 
Damiano e Angelo e per la loro professionalità; i contenuti 
sono veramente incredibili! 

FORMAMICO è diverso dagli altri corsi perché è completo, si 
parla di farmacia a 360°, e non si offrono solo concetti teorici 
ma soluzioni pratiche già collaudate. 
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Dott. FRANCESCO CALCAGNI  

Farmacia NUOVA SAN CESAREO 

Lazio ⁄  

Roma 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO per caso, quando nel 2017 ero 
collaboratore notturnista e mi imbattei in un post sgradevole 
di una titolare su uno di quei gruppi su Facebook di strafal-
cioni che insultava un cliente sbeffeggiandolo per avergli fatto 
pagare un contenitore dell’urina alle 3 di notte 3,50€….una 
discussione senza fine dove io difendevo il cliente e dove la 
maggior parte dei farmacisti difendevano il titolare…In questa 
occasione ho conosciuto Damiano, che scrisse un commento 
in mio sostegno. 

Quando mi sono iscritto ho scoperto che i contenuti sono vera-
mente ‘tanta roba’, i bonus, tantissimi video. Ho cominciato a 
vederli tutti, a studiare, a prendere appunti, pieno di fervore 
e in piena attesa di essere chiamato per il settimo interpello 
regione Lazio per l’assegnazione di una farmacia ‘Monti’. 
Assegnata. Ora ho solo voglia di mettere in pratica il metodo.  

FORMAMICO2021 lo immaginavo esattamente così com’è stato: 
certo, non potevo conoscere i contenuti, ma seguendo il gruppo 
da un po’ di anni e avendo già idee molto simili, non sono mai 
stato scettico. Anzi fiero sostenitore del ‘cliente centrico’.  
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Non ho mai partecipato a nessuna formazione per titolari, 
perché fino ad ora non lo ero, ma ho sempre ragionato da 
titolare, ma un titolare contro tendenza. Non ho mai amato i 
corsi di formazione organizzati dall’aziende, le crociere regalate, 
e ho sempre pensato che il rappresentante sia ‘un nemico’ e che 
il cliente debba stare al centro di tutto.  

Sono stati soldi spesi benissimo, tant’è che io e la mia socia 
non abbiamo esitato un secondo ad inscriverci a PRIMA 
FILA per iniziare il nostro nuovo percorso fin da subito da 
‘Primi’.  

Consiglierei FORMAMICO perché  permette in primis ai far-
macisti con il prosciutto sugli occhi di svegliarsi, di guardare 
dentro il loro orticello mal curato e capire che sono ‘boss’ di 
un’azienda che ha bisogno di crescere e lavorare con metodo 
per riuscire a cavalcare e rimanere in sella in qualsiasi condi-
zione. Ma per fare questo avranno bisogno di entrare in 
PRIMA FILA. 
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Dott.ssa  ELENA LUPI 

Farmacia LUPI 

Lazio ⁄  

Viterbo 

 

 

Io ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO, mentre mio 
fratello ha partecipato sin dal 2015. Continuiamo a tornare in 
quanto abbiamo buone motivazioni per credere che questo è un 
corso ottimo per poter crescere. 

Anche questa volta porto con me qualcosa di buono che 
non vedo l’ora di mettere in pratica. Torno con delle ottime 
motivazioni. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è unico nel suo genere… 
non è paragonabile a niente e nessuno. 

Un corso unico per i numeri 1! 
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Dott. KEIVAN MOJTAHEDI  

Farmacia LIBERATI  

Lazio ⁄  

Viterbo 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché è pieno di spunti e di colleghi interessanti. 

Ho ricevuto informazioni utili e differenti dal solito. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è l’unico del settore 
farmacia che valga la pena frequentare. È l’unico veramente 
pratico ed utile. 
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Dott. PEIMAN MOJTAHEDI  

Farmacia LIBERATI  

Lazio ⁄  

Viterbo 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo per essere sempre un passo avanti e adeguarmi 
meglio al cambiamento. 

Ho ricevuto informazioni utili e differenti dal solito. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è indipendente. 
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Dott.ssa ADELIA SANGIORGI  

Farmacia SANGIORGI 

Lazio ⁄  

Viterbo 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO non ero scettico in quanto vi 
avevo già partecipato in passato ed avevo messo in pratica alcune 
indicazioni apprese in tale occasione.  

Mi sono iscritta mossa dalla necessità di cambiare alcuni aspetti 
della gestione della farmacia, che non è abbastanza organizzata. 

Ho ricevuto informazioni molto utili e diverse dal solito. 

FORMAMICO è un corso tenuto da persone davvero compe-
tenti in materia. 
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Dott.  EMANUELE LUPI 

Farmacia LUPI 

Lazio ⁄  

Viterbo 

 

 

Mi aspettavo da FORMAMICO2018 lo spirito d'iniziativa che 
avevo riscontrato nelle altre edizioni e l'ho trovato.  

Porto a casa vari spunti nuovi da mettere in pratica e alcune 
correzioni su ciò che già stiamo facendo. 

Consiglierei assolutamente FORMAMICO: non esserci è come 
ritrovarsi lungo la strada con un gamba mancante. 
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Dott. KEIVAN MOJTAHEDI  

Farmacia LIBERATI  

Lazio ⁄  

Viterbo 

 

 

A FORMAMICO2018 ho trovato tante informazioni che prima 
non conoscevo e tante strategie di marketing attuabili in 
farmacia. 

Porto a casa tante idee e un nuovo strumento di vendita. 

Consiglierei FORMAMICO2018 perché è il corso per farmacisti 
titolari più utile che c’è. 
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Dott. VINCENZO SANGIORGI  

Farmacia SANGIORGI 

Lazio ⁄  

Viterbo 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO non avevo dubbi, ma, piuttosto, 
la convinzione che avrei appreso informazioni importanti per il 
mio lavoro, che mi avrebbero permesso di fare le scelte migliori 
per il bene della mia azienda. 

E così è stato: ho ricevuto indicazioni assai utili ed innovative. 

Non ho seguito altri corsi, ho avuto altri consulenti in farmacia e 
valutato altri corsi, ma ho scelto Damiano. 
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Dott.ssa MARIA CHIARA ROMANO 

Farmacia CROCE D’ORO  

Liguria ⁄  

Genova 

 

 

Questa è la terza edizione di FORMAMICO a cui partecipo e 
continuo a frequentarlo perché lo trovo sempre interessante. 

Ho ricevuto numerose informazioni utili e differenti dal solito. 
Ed è proprio la differenza che ci salva. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è unico. 
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Dott. GIACOMO PISANO  

Farmacia OREGINA 

Liguria ⁄  

Genova 

 

 

Sono iscritto al gruppo Facebook FARMAMICO fin dalla sua 
nascita e devo dire che seguirlo in modo metodico e costante 
consente di apprendere tutte le nozioni necessarie per arrivare 
preparato a FORMAMICO. 

Ho deciso di partecipare a FORMAMICO perché, come ho imparato 
da Damiano, «tu sei la media dei cinque farmacisti che frequenti». 
Oggi, a Perugia, sono venuto a conoscere nuovi farmacisti. 

Ho ricevuto, come immaginavo, una visione diversa dell’universo 
farmacia. 

FORMAMICO è l’unico posto, in Italia, dove, a torto o a ragione, 
si parla esclusivamente per il bene della farmacia. 
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Dott. ALBERTO BOSIO 

ANTICA FARMACIA BRIATA  

Liguria ⁄  

Genova 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo tanto, ho ricevuto qualcosa 
di inquantificabile. 

Porto a casa la quadratura del cerchio. SO dove sono, SO dove 
voglio arrivare, SO dove devo lavorare per arrivarci, SO come 
farlo, SO che sono affiancato da Consulenti e Colleghi che mi 
aiuteranno a farlo meglio. 

Consiglio FORMAMICO perché è un momento che ti apre la 
mente, se vuoi fartela aprire. D’altro canto, non lo consiglierei 
perché son geloso :-) 
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Dott.ssa MARIA CHIARA ROMANO 

Farmacia CROCE D’ORO  

Liguria ⁄  

Genova 

 

 

A FORMAMICO2018 ho trovato molti spunti di ragionamento. 

Quello che mi sono portata a casa, a caldo, è stata una grande 
confusione, che ora ha lasciato spazio alla determinazione. 

Consiglierei di partecipare a FORMAMICO per non fallire, per 
avere dei risultati, per avere soddisfazione in quello che si 
fa tutti i giorni. 
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23 Dott.ssa ENRICA MOLINARI 

Farmacia SAN MICHELE 

Liguria ⁄   

Genova  
 

 

Ho conosciuto FORMAMICO su Facebook.  

Ero convinta di fare un'esperienza importante e diversa dalle altre 
perché avevo partecipato alle edizioni precedenti, ma solo online. 
Dal vivo è stato ancora meglio, ne è valsa la pena. 

Sono stati soldi ben investiti, e lo saranno tanto di più quando 
sarò riuscita ad applicare almeno la metà dei contenuti che ho 
ricevuto. 

FORMAMICO è un mondo nuovo. 

Non c'è nessuno là fuori che può darti contenuti che sviluppano 
il solo tuo interesse. 
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1 Dott. ANDREA GIANFRANCHI 

Farmacia MONTECALCOLI  

Liguria ⁄   

La Spezia 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO guardando un video su Facebook 
mentre ero in fila a prendere un hamburger di fronte ad un 
camioncino: l'ho guardato per caso e le parole di Damiano sem-
bravano sempre di più diverse da quelle che si sentono sempre! 

Da lì ho cominciato a seguire la pagina e, poi, le dirette serali; alla 
fine, sempre con scetticismo, ho deciso di andare avanti e provare 
FORMAMICO in streaming! 

Dopo un weekend con la mia famiglia che mi dava del pazzo a 
passare 12 ore davanti ad un video... la domenica sera ho deciso 
di candidarmi per entrare in PRIMA FILA! 

La mia farmacia ha, fortunatamente, un’ottima situazione econo-
mico-finanziaria, ma credo possa migliorare molto dal punto di 
vista gestionale! 

Prima di iniziare il corso ero tra lo scettico ed il curioso; il dubbio 
più grande, anche seguendo FORMAMICO, è quello che mi porta 
a chiedermi: "ma perché devo sbattermi così tanto? Perché devo 
mettere così tanta carne al fuoco?” 

Quando ho iniziato a vedere i contenuti bonus ho scoperto che 
FORMAMICO è qualcosa di diverso.  

Si guarda alla professionalizzazione non al cestone. 
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È il corso giusto per chi vuole avere informazioni utili per faticare 
meno ed ottenere di più! 

Ritengo che il corso sia stato un buon investimento perché ne ho 
tratto tanti spunti di riflessione per cercare di migliorare: non 
il category nè le offerte, ma cercare di diventare incomparabile! 
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Dott.ssa DANIELA PORQUEDDU 

Farmacia MANUELLI 

Liguria ⁄  

Savona 

 

 

Mi sono iscritto a FORMAMICO dopo aver letto un articolo su 
qualche newsletter, qualche anno addietro. Ho cercato il gruppo 
Facebook Farmamico e ho iniziato a seguirlo, inizialmente per 
mera curiosità. 

Ormai seguo il gruppo da tempo e mi aspettavo un approfondi-
mento dei temi trattati all’interno del gruppo Farmamico. 

Ho capito che devo lavorare tantissimo. 

I Webinar “Domande e Risposte” mi hanno fatto capire che 
abbiamo tutti gli stessi problemi. 

Malgrado io sia ligure d’adozione, devo ammettere che sono 
stati soldi ben spesi! 

Consiglieri FORAMICO solo a colleghi non “omologati” e, 
soprattutto, con la farmacia molto lontano dalla mia. 
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Dott. ANDREA FRANCESCO RACITI  

Farmacia SAN MARTINO 

Lombardia ⁄  

Bergamo 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO non ero scettico; mi sono 
iscritto alla ricerca di un confronto con un gruppo omogeneo di 
colleghi accomunati dalla voglia di rimettersi in gioco rilanciando 
la farmacia ed il farmacista come elemento centrale nella ricerca 
del benessere. 

Ho ricevuto sia spunti nuovi che conferme rispetto ad attività che 
già svolgiamo; queste secondo, comunque, sono state articolate 
in maniera più organizzata. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO riesce a declinare in modo 
semplice forme di marketing e tecniche di vendite specifiche 
per la farmacia. In altri corsi si parlava sempre di concetti 
astratti o di formule tipiche della Grande Distribuzione o, 
comunque, non applicabili alla realtà della farmacia. 
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Dott.ssa BEATRICE BARONCHELLI  

Farmacia SAN MARTINO 

Lombardia ⁄  

Bergamo 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO ero scettica perché temevo 
di non avere elementi sufficienti per poter fare una valutazione 
concreta e reale. Ho sempre bisogno di sperimentare prima di 
esprimermi. 

Mi sono iscritta sulla spinta della voglia e della necessità di appor-
tare dei cambiamenti alla gestione della nostra farmacia. 

Ho ricevuto spunti molto utili ed interessanti. 

Non avevo mai frequentato corsi di gestione dedicati ai titolari, ma solo 
corsi organizzati da aziende o, comunque, incentrati sui prodotti. 
FORMAMICO trasmette un metodo di lavoro e, soprattutto, induce 
il farmacista a riqualificare la sua professionalità. 

 

 

 

 

 

 

 

166



Dott.ssa TIZIANA PICCIONE  

Farmacia ZIZZA 

Lombardia ⁄  

Bergamo 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO su Facebook. Volevo parteci-
pare ad un corso di aggiornamento diverso dal solito.  

Lo immaginavo così come l'ho trovato: non avevo dubbi ed è 
stata una scelta ponderata. 

Ho scoperto che posso lavorare godendomi la mia famiglia. 

Ad un collega consiglierei di iscriversi a PRIMA FILA, a me 
piace di più. 

Rispetto agli altri corsi FORMAMICO è del tutto originale. 
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19 Dott. MATTEO APA 

Farmacia QUATTRO STRADE 

LOMBARDIA ⁄   

BERGAMO 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite il gruppo Facebook Farma-
mico. Mi sono iscritto perchè interessato all'argomento del corso. 

Ero convinto di partecipare, mi frenava il costo perché investo già 
molto in formazione. 

Ho scoperto una visione aziendale. 

Ne è valsa la pena e sono stati soldi ben spesi perché ho avuto 
accesso ad un punto di vista riguardo alla farmacia come 
azienda, in effetti stranamente poco considerato. 

È proprio questo a differenziare FORMAMICO:  la visione azien-
dale rigorosa e centrata sui clienti. 

Lo consiglio a chi voglia accedere ad una visione aziendale rigo-
rosa che aiuti a superare le incrostazioni ideologiche e culturali 
che aleggiano nel mondo della farmacia, tramite la lettura dei 
numeri. 
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Dott. GIANLUIGI BRAVI 

Farmacia BRAVI  

Lombardia ⁄  

Brescia 

 

 

Ho partecipato a tutte e cinque le edizioni di FORMAMICO 
perché lo trovo sempre interessante: viene illustrato un metodo 
ed un modello di lavoro che si sviluppa negli anni, permettendo 
al titolare di fare il punto sulla sua azione. 

FORMAMICO ti mette in mano una bussola da poter utilizzare 
per muoverti nel mondo complicato della farmacia di oggi. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è ottimamente orga-
nizzato, ricco di tanti spunti per migliorare la gestione delle 
nostre aziende. 
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Dott. PAOLO COCCIOLILLO  

Farmacia DI LENA 

Lombardia ⁄  

Brescia 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO ero scettico perché mi rendeva 
tale il fatto stesso che fosse un corso di formazione indipendente. 

Mi hanno spinto a partecipare i contenuti, condivisi da Damiano 
all’interno del gruppo Facebook FARMAMICO, inerenti alle pro-
blematiche odierne di noi farmacisti. 

Ho ricevuto informazioni utili ed innovative, ho appreso modelli 
da applicare diversi da quella che è la nostra realtà quotidiana. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO riesce a diminuire il gap 
tra teoria e pratica nel lavoro in farmacia. 
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Dott. ANDREA BULGARI 

Farmacia BONETTI BULGARI 

Lombardia ⁄  

Brescia 

 

 

Già la pagina di FARMAMICO mi aveva incuriosito e devo dire che 
FORMAMICO2018 me lo aspettavo più o meno così come è stato: 
unico nel suo genere, cioè “fuori dal coro”, con quel taglio pratico 
che non ho trovato in altri corsi per titolari farmacisti. 

Porto a casa due giorni di formazione con la “F” maiuscola, 
molte idee e progetti da approfondire e anche tanta ansia di 
fare le cose; però un passo alla volta ci riusciremo! 

Consiglierei FORMAMICO ai colleghi che hanno la farmacia 
lontano dal mio comprensorio...almeno ad un’ora di distanza! Lo 
consiglierei perché affronta il mondo farmacia a 360 gradi e, 
soprattutto, lo fa in modo indipendente; perché, rispetto agli 
altri corsi, è strutturato in modo differente e guarda la farmacia 
sotto un diverso punto di vista: una farmacia con al centro la 
persona e non più il prodotto. 
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Dott. MARCO BULGARI 

Farmacia BONETTI BULGARI 

Lombardia ⁄  

Brescia 

 

 

A FORMAMICO2018 mi aspettavo di trovare qualcosa di nuovo 
rispetto a quello che ero e che facevo prima di parteciparvi, di 
confrontarmi anche con chi non la pensa come me e non fa quello 
che faccio io, forse anche di essere rassicurato sulle scelte da fare 
per il futuro della mia farmacia. Ho trovato veramente una nuova 
idea (per me) di interpretare la professione del Farmacista che 
è quella dell'imprenditore e sinceramente mi entusiasma anche 
se mi è sempre piaciuto molto il ruolo del Farmacista al banco. 

Mi porto a casa una grande voglia di incominciare a sperimen-
tare quello che prima possibile vorrei imparare visionando tutti 
i filmati di FORMAMICO degli anni precedenti, gli webinar e, 
soprattutto, interfacciandomi con Damiano, con il dott. Angelo 
Labrozzi e con tutti i colleghi membri di FARMAMICO PRIMA FILA. 
Mi porto a casa anche la voglia di analizzare la mia Farmacia 
e svilupparne tutte le potenzialità che penso abbia. Parto 
dall'ABC perché sono consapevole che prima di correre uno 
debba imparare a camminare. Grazie, è stata proprio una bella 
esperienza! 

Consiglierei certamente FORMAMICO, ma non ai colleghi troppo 
vicini a me! 
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Dott.ssa VALENTINA MELODI 

Farmacia SORELLE MELODI 

Lombardia ⁄  

Brescia 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO durante il primo lockdown, quando 
ho seguito le interviste che Damiano ha fatto ad altri miei colleghi e 
ad altri personaggi del mondo farmacia, tutte davvero interessanti . 

Temevo, però, che fosse l’ennesimo corso teorico e banale. 

Invece non è il solito corso teorico e banale ma soprattutto 
fornisce i mezzi per mettere in atto le nuove conoscenze. 

Si sprecano tanti soldi in cose inutili, in questo caso li ho spesi in 
una formazione che ti aiuta concretamente gestire la farmacia. 

I Webinar “Domande e Risposte” live sono stati utili per risolvere 
qualsiasi dubbio. 

In definitiva, FORMAMICO è consigliatissimo! 
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Dott. ROBERTO SPAMPATTI 

Farmacia TILI 

Lombardia ⁄  

Como 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO attraverso un amico e mi sono 
iscritto perché mi hai incuriosito con i tuoi temi molto diretti 
rispetto al mondo farmacia, in cui si parla sempre dei lustrini. 

Me lo immaginavo proprio così: ti ho studiato per un anno prima 
di iscrivermi e finalmente avevo trovato risposte e soluzioni alle 
tante domande che mi ero posto in questi anni. Quindi ero molto 
convinto. 

Sono rimasto molto sorpreso, sia rispetto a  FORMAMICO2019 
che alla comunicazione sui social, che ritengo molto importante. 

Sono stati soldi ben spesi, perché in cambio hai delle soluzioni 
immediate , ma ancora di più perché ti stimola a ragionare su 
cosa fai, nella consapevolezza che il tempo dell’alzare la serranda 
e “venghino venghino lor signori” è finito. 

I Webinar “Domande e Risposte” servono a risolvere i dubbi 
attraverso le domande dei colleghi che sono, comunque, più 
o meno le domande di tutti. 

Consiglierei assolutamente FORMAMICO perché oggi, molto 
più di ieri, l’organizzazione è fondamentale, il modello prima 
di tutto. 
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Dott.ssa TERESA BARBATI   

Farmacia BARBATI   

Lombardia ⁄  

Cremona 

 

 

Quella del 2019 è, per me, la seconda edizione di FORMAMICO 
e sicuramente tornerò anche il prossimo anno perché rappre-
senta il momento più importante di riflessione e ricarica per me 
come titolare. 

Come lo scorso anno, torno in farmacia carica di pensieri, idee 
e anche di paure, ma con nuovi strumenti da provare, speri-
mentare, misurare… Quest’anno sono più focalizzata sulle 
persone. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO, per riassumere il tutto in 
una sola parola, è più concreto! 
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Dott. SALVATORE SIMBARI  

Farmacia FERRARI  

Lombardia ⁄  

Cremona 

 

 

Questa è stata la mia prima partecipazione a FORMAMICO, a cui 
aveva preso parte il mio socio il quale, poi, ha condiviso in farmacia 
tutte le novità apprese. 

Ho colto dei punti interessanti, diversi dal solito. 

FORMAMICO è speciale ed unico. 
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Dott. GIULIO LANZONI  

Farmacia FERRARI  

Lombardia ⁄  

Cremona 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e lo reputo un appun-
tamento fondamentale per la mia formazione come titolare. 

Le informazioni, gli spunti di riflessione, le indicazioni sulle 
azioni da intraprendere sono assolutamente originali. La diffe-
renza che si avverte è l’assoluta indipendenza e la totale man-
canza di conflitti di interesse. 

FORMAMICO è eccezionale. 

Uno speciale ringraziamento a Damiano, Sarah e Angelo. 
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Dott.ssa TERESA BARBATI   

Farmacia BARBATI   

Lombardia ⁄  

Cremona 

 

 

Da FORMAMICO 2018 mi aspettavo quello che ho trovato e 
cercavo: finalmente qualcuno che parla di autorevolezza e, al 
tempo stesso, traduce il tutto in ATTI concreti. 

Mi porto a casa un sacco di lavoro: devo partire dalla scala della 
vendita e studiare/applicare molto, sbagliare altrettanto e poi 
correggere continuamente il tiro. Ovvio che parto più da lontano 
rispetto a tanti che sono già inseriti, ma forse questo periodo serve 
anche per verificare quanto si ama davvero questa professione. 

Consiglierei FORMAMICO perché servono atti concreti, che poi 
ovviamente ciascuno adatta al suo caso personale, alla sua far-
macia, al suo territorio. È ora di agire concretamente perché di 
chiacchiere ne sono state fatte troppe. 
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10 Dott. PAOLO ZAMBIASI 

Farmacia ZAMBIASI 

Lombardia ⁄   

Cremona  
 

 

Ho conosciuto FORMAMICO grazie a una e-mail. Mi sono ritro-
vato nell'approccio alla gestione della farmacia e mi sono iscritto 
per avere nuovi stimoli nella gestione della farmacia. 

Ero curioso perché non avevo mai sentito parlare del corso. 

Con i Bonus mi è sembrato di avere incontrato dei professionisti 
che hanno la mia stessa visione della farmacia e della sua 
gestione, in cui etica e profitto sono due lati della stessa 
medaglia. 

Sono stati soldi ben spesi. Ho trovato FORMAMICO molto pratico. 

Lo consiglierei perche è l’opportunità di intraprendere un per-
corso diverso dal solito, fuori dagli schemi, lontano dalla solita 
retorica, ma al tempo stesso collaudato e garantito. 

Ho trovato la volontà di condividere esperienze che funzionano. 
Ho trovato grande coerenza tra i concetti esposti e il modus 
operandi. 
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Dott. FRANCESCO BRUSONI  

Farmacia SABBIA 

Lombardia ⁄  

Lodi 

 

 

Non ero scettico prima di venire a FORMAMICO perché, seguendo 
ormai da un po’ di tempo il gruppo Facebook FARMAMICO, sapevo 
grossomodo cosa avrei trovato. 

Mi sono iscritto spinto sia dalla necessità di far fronte alla crescente 
competizione di mercato che dall’esigenza di apportare delle 
migliorie gestionali. 

Ho ricevuto indicazioni utili e pratiche su cosa fare, come 
e perché farlo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

180



Dott. DARIO CASTELLI 

Farmacia SANTA CLOTILDE 

Lombardia ⁄  

Lodi 

 

 

Non avevo dubbi su FORMAMICO: l’esperienza vissuta 
all’edizione del 2018, con l’applicazione di alcune soluzione 
consigliate in tale occasione, mi ha spinto a replicare l’iniziativa. 

Ho ricevuto informazioni utili, diverse dal solito e, come sempre a 
FORMAMICO, difficili da digerire; con qualche rimedio incompa-
rabile, verranno metabolizzate nel corso dell’anno a venire. 

FORMAMICO ti offre delle soluzioni concrete immediatamente 
applicabili, che hanno successo solo se si capisce la parte teorica 
che le sostiene. 
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Dott. GIUSEPPE GHISALBERTI 

Farmacia DE MICHELI 

Lombardia ⁄  

Lodi 

 

 

Ero scettico su FORMAMICO perché, inizialmente, l’immagine che 
Damiano mi trasmetteva era quella di uno bravo a vendere se 
stesso (simil guru). 

Mi hanno spinto ad iscrivermi alcuni post ed alcuni video condivisi 
da Damiano all’interno del gruppo Facebook FARMAMICO. 

Ho ricevuto informazioni utili ed innovative; ero già convinto che, 
per una farmacia piccola come la mia, la differenza la facesse la 
relazione con il cliente, ma mi mancava un metodo. Ora ce l’ho! 

FORMAMICO si distingue dagli altri corsi per la sua spiccata 
concretezza. 
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Dott. DARIO CASTELLI 

Farmacia SANTA CLOTILDE 

Lombardia ⁄  

Lodi 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo nuove idee e stimoli per 
essere pronti alle nuove sfide nel nostro settore. Ho trovato uno 
spirito di appartenenza ad un gruppo di colleghi desiderosi di 
crescere e migliorare. 

Porto a casa tanto entusiasmo e basi solide da trasmettere ai 
colleghi per migliorare e diventare un punto di riferimento 
per i nostri clienti. 

Consiglierei FORMAMICO perché fare squadra tra più farmacie, 
anche geograficamente distanti, è una strategia vincente. 
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Dott.ssa PAOLA GORLA 

Farmacia GORLA 

Lombardia ⁄  

Lodi 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO prima dell'estate, su Facebook, 
e mi sono iscritta perché seguendo i post ho capito che era 
un'ottima occasione per imparare ed avere strumenti di lavoro 
e gestione che mi mancavano. 

Avevo bisogno di aprirmi un po' la mente e avere nuove conos-
cenze, in un certo senso avevo desiderio di strumenti per miglio-
rare il modo di gestire  la mia farmacia e ho capito quanti errori 
ho commesso.  

Era molto convinta e non vedevo l'ora che iniziasse; il più grande 
dubbio per cui ho tardato ad iscrivermi era: «avrò tempo? riuscirò 
a metterci l'impegno necessario?» 

Non solo ho trovato il tempo, ma ho divorato i contenuti con 
estrema attenzione e l'entusiasmo cresceva sempre più. Ho 
trovato finalmente una strada!!! 

Ho scoperto un mondo nuovo, mi si illuminava la mente sempre 
di più e apprezzavo la grande chiarezza e praticità, ho sentito 
dei concetti mai sentiti prima ed illuminanti. 

Mi sono sentita guidata. 
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Sono stati soldi assolutamente ben spesi, le informazioni e i modi 
di pensare mi calzavano addosso, li sentivo miei, mi hanno aiutato 
a capire in cosa devo migliorare:  tantissimo, quasi tutto! 

Una chiarezza espositiva che non ho mai trovato negli altri corsi 
perché molto teorici e poco pratici. 

La differenza è con Formamico c'è tanta pratica e immediatezza 
di informazioni,  come dire non è teoria e numeri che poi alla fine 
non sai più come riorganizzare le idee. 

Gli argomenti sono spiegati in modo facile e comprensibile,  
una guida assolutamente vicina alle mie esigenze, una visione 
della farmacia a 360 gradi. 

I webinar mi sono piaciuti tantissimo, ancora più vicini alle nostre 
esigenze, è stato molto bello sapere che le domande erano le 
stesse di tanti altri titolari, un confronto che mi faceva sentire in 
linea con tutti: dubbi e chiarimenti erano davvero condivisi da 
tutti e quindi ho capito che non ero sola, oltre ovviamente alla 
vostra grande simpatia ed enorme carisma. 

La consiglierei davvero a tutti i colleghi che hanno bisogno di cres-
cere concretamente, per avere una visione della farmacia sempre 
più concreta e grandi spunti sui quali riflettere in modo pratico e 
professionale. 
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Dott. FRANCESCO BARBA  

Farmacia BARONI  

Lombardia ⁄  

Lodi 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO al master in gestione aziendale 
alla IULM. Poi, seguendo il gruppo Farmamico su Facebook, 
ho deciso di iscrivermi a FORMAMICO. 

Le aspettative erano sicuramente alte, ero curioso di capire come 
rimanere sul mercato. Ho aspettato ad iscrivermi perché ho pre-
ferito lavorare per qualche anno post laurea lontano dalla farma-
cia di famiglia per fare esperienza in una realtà molto più grande. 
Quest'anno sono rientrato e ne ho approfittato. 

I Bonus mi hanno fatto aprire gli occhi: è difficile capire il 
meccanismo guardando il tutto dalla parte del farmacista, 
devo mettermi dalla parte del cliente. 

Sono stati soldi ben spesi, anche se qualche passaggio non lo 
si comprende appieno non avendo partecipato alle edizioni 
precedenti. 

Consiglio FORMAMICO perché è un corso contro-intuitivo 
che ti aiuta a vedere la farmacia sotto un altro punto di 
vista. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO offre soluzioni più 
pratiche, meno elaborate. 
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Dott.ssa MARIANGELA GABURRI 

Farmacia PERANI GABURRI 

Lombardia ⁄ 

Mantova 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO una sera cercando su Facebook! 

Avevo voglia di confrontarmi con gente che avesse voglia di fare 
e non di lamentarsi! Non ho avuto dubbi per l'iscrizione né a 
FORMAMICO né a Farmamico PRIMA FILA, ma solo sete di sapere! 

Ho constatato che la gestione " amicale" della mia farmacia non 
è la più corretta! 

Ho deciso di farmi un bel regalo per Natale! 

La visione di sfruttare al meglio il tesoro che abbiamo mi ha 
affascinato! Stavo per spendere un pacco di soldi per sistemare 
l'esposizione, e invece…! 

I webinar sono fantastici perché danno risposte concrete 
a domande e dubbi che, molto spesso, avevo paura di fare 
ed esternare! 

Consiglierei FORMAMICO ad un titolare amico, perché sono 
convinta di fargli del bene! 
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Dott. CARLO BERTI 

Farmacia DELLA FONTANA 

Lombardia ⁄ 

Milano  
 

 

Ho partecipato a quattro edizioni di FORMAMICO e continuo 
a frequentarlo perché voglio continuare a combattere! 

Ho ricevuto informazioni utili e differenti dal solito. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Dott. ALBERTO MISSAGLIA 

FARMISS 

Lombardia ⁄ 

Milano  
 

 

Ho partecipato a quattro edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo per continuare a trovare stimoli per migliorare. 

FORMAMICO 2019 è stato un ripasso di tutto con qualche nuova 
informazione. 

FORMAMICO è l’unico corso che traccia un cammino che 
valorizza davvero il farmacista. 
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Dott. FABIO PIMPINELLI 

Farmacia PIMPINELLI 

Lombardia ⁄  

Milano 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché è sempre avanti. 

Ho ricevuto informazioni utili ed innovative. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è differente. 
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Dott. STEFANO MALANGA 

Farmacia MILANO 

Lombardia ⁄  

Milano 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO non ero scettico perché avevo 
sentito i feedback positivi dei colleghi che vi avevano già preso 
parte.  

Mi sono iscritto nell’ottica di una condivisione professionale e per 
approfondire un modello di farmacia che mi aveva incuriosito. 

Ho ricevuto informazioni tanto utili quanto immediatamente 
applicabili. 

Pur non avendo partecipato ad altri corsi, posso dire senz’altro 
che FORMAMICO è ben strutturato e spiccatamente pratico. 
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192

Dott. ALBERTO ALESSIO 

Farmacia MILANO 

Lombardia ⁄  

Milano 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO ero scettico: non pensavo sarebbe 
stato così interessante! 

Mi ha spinto ad iscrivermi il mio socio: io sono poco sociale e non 
conoscevo Damiano. 

Ho ricevuto informazioni molto utili ed innovative, che voglio 
cercare di applicare subito. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è indipendente ed utile 
per trovare risposte senza la pressione di avere aziende che 
vogliono venderti qualcosa. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Dott. FRANCESCO MAURI 

Farmacia MAURI  

Lombardia ⁄  

Milano 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO ero scettico, come tutti, perché è 
difficile credere di imparare un qualcosa di nuovo in così poco 
tempo. 

Mi hanno condotto ad iscrivermi i video di Damiano, la mia curio-
sità, il fatto che la mia farmacia registra una crescita di fatturato 
pari al 6% ed un perdita nella quota commerciale pari al 1,2%. 

Ho ricevuto diverse informazioni utili; adesso non mi resta che 
lavorare, prima, su di me e, poi, sugli altri, per metterle a frutto. 
Tra le prime cose da mettere in pratica, ci sono sicuramente la 
misurazione del personale ed il calcolo del costo cliente. 

Rispetto agli altri corsi, ritengo che FORMAMICO sia migliore, 
grazie ai concetti esposti, che sono più schietti, più semplici! 

E, Damiano, se passi da Milano, ti sfido a tennis! 
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Dott. CAMILLO CAMERA  

Farmacia SAN ADRIANO  

Lombardia ⁄  

Milano 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO ero scettico, temevo si 
rivelasse il solito corso! 

Mi sono iscritto per il passaparola. 

Ho ricevuto informazioni utili ed innovative.  

A differenza che agli altri corsi, a FORMAMICO ho trovato 
finalmente la prospettiva che stavo perdendo: le cose osservate 
dal punto di vista del banco! 
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Dott. GIANLUCA BRUGNONNI 

Farmacia COMUNALE I 

Lombardia ⁄  

Milano 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO non ero scettico, ma curioso di 
scoprire il FORMAMICO pensiero. 

Mi sono iscritto spinto dalla voglia di crescere e migliorarmi. 

Le informazioni più utili che ho ricevuto sono state quelle per la 
mia crescita personale e professionale. 

FORMAMICO è un po’ come l’omeopatia, è una cura ad perso-
nam per la farmacia malata di oggi. 
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Dott.ssa GRAZIELLA TOSCANI 

Farmacia EMILIA 

Lombardia ⁄ 

Milano 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo ciò che mi era stato presen-
tato da altri colleghi.  

Ed in effetti ho finalmente trovato nozioni e azioni importanti 
per migliorare la mia farmacia.  

Se consiglieri di partecipare a FORMAMICO? L’ho già fatto! 
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Dott.ssa MARIA CRISTINA VERGOTTINI 

Farmacia PONTENUOVO  

Lombardia ⁄  

Milano 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo un elenco di cose da fare per 
migliorare le performance della mia farmacia. Ho trovato un 
nuovo stile di vita lavorativo che parte da me, dalla mia consa-
pevolezza, dalla mia voglia di mettermi in gioco. Un modello 
che non ha a che fare con il prossimo apparecchio o software che 
comprerò per la farmacia. 

Porto a casa una rete di conoscenze di farmacisti che sono gli 
unici con cui voglio veramente confrontarmi. Un programma di 
formazione. Stimoli, praticità ed idealità. Trasmissione d'espe-
rienza. La consapevolezza e la speranza di poter migliorare. E 
il bello è che pensavo che, in fondo, andasse tutto molto bene. 
Adesso ho capito cos'era quel rumore di fondo nella mia testa: 
confusione! 

Consiglierei senza dubbio FORMAMICO perché è una grande 
occasione per prepararsi ad affrontare il futuro e non necessa-
riamente perché le cose vadano male - lo dico perché questo a 
volte è l'alibi - ma perché bisogna aspirare ad essere la migliore 
versione professionale di se stessi. E poi è stato super diver-
tente! Mica lo sapevo che i farmacisti sono così simpatici!! 
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Dott. GABRIELE GHIRARDELLI  

Farmacia SAN LORENZO 

Lombardia ⁄  

Milano 

 

 

Avevo aspettative molto alte nei confronti di FORMAMICO2018: 
confronto tra colleghi di alto livello e molti stimoli dei relatori. Ho 
trovato quello che mi aspettavo. 

Porto a casa un viaggio di ritorno di diverse ore (Perugia-Milano) 
con una grande collega, con la quale non abbiamo smesso nean-
che per un secondo di confrontarci e provare a mettere a terra 
tutti gli stimoli avuti. 

Consiglierei FORMAMICO a chi è pronto a mettersi in discussione 
e ha voglia e potere di agire realizzando azioni concrete in 
farmacia. Non lo consiglio a chi si crede il più bravo di tutti a tutti 
i costi e a chi non è leader (boss) della sua attività perché il con-
fronto con colleghi evoluti e gli input ricevuti aiutano concreta-
mente per un salto di qualità del proprio lavoro. 

 

 

 

 

 

 



Dott. STEFANO MALANGA 

Farmacia MALANGA 

Lombardia ⁄  

Milano 

 

 

Conoscevo già FORMAMICO, perché avevo già partecipato nel 
2019 portato da un amico. Per questo non ero scettico, sapevo 
che avrei trovato qualcosa di molto concreto. 

Quest’anno ho scoperto tutti gli aspetti e l’organizzazione che 
sta dietro alla riuscita di un modello. 

Sono stati soldi spesi bene. Considero, inoltre, un valore aggiunto 
l’esperienza già testata sul campo da parecchi colleghi. 

Ho già consigliato FORMAMICO ad un collega. 
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Dott. EDOARDO FERRI  

Farmacia OLONA 

Lombardia ⁄  

Milano 

 

 

FORMAMICO mi è stato consigliato da un collega. 

Temevo che fosse il solito corso. In realtà è diverso da tutti gli 
altri perché è concreto. 

Guardando i contenuti Bonus mi sono reso conto che c’è 
tanto tanto da lavorare. 

Sono stati soldi ben spesi perché, al di là degli ottimi con-
sigli, ti porta a ragionare in un modo diverso. 

Porta a creare nuovi stimoli in una quotidianità erroneamente 
considerata molto costante. 
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4 Dott.ssa RAFFAELLA BONZAGNI 

Farmacia S. ELENA 

Lombardia ⁄  

MILANO 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO per caso, su Facebook, e mi sono 
iscritta perché a seguito dei webinar e dalla telefonata di Damiano 
intuivo la possibilità di uscire da un percorso già noto e intrapren-
dere nuove strade. Mi ha colpito che si misura tutto perché è 
quello che desidero.  

Non avevo alcun dubbio al momento dell'iscrizione: avevo la pros-
pettiva di imparare e apprendere a misurare, e non essere da sola. 
Ero convinta e volevo partecipare. Non mi immaginavo, però, un 
corso così bene organizzato. 

Già con i BONUS ho scoperto che devo imparare tante cose, che 
vorrei riascoltare per segnare le domande da fare, che devo mi-
gliorare in questo o in quello, che posso guardare la farmacia in 
modo diverso, che è possibile essere accompagnata nel miglio-
ramento. 

FORMAMICO è stato un buon investimento perché ho scoperto 
cose nuove e un modo di lavorare che alza l' asticella.  

Per esempio: pensavo di essere bravina a organizzare eventi in 
farmacia, siamo in grado di raggiungere il tutto esaurito per quelli 
a pagamento.  
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Poi a FORMAMICO ho sentito parlare dello sport B: un altro 
pianeta. 

E poi o apprezzato il confronto coi colleghi, poter chiedere, 
conoscere.  

FORMAMICO è diverso in tutto dagli altri corsi: in contenuti 
e prospettive. 
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Dott. ROBERTO MAZZOLENI 

Farmacia MONCUCCO 

Lombardia ⁄  

Monza e Brianza 

 

 

Ho iniziato a seguire i video di Damiano e ho ritenuto interessante 
iscrivermi all’evento tenuto in occasione di Cosmofarma e 
relativo alla lettura del bilancio. Vi ho partecipato con mia mo-
glie, che è insegnante, e ne sono stato soddisfatto. 

Quindi mi sono iscritto a FORMAMICO. 

Sono curioso per natura e la gestione aziendale è un mio im-
pegno da sempre: volevo capire, confrontare e imparare.  

Visionando i Bonus ho trovato che alcune mie intuizioni potessero 
far parte di una gestione più generale e profittevole. 

Ciò che differenzia FORMAMICO  dagli altri corsi è la con-
cretezza: non ci sono solo teorie, ma anche esempi pratici 
tratti dalla storia di altri colleghi. 

In definitiva, ritengo di aver speso bene i miei soldi. 

Consiglio ai colleghi di iscriversi a FORMAMICO perché la far-
macia non può più essere una rivendita ma deve essere 
un’azienda e bisogna imparare a gestirla come tale. 
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22 Dott. EMANUELE CASIRAGHI 

Farmacia NUOVA DESIO 

Lombardia ⁄   

Monza-Brianza  
 

Ho conosciuto FORMAMICO perché, cercando su Google "come 
fare un colloquio in farmacia", é apparso un video di Damiano. 
Da quest'occasione ho iniziato a seguirlo sul gruppo Facebook 
Farmamico, iniziando così a conoscere e apprezzare il modello 
"farmacia delle persone". Dopo aver deciso di iniziare seriamente 
a conoscerlo e applicarlo é stato naturale iscriversi a FORMAMICO. 

Avendo saputo l'argomento su cui sarebbe stato incentrato FOR-
MAMICO2022 ho iniziato ad essere titubante, perché intuivo che 
avevo molti passi da fare prima di pensare a creare uno "sport B". 
Però comunque ero curioso di iniziare a vedere "face to face" 
questo universo che gravita attorno a Damiano e Angelo. 

 Quindi alla fine ne é proprio valsa la pena sicuramente per i 
contenuti, anche se nel mio caso prima devo sistemare due 
cosette dal punto di vista dell' organizzazione aziendale prima di 
metterli in pratica, ma é stato dimostrato che funzionano e sono 
relativamente semplici da applicare in farmacia. L'altro valore 
aggiunto é stata la possibilità di confrontarsi con i colleghi che già 
hanno iniziato ad applicare il Metodo. 

Come Bonus c'era FORMAMICO2021, che riprende un po' tutti 
i principi di come gestire la farmacia, ma proprio nel particolare. 
Solo quello valeva tutto il corso e ben di più. Senza contare che  
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applicare i contenuti di quel corso, già da solo, ti cambia la 
farmacia da così a così. 

Partecipare a FORMAMICO è stato un buon investimento perché 
tutte le informazioni apprese sono state ottimamente esplose 
nei dettagli e di conseguenza l'unica cosa che rimane da fare é 
darsi da fare e applicarle passo passo.   

Ho 31 anni, da 6 anni sono entrato nella farmacia di famiglia che 
ormai da un paio di anni gestisco praticamente da solo. Da subito 
ho capito che erano necessari profondi cambiamenti di organiz-
zazione e strategia, non perché i miei predecessori avessero lavo-
rato male, ma perché le esigenze del mercato sono 
profondamente mutate. Avevo tante idee, ma impegnarmi a fare 
cambiamenti così profondi, soprattutto espormi coi i collaboratori 
che ovviamente reputano ogni cambiamento in maniera negativa 
in quanto il cambiamento vuol dire far la fatica almeno iniziale di 
ritarare il modo di lavorare, senza avere la certezza di percorrere 
la strada giusta, mi bloccava.  

Ora Damiano e Angelo tante delle mie idee le hanno confermate, 
tante altre me le hanno messe in testa, e ormai la rotta é tracciata. 
Avendo ora chiaro il percorso, avendo conosciuto tanti com-
pagni di viaggio, ora si procede spediti e accompagnati. Tutta 
un'altra storia. 

Tante cose differenziano FORMAMICO dagli altri corsi. La prima 
è l'estrema concretezza come già precedentemente spiegato; 
poi l'estrema ragionevolezza nel proporre le cose, ovvero vegono 
ben illustrate le ragioni per cui é necessario farle, e vengono pro-
poste solo soluzioni già sperimentate e rodate; poi la possibilità 
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di applicarle a costo praticamente zero e non da ultimo la pos-
sibilità di confrontarsi per capire se si sta sbagliando qualcosa o 
come meglio applicare i contenuti. 
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Dott. PAOLO MANCINI 

Farmacia MANCINI 

Lombardia ⁄  

Pavia 

 

 

Ho conosciuto Damiano e i suoi progetti nel 2018, durante un 
incontro organizzato da Phytogarda. 

Dopo l’ottima esperienza di Perugia nel 2019 (parlo a nome di 
mia sorella Laura), l’unico nostro dubbio riguardava la modalità 
di fruizione a distanza. 

Ho scoperto tanti errori nella gestione della mia farmacia (che ho 
iniziato a risolvere e voglio continuare a farlo), ma anche alcuni punti 
di forza che reputavo scontati, ma, in realtà, non lo sono affatto 
(e ne faccio tesoro e me li tengo stretti cercando di migliorarli). 

Quanto ai Webinar “Domande e Risposte”, la cosa più bella è 
stato vedere la passione di Damiano e di Angelo, il non dare 
nulla per scontato e anche la possibilità di leggere i commenti dei 
colleghi. 

Soldi spesi molto bene. Nessuno ti regala la conoscenza della 
gestione di un’azienda, seppur piccola. 

Sono un po’ geloso del mio percorso, quindi lo consiglierei solo 
a qualcuno davvero distante da me! :) 
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3 Dott.ssa ANNAMARIA CATTANEO 

Farmacia S.M. DEL BORGO 

Lombardia ⁄  

Pavia 

 

Ho conosciuto FORMAMICO parlando con un’amica iscritta come 
me al Network Apoteca Natura. Le ho detto delle mie perplessità, 
che sono anche le sue, e lei, che è iscritta anche a Farmamico 
PRIMA FILA, mi ha raccontato il percorso che sta facendo con 
Damiano, consigliandomi di informarmi . Mi sono iscritta al gruppo 
Facebook e ho passato il mese di settembre a seguirlo. Ho così 
deciso di venire a Perugia perché credo di avere finalmente tro-
vato il corso che cercavo. 

Avevo seguito le serate di Farmamico e mi hanno talmente 
incuriosita che non ho mai avuto dubbi. Non vedevo l’ora 
di conoscervi! 

Con i Bonus ho scoperto un mondo nuovo. Finalmente qualcuno 
che  parla in modo chiaro e che da consigli utili al farmacista per 
migliorare il lavoro in farmacia a tutto tondo. È da tempo che sto 
cercando soluzioni che servano a me e non a grossisti, ditte, 
rappresentanti ecc. . Non ne posso più, pensano  proprio che tutti 
i farmacisti siano fessi! 

Sono stati sicuramente soldi ben spesi perché il corso è orga-
nizzato molto bene e fornisce metodi applicabili da subito. 

Mi sembra che sia l’unico corso che possa essere realmente utile 
per migliorare il lavoro in farmacia. 
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Ho partecipato a tanti corsi, ma il tutto ruota sempre attorno alla 
vendita di prodotti . Le ditte ci usano per dare credibilità ai loro 
prodotti che però troviamo ormai ovunque. Sono in Apoteca 
Natura da molti anni, ma anche lì delusione. All’inizio mi avevano 
convinta perché sembrava ci insegnassero un metodo per fide-
lizzare i clienti con servizi alla persona , ma stringi stringi non si è 
arrivati a molto di più che vendere prodotti. Devi vendere molti 
prodotti Aboca per entrare nel network Apoteca e avere i prodotti 
a marchio. Quindi collabori a creare un grande indotto dei pro-
dotti Aboca che ormai è scontata ovunque. I vostri incomparabili 
mi sembrano tutta un’altra cosa! 
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Dott.ssa ANNA GLORIA BARALDI 

Farmacia SANTA MARIA 

Lombardia ⁄  

Varese 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO non ero scettica, ma curiosa, 
avendo seguito il gruppo Facebook FARMAMICO. 

Mi hanno spinto a partecipare le difficoltà nella gestione e nel repe-
rimento dei collaboratori, con la conseguente crisi della farmacia. 

Ho ricevuto informazioni utili per rifare il punto all’interno 
di me stessa e differenti dal solito, in quanto molto vicine ai 
problemi e alle ansie quotidiane di noi farmacisti titolari. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO entra nel merito di molte 
criticità diffuse in farmacia, cercando di individuare soluzioni 
concrete per risolverle. 
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Dott.ssa CRISTINA EPIFANI  

Farmacia EPIFANI 

Marche ⁄  

Ancona 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO avevo molti dubbi perché 
credo e temo che trovare strategie di salvezza per la farmacia sia 
piuttosto complicato. 

Mi sono iscritta mossa dalla curiosità, dalla speranza di trovare 
soluzioni nuove e concretamente percorribili. E, poi, avevo per-
cepito che FORMAMICO fosse diverso rispetto ad altre proposte 
dirette anch’esse a migliorare le performances della farmacia. 

Ho ricevuto informazioni differenti dal solito. 
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Dott. FEDERICO BARTOLINI  

Farmacia BARTOLINI 

Marche ⁄  

Ancona 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo nuovo materiale concreto su 
cui lavorare una volta tornato in farmacia. 

Porto a casa sempre cose utili e concrete ed applicabili in 
farmacia.  

Consiglierei FORMAMICO perché non si finisce mai di crescere: 
il saggio è colui che sa di non sapere. 
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Dott.ssa LUISA CERQUITELLA 

Farmacia CAMERANO 

 Marche ⁄  

Ancona 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO qualche anno fa, dopo un incon-
tro con Damiano, ospiti dell’azienda PhytoGarda. 

Prima di iniziare, da una parte ero scettica, dall'altra curiosa. 
Il dubbio? Forse il fatto di non essere in grado di applicare 
tutto alla mia realtà. 

Ho trovato un approccio diverso nell'analisi dei problemi che 
si presentano quotidianamente nel nostro lavoro.  

Non solo soluzioni ma anche un punto di vista nuovo, suppor-
tato da argomenti validi e testati sul campo. 

È proprio la concretezza dei contenuti a differenziare FORMA-
MICO dagli altri corsi del settore. 

FORMAMICO è stato un buon investimento, anche perché è 
arrivato nel momento dell'inizio della nuova attività: ci per-
metterà di sbagliare meno. 
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Dott. RAFFAELE LOFFREDA 

Farmacia R. LOFFREDA  

Marche ⁄  

Ascoli Piceno  
 

 

Ho preso parte a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a farlo 
perché ogni anno imparo nuove cose da poter mettere da subito 
in pratica nella mia farmacia per aumentare il mio guadagno 
economico. 

Anche quest’anno ho ricevuto informazioni utili e diverse dal 
solito: solo indicazioni nuove. 

Non frequento altri corsi. 
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Dott. RAFFAELE LOFFREDA 

Farmacia R. LOFFREDA  

Marche ⁄  

Ascoli Piceno 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo proprio quello che ho trovato, 
e cioè avere mezzi concreti per far crescere me e la mia farmacia. 

Porto a casa un enorme bagaglio culturale che mi aiuterà nel 
mio business. 

Consiglierei di partecipare a FORMAMICO a tutti i colleghi di mia 
conoscenza, e in realtà già lo faccio con tutti quelli che conosco. 
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Dott. ALESSANDRO BLASI 

Farmacia BLASI 

Marche ⁄  

Fermo 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO non avevo dubbi perché 
avevo avuto buone testimonianze. 

Mi sono iscritto per fronteggiare nuove sfide. 

Ho ricevuto informazioni utili e sicuramente diverse dal solito. 

Ritengo che FORMAMICO sia un buon corso, caratterizzato per 
la centralità riconosciuta alle persone. 
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Dott. VINCENZO MONACO 

Farmacia MONACO  

Marche ⁄  

Macerata 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO non ero affatto scettico: la 
formazione che ho ricevuto negli scorsi anni da Damiano mi è 
stata molto utile. 

Mi sono iscritto con la certezza di portare a casa qualcosa di concreto. 

Ho ricevuto informazioni utili e, giunto alla mia quinta partecipa-
zione, devo dire che ogni anno vengono presentate grandi novità 
e ottimi consigli su come crescere. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è, finalmente, un corso 
fatto da chi la farmacia l’ha vista davvero, e anche bene, ed, 
in più, è disposto a condividere un modello che funziona. 
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Dott. GIUSEPPE CASALE 

Farmacia REGINA S. FIRMANO  

Marche ⁄  

Macerata 

 

 

Ho partecipato a tutte e cinque le edizioni di FORMAMICO e 
continuo a frequentarlo perché è una fonte di arricchimento 
costante e di formazione continua, perché è ricco di contenuti 
sempre nuovi che possono essere messi in atto sin da subito. 

Anche in questa edizione ho trovato tanti spunti utili per la ges-
tione della mia farmacia. È stato per me molto importante il 
modulo relativo alla misurazione, che non è mai scontata. 

Per me, non si può fare nemmeno il paragone tra FORMAMICO 
e gli altri corsi del settore: FORMAMICO è una strada, gli altri 
corso non sono altro che una scusa. 
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Dott. GIUSEPPE CASALE 

Farmacia REGINA S. FIRMANO  

Marche ⁄  

Macerata 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo qualcosa che mi potesse 
aiutare in ciò che faccio quotidianamente. Ho trovato qualcosa 
sempre nuovo che mi ha “strabaltato”, mi ha messo sotto sopra! 

Mi sono portato a casa una visione diversa di apprendere, di fare, 
di guardare. Appena tornato da FORMAMICO2018 ho iniziato 
a guardare in maniera diversa chi entra in farmacia: penso, e a 
volte lo chiedo anche: “Ma tu, in questo momento, che esperienza 
stai vivendo in questo negozio?’’. Dico questo perché ho visto una 
cura nell’evento che quest’anno mi ha davvero impressionato. Si è 
percepito subito, eppure sono uno che ha partecipato a tutte le 
edizioni di FORMAMICO, ma questo è stato completamente 
diverso. Sai, le esperienze belle non si dimenticano, perciò mi 
dico: chissà, anche chi viene da noi può vivere la stessa espe-
rienza che ho provato io, quella di essere accolti alla grandissima!  

Consiglio di partecipare per fare un’esperienza che non si trova 
da nessuna altra parte.  

Direi: “Carissimo collega, esci dal tuo negozio per capire quale è 
il senso di stare lì, di stare lì nella tua azienda. E con FORMAMICO 
puoi darle un valore che fa bene a te, ai tuoi collaboratori ma, 
soprattutto, ai tuoi clienti”. 
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Dott. ALESSANDRO SPOLTORE 

Farmacia PURGOTTI 

Marche ⁄  

Pesaro e Urbino 
 

Navigando on-line, nel 2016, cercavo dei corsi che mi aiutassero 
a gestire la Farmacia e mi sono imbattuto in un video di Damiano 
che mi ha incuriosito. Il motivo che mi ha portato ad iscrivermi è 
che io e mia moglie Ilaria siamo diventati titolari della Farmacia 
Purgotti nel 2016, purtroppo a seguito di un evento molto triste, 
e cioè la perdita del nonno di mia moglie; quindi cercavo una per-
sona che potesse aiutarci a metterci in sintonia con gli stessi obiet-
tivi (visione), in quanto due persone, anche se coniugi, possono 
vedere le cose in modo molto differente. 

Non mi aspettavo che FORMAMICO fosse così specifico; devo 
dire che Damiano ed Angelo comunque mi sorprendono, è 
difficile sentirli dire cose che si sentono in altri corsi. 

Ho scoperto tante informazioni utili per migliorare la gestione 
della mia Farmacia, i Bonus sono sicuramente un incentivo ad 
approfondire ma nello stesso tempo ti mettono ansia nel 
dover pensare quante cose potresti o dovresti fare ma, pur-
troppo, hai come tutti solo 24 ore di tempo. 

Sono stati sicuramente soldi ben spesi perché il corso è 
semplice, offre punti di vista molto differenti dal quoti-
diano che ti obbligano alla riflessione.    

Preferirei non consigliarlo ad un collega vicino per ovvi motivi, 
così queste informazioni utili le userei per me :) 
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Dott.ssa MARIA A. LABROZZI 

-Farmacia LABROZZI- 

Molise ⁄  

Campobasso  
 

 
Ho partecipato a tutte e cinque le edizioni di FORMAMICO e 
continuo a tornare per non andare in crisi di astinenza! 

Anche quest’anno ho ricevuto informazioni molto utili, pratiche e 
di immediata realizzazione. 

Il confronto con gli altri corsi? FORMAMICO li batte 10 a 0: tutto 
quello che serve davvero sta qui dentro. 
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Dott.ssa ALESSANDRA VITA 

Farmacia INCUTTI 

Piemonte ⁄  

Alessandria 

 

 

FORMAMICO mi è stato suggerito da alcuni colleghi e mi sono 
iscritta per avere il coraggio di cambiare il modo di vedere le cose, 
in un mondo professionale spesso chiuso e non al passo con i tempi.  

Ero molto curiosa. 

Con i bonus ho capito che andate troppo in quinta e io, da prin-
cipiante, ho bisogno di partire in prima. 

I webinar “Domande & Risposte” sono stati in parte utili; ho rico-
minciato a farmi domande e, in un periodo di incertezza come 
questo, penso che sia positivo. 

Consiglierei FORMAMICO ai colleghi che hanno voglia di 
mettersi in gioco. 
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29 Dott. SIMONE BUFFA 

Parafarmacia ALIPHARMA 

Piemonte ⁄   

Alessandria  
 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite Facebook e mi sono iscritto 
per provare a migliorare l'aspetto organizzativo del mio lavoro. 

Ero curioso, per niente dubbioso. E ne è valsa la pena. 

Ho iniziato subito a seguire tutti i Bonus, anche se il tempo limitato 
"limita" la fruizione completa. 

Ritengo sia stato un buon investimento anche se il programma 
dell’edizione 2022 è non subito applicabile ma bisogna prima 
applicare tutte le altre procedure illustrate negli anni precedenti. 
Per cui saprò dire più avanti se è servito. 

Lo consiglio a chi vuole realmente cambiare visione. 
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Dott. LUCA GANDINO 

Farmacia DON BOSCO  

Piemonte ⁄  

Asti 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a 
tornare perché è un’occasione di incontro con colleghi prove-
nienti da tutta Italia accomunati dall’obiettivo di migliorare la 
propria farmacia attraverso l’acquisizione di un metodo di lavoro. 

Da ogni edizione traggo informazioni, alcune utili, alcune condi-
visibili, alcune no. La media delle informazioni utili che ricavo da 
questo corso è stata – e lo è anche quest’anno – la più alta 
in assoluto per il lavoro quotidiano, l’organizzazione ed il 
metodo stesso. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è molto pratico ed è 10 
anni avanti. 
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Dott. ALBERTO GANDINO 

Farmacia DON BOSCO  

Piemonte ⁄  

Asti 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a fre-
quentarlo sia per le informazioni che vengono condivise che per 
ragioni di amicizia e di compagnia. 

Ho ricevuto molteplici informazioni assai utili e del tutto diffe-
renti dal solito. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è diverso. 
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Dott. LUCA GANDINO 

Farmacia DON BOSCO  

Piemonte ⁄  

Asti 

 

 

É stata la mia seconda partecipazione a FORMAMICO, la prima é 
stata nel 2017. Non amo i corsi frontali, preferisco quelli interattivi, 
quindi se sono tornato per il secondo anno é perché Damiano e Com-
pany hanno saputo trovare una formula convincente. Sebbene molti 
dei temi trattati non mi siano nuovi, vengono sviluppati con un 
approccio all'avanguardia per questo settore, molto pragma-
tico e concreto. 

Come lo scorso anno sono state fornite tante ottime idee, dalle 
quali si generano tante buone intenzioni e tanto tanto lavoro da 
fare; ma, prima su tutto, porto a casa la consapevolezza della 
necessità di una maggiore organizzazione del lavoro e delle 
comunicazioni tra gli operatori. 

Consiglierei certamente FORMAMICO ma a colleghi con farmacie 
ad una ragionevole distanza, non inferiore a 50km, dalla mia sede, 
perché voglio essere la farmacia numero 1 quanto meno in quel 
raggio d'azione; anzi, mi picco di aver consigliato e portato più di 
un collega almeno all’interno di FARMAMICO, un gruppo in cui, 
finalmente, parlare di professionalità non é parlate di aria fritta. 
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11 Dott.ssa NICOLETTA MAGGIORA 

Farmacia MAGGIORA 

Piemonte ⁄  

Asti 

 

Ho seguito un Q&A aperto a tutti che mi ha incuriosito, poi mi 
sono iscritta a FORMAMICO2021 e seguendo tutti i bonus mi si 
è aperto un mondo di un nuovo modello di lavoro che speravo da 
anni di incontrare. 

Ho messo in pratica tutto quello che potevo di FORMA-
MICO2021 e, visti i risultati ottenuti, non vedevo l'ora di 
affrontare la stra-marketing edition! 

Aspettavo con curiosità il momento  e non ho avuto alcun dubbio 
nell'iscrivermi. Ad ora posso dire che ne è valsa la pena, sopra -
ttutto per prendere la decisione di candidarmi ad entrare a far 
parte di PPRIMA FILA. 

Quelli di FORMAMICO2021 sono stati soldi spesi e già recuperati. 
Investiti in FORMAMICO2022.  

Ho trovato un nuovo modo di pensare al mio lavoro e una nuova 
sicurezza. 

Lo consiglierei a colleghi con tanta voglia di fare e con farmacie 
altrettanto lontane dalla mia! 

Quello che rende FORMAMICO diverso dagli altri corsi è la capa-
cità di portare le idee in modo preciso e analitico nella pratica 
quotidiana. 
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Dott.ssa FLAVIA MARCIONI 

Farmacia DI BRIGA 

Piemonte ⁄  

Novara 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO ero scettica: non mi fidavo a 
partecipare ad un corso dopo averne sentito solo parlare su 
Facebook. Quando nominavo Marinelli ai miei colleghi, nessuno 
lo conosceva. 

Mi sono iscritta per curiosità, per poter approfondire alcuni argo-
menti di cui si accennava su Facebook, per migliorare alcuni 
aspetti del mio lavoro. 

Ho ricevuto informazioni utili e diverse dal solito, anche se ho ancora 
bisogno di meditare sui contenuti. 
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Dott. ALDO SCHIFONE 

Farmacia CENTRALE 

Piemonte ⁄  

Torino 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché stimola in me una visione e un percorso che 
condivido e che genera in me un costante miglioramento. 

Ho ricevuto molte informazioni utili. 

FORMAMICO è l’unico corso che condivido appieno sia quanto 
ai contenuti proposti che ai valori di fondo che lo animano. 
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Dott.ssa ELISA CASTELLI 

Farmacia CENTRALE 

Piemonte ⁄  

Torino 

 

 

Ho partecipato ad una edizione di FORMAMICO. 

Ho ricevuto informazioni utili, al pari di quelle apprese durante 
Farmacie da sogno.  

La differenza rispetto agli altri corsi sta nel fatto che FORMAMICO 
è fatto da chi si sporca le mani con la materia, e non da meri 
predicatori di teorie astratte. 
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Dott. PAOLO MARIA SALZOTTO  

Farmacia DELL’OSPEDALE  

Piemonte ⁄  

Torino 

 

 

Ho partecipato a quattro edizioni di FORMAMICO: continuo a 
tornare perché mi accompagna in un percorso di miglioramento 
continuo. 

Ho ricevuto, oltre ad informazioni utili ed innovative, tanti stimoli 
a crescere, a pormi domande e a cercare le risposte. 

Non frequento altri corsi del settore in quanto li ritengo, a diffe-
renza di FORMAMICO, inutili e partigiani. 
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Dott. MARCO MAZZINI 

Farmacia MAZZINI 

Piemonte ⁄  

Torino 

 

 

Ha partecipato a: 

Prima di venire a FORMAMICO ero molto curioso di conoscere 
altri colleghi che condividessero le mie stesse convinzioni. 

Mi sono iscritto perché volevo concretizzare in un appuntamento 
fisico, l’evento appunto, il lavoro svolto in farmacia sia su me stesso 
che sui miei collaboratori. 

Ho ricevuto molte informazioni utili, prima di tutto per il mio 
auto miglioramento, informazioni differenti da qualsiasi altro 
corso “simile” (in realtà, non esistono corsi simili!). 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è incomparabile! 
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Dott. ALDO SCHIFONE 

Farmacia CENTRALE 

Piemonte ⁄  

Torino 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo nuovi metodi per migliorare il 
modo di lavorare in farmacia ed è esattamente ciò che ho trovato. 

Porto a casa un supporto pratico alla vendita che si inserisce in 
un contesto molto più ampio iniziato un anno prima. 

Consiglierei FORMAMICO perché descrive e ti permette di 
attuare un modello di farmacia, quello delle persone, che ha 
maggiori possibilità di competere in uno scenario di mercato pro-
fondamente cambiato. 
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Dott.ssa SERENA AIMONETTO 

Farmacia DE MICHELIS 

Piemonte ⁄  

Torino 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO su Facebook ed ero molto curiosa. 

Ho capito che le idee confuse che avevo in testa potevano 
essere messe in pratica e, poi, ne ho apprese altre a cui 
non avevo mai pensato. 

Non vengono dette cose dette e ridette, luoghi comuni teorici. 
Ci sono spunti che metti in pratica perché ti viene naturale 
farlo. Mi sono ritrovata nelle opinioni espresse, se hai una visione 
diversa non ha senso partecipare, ma non cambierai nulla di quello 
che è. 

I webinar “Domande e Risposte” sono assolutamente indispen-
sabili per chiudere il cerchio. Se non capivo qualcosa, lì me 
ne accorgevo. 

Consiglierei FORMAMICO a chi ha una visione a lungo termine. 
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Dott. ROBERTO VISENTIN 

Farmacia PORPORA 

Piemonte ⁄  

Torino 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO per caso, seguendo dei post su 
Facebook. Mi sono iscritto per curiosità e perché alcuni argomenti 
trattati erano interessanti. 

Sono scettico e diffidente di natura, l'unico dubbio era quello di 
imbattersi nell'ennesimo corso di gestione fine a se stesso. 

Ho scoperto tanti spunti interessanti e suggerimenti che vale 
la pena mettere in pratica. 

Sono soldi ben spesi, questo corso è più "genuino" e focalizzato 
sui problemi essenziali senza i tanti artifizi che caratterizzano gli 
altri corsi. 

I Webinar “Domande e Risposte” sono stati utili quanto agli 
argomenti trattat, però la formula  webinair secondo me è troppo 
dispersiva. Dovessi chiedere qualcosa preferirei farlo in maniera 
diretta. 

Consiglierei FORMAMICO a chi volesse aprire la propria mente  
e a chi ha perso i necessari stimoli.  
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Dott. MARCO MAZZINI 

Farmacia MAZZINI  

Piemonte ⁄  

Torino 

 

 

L'interesse per FORMAMICO è nato cercando di ampliare la 
rete di conoscenze con colleghi "pensanti". Dopo la mia 
prima edizione nel 2019, purtroppo non sono riuscito a ripe-
tere nel 2020. Quest'anno non potevo mancare. 

Ero molto curioso sul tema dell'edizione: il marketing appli-
cato in farmacia. 

Ho trovato una grande apertura mentale... finalmente! 

A differenza degli altri corsi, FORMAMICO è super partes. 

Son stati soldi assolutamente ben spesi e consiglio FOR-
MAMICO ad un pubblico di titolari che desiderano mettere 
alla prova le loro convinzioni. 
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7 Dott.ssa FABRIZIA ACTIS DATO 

Farmacia DE GRAZIA 

Piemonte ⁄   

Torino 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite gruppi Facebook di farmacisti. 

Prima di iscrivermi avevo paura di perdere tempo e di non rius-
cire a declinare le informazioni/indicazioni alla mia realtà. 

Visionando i BONUS ho capito che devo essere più attenta ai nu-
meri della farmacia invece di affidarmi alle sensazioni e ai ricordi. 

Mi è servito molto confrontarmi con colleghi di tutta Italia che 
non hanno avuto difficoltà a confrontarsi/consigliarti, cosa 
che non ritenevo possibile. 

FORMAMICO non mi ha fatto venir voglia di partire con lo 
sport B. Sento di dover prima sporcarmi le mani con lo sport A. 

Consiglierei FORMAMICO a chi vuole  vedere il mondo della far-
macia con un taglio più da azienda. Anche se non si può fare tutto, 
l'importante è fare, perchè se non ti muovi, non cambi di sicuro 
e perdi. 

FORMAMICO si differenzia dagli altri corsi per la comunicazione 
diretta senza lisciature o captatio benevolentiae. 
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14 Dott. MARCELLO GARINO 

Farmacia DEBOUCHÈ 

Piemonte ⁄   

Torino  
 

È il terzo FORMAMICO per me, al primo mi sono iscritto grazie 
ad un collega. 

Al momento dell’iscrizione, dopo FORMAMICO2021, ero a dir 
poco curioso. Non ho avuto dubbi sull'istruzione e ne è valsa 
assolutamente la pena. 

Ho avuto conferma dell’unicità di FORMAMICO, che anche 
questa volta mi ha consegnato strumenti nuovi da mettere in 
pratica subito. 

Citando una frase di Men in black: "se non ci sei, rimani come sei". 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



18 Dott.ssa MARIA CRISTINA ROAGNA 

Farmacia ROAGNA 

Piemonte ⁄   

Torino  
 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite una collega. 

Al momento dell’iscrizione ero molto scettica. Ne è valsa la pena, 
anche se sono tutt'ora scettica, ma curiosa. 

Ho incominciato a guardare le registrazioni della precedente edi-
zione e a capire meglio di cosa si trattasse. 

È stato un buon investimento perchè è comunque stata una nuova 
esperienza.  

A FORMAMICO vengono suggerite cose più pratiche e meno 
teoriche rispetto ad altri corsi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

239



25 Dott. GIANCARLO COSTANZO 

Farmacia COSTANZO 

Piemonte ⁄   

Vercelli  
 

FORMAMICO mi ha convinto ad iscrivermi perchè senza spor-
carmi le mani mi annoiavo.  

Ero scettico ma curioso: non riuscivo ad immaginare uno “sport 
b” coerente, invece vendere il sistema (misur-prodotto-consu-
lenza) servizio è una gran pensata. 

Guardando i Bonus ho capito che finora non avevo mai gestito 
veramente. 

Sono stati soldi ben spesi perchè qualche schiaffo dal punto di 
vista  della gestione è ben accetto se dato da colleghi veri e da 
Damiano. 

A FORMAMICO vedi colleghi che hanno preso in mano la loro 
farmacia, e forse la loro vita… 

FORMAMICO è crudo  e devi digerirlo con fatica. Gli altri corsi 
sono pieni di molte cose irrealizzabili, fatte a caso. 
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Dott. ANTONIO GRASSANO 

Farmacia GRASSANO 

Puglia ⁄  

 Bari 

 

 

Questa è per me la terza edizione di FORMAMICO, ed è ormai 
diventato un appuntamento fisso e un modo unico per confron-
tarsi con colleghi provenienti da tutta Italia. 

Sono sincero nel dire che molte nozioni le avevo già sentite perché 
ho partecipato a Farmacie da Sogno nel 2018; tuttavia l’espressione 
latina repetita iuvant è, in questo caso, azzeccatissima. 

FORMAMICO è l’unico corso a pagamento che frequento, quindi 
non ho esperienze in merito ad altri corsi.  
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Dott. ROCCO GRASSANO 

Farmacia GRASSANO 

Puglia ⁄  

 Bari 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO. 

Ho ricevuto informazioni differenti dal solito e utilissime. 

Reputo FORMAMICO un ottimo investimento. 
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Dott. FRANCESCO L’ABBATE 

Farmacia L’ABBATE 

Puglia ⁄  

Bari 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO. Il corso offre 
sempre spunti interessanti e stimolanti, riuscendo a rinnovare 
l’entusiasmo necessario per migliorarsi. 

Ho ricevuto informazioni utili e differenti dal solito. 

Rispetto agli altri corsi a cui ho preso parte non ci sono confronti: 
FORMAMICO è davvero incomparabile! 
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Dott.ssa TIZIANA NUNNARI 

Farmacia LUCIA RAGONE 

Puglia ⁄  

Bari 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO avevo i tipici dubbi che accom-
pagnano l’inizio di ogni nuovo percorso. 

Mi sono iscritta perché volevo conoscere nuovi metodi ed, anzi, 
cercare un corretto metodo di lavoro che mi aiutasse a migliorarmi 
e a far crescere la farmacia. Volevo imparare ciò che non so, 
e cioè “gestire una farmacia”. 

Ho ricevuto molte informazioni utili e nuove, tante indicazioni 
da poter mettere in subito in pratica, sia al banco che nel back-
office. 

FORMAMICO, oltre ad avermi trasmesso una pluralità di con-
cetti utili, mi ha permesso di conoscere colleghi con una marcia 
in più, con cui mi sono confrontata durante il corso. Ritengo 
che questo sia un grande valore aggiunto. Grazie! 
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Dott.ssa SIMONA CAMPAGNA 

Farmacia FRIULI  

Puglia ⁄  

Bari 

 

 

Devo dire che, prima di venire a FORMAMICO, non ero scettica 
perché avevo tanta voglia di parteciparvi e credevo in quello che 
stavo facendo. 

Mi sono iscritta per far decollare la mia farmacia. 

Ho ricevuto senza dubbio una pluralità di informazioni utili e 
diverse dal solito. 

Ritengo che FORMAMICO sia un corso decisamente pratico. 
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Dott.ssa ROSSELLA PAOLA BUCCI 

Farmacia S. PAOLO DI IGEA 

Puglia ⁄  

Bari 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO non ero scettica perché, avendo 
seguito Damiano su Facebook per un anno, avevo compreso la 
portata dei contenuti che avrebbe trasmesso. 

Mi sono iscritta per modificare la visione classica della gestione 
della farmacia. 

Ho ricevuto molte informazioni utili ed innovative, una tra 
tutte: ho capito che è fondamentale misurare. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è concreto. 
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Dott. STEFANO SALSANO 

Farmacia SALSANO 

Puglia ⁄  

Bari 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO non ero scettico in quanto 
avevo già avuto modo di esaminare ed apprezzare alcune teorie 
di Damiano sia sui social che in occasione dell’incontro svolto a 
Cosmofarma. 

Mi hanno spinto ad iscrivermi la voglia e la necessità di migliorarmi 
in uno scenario che sembra non lasciare più spazio alcuno 
all’improvvisazione. 

Ho ricevuto molte informazioni utili, per la maggior parte 
nuove. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO ha una marcia in più, 
soprattutto a livello pratico. 
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Dott.ssa MONICA LOTITO  

Farmacia SALSANO 

Puglia ⁄  

Bari 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO avevo dei dubbi sulle 
modalità di svolgimento del corso; in particolare, temevo che 
sarebbe stato troppo teorico. 

Mi sono iscritta alla ricerca di stimoli ed innovazione. 

Ho ricevuto informazioni utili e diverse dal solito, soprattutto con 
riguardo alla gestione dei dipendenti e ai prodotti incomparabili. 

Rispetto agli altri corsi, reputo FORMAMICO interessante e meno 
teorico. 
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Dott. FRANCESCO L’ABBATE 

Farmacia L’ABBATE 

Puglia ⁄  

Bari 

 

 

Mi aspettavo che FORMAMICO2018 fosse un corso diverso dagli 
altri e devo dire che sono rimasto positivamente colpito dal livello 
di diversità. Qualità dei relatori e dei colleghi partecipanti, 
ottima organizzazione dell'evento, con rispetto degli orari ed 
eliminazione del superfluo.  

Torni a casa con soluzioni pratiche da attuare e non soltanto 
con conoscenze teoriche ma di difficile attuazione.  

Perciò consiglierei sicuramente di partecipare a FORMAMICO. 
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Dott. GIANNI GRILLO 

Farmacia GRILLO 

Puglia ⁄  

Bari 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo soluzioni pratiche e idee 
vincenti applicabili da subito per migliorare l'organizzazione della 
mia farmacia, in modo da renderla, nel tempo, la migliore sul 
territorio, rosicchiando giorno per giorno clienti alla concorrenza. 
A Perugia ho trovato da subito, dalla cena del venerdì, un am-
biente incredibile, gente positiva terribilmente divertente, dopo 
pochi minuti sembrava ci conoscessimo tutti da anni, eppure 
alcuni di loro erano vecchi membri di PRIMA FILA, mentre io ed 
i miei amici solo da pochissimo.  

Porto a casa una carica emotiva positiva enorme, voglia di 
mettere in pratica tutte le soluzioni e le procedure acquisite e 
la consapevolezza di essere entrato a far parte di un gruppo di 
farmacisti davvero "avanti" rispetto al resto della categoria. 
Porto a casa, inoltre, la consapevolezza di aver trovato la strada 
giusta. Combattere contro tutti avendo come generali Damiano 
e Angelo ti fa sentire parte di un'armata invincibile.  

Ad un collega con la farmacia distante almeno 40 km dalla mia 
consiglierei assolutamente di partecipare a FORMAMICO, 
anticipandogli che la quota di partecipazione è assolutamente 
in linea con la qualità dei temi trattati, che è decisamente il 
corso per titolari numero 1 in Italia e che può cambiargli la perce-
zione di quello che è il nostro lavoro.  
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Dott. ANTONIO GRASSANO 

Farmacia GRASSANO 

Puglia ⁄  

Bari 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo di trovare, e così in effetti è 
stato, tanti colleghi che avessero, come me, la voglia di mettersi 
in gioco e di far crescere la propria attività. Il confronto tra colleghi 
è la soluzione migliore per poter crescere e migliorare.  

Porto a casa l’entusiasmo e la voglia di mettere in pratica i 
suggerimenti ricevuti. 

Certo che consiglierei FORMAMICO, perché uno dei lati 
peggiori della categoria dei farmacisti titolari è non volersi 
confrontare con gli altri e, soprattutto, non voler condivi-
dere azioni, risultati, idee, etc. 

 

 

 

 

 

 

 

 

251



Dott.ssa MARIA ANTONIA NAGLIERI 

Farmacia DEGLI ULIVI 

Puglia ⁄  

Bari 

 

 

Seguendo Damiano Marinelli ogni giorno nei suoi video mattutini 
mi aspettavo di trovare a FORMAMICO 2018 esattamente quello 
che ho trovato: tanti spunti per una buona strategia commer-
ciale e tanti suggerimenti.  

Oltre alla ormai famosa importanza dell'AMIGDALA, che mi 
perseguita dall'incontro a Bologna, ho fatto mio il concetto 
"dell'appuntamento con me stesso", momento fondamentale per 
organizzare la giornata, le settimane e il mese; col tempo mi ser-
virà a programmare la gestione della farmacia a lungo termine. E 
poi, ormai, porto sempre con me il pinocchietto del dott. Falorni 
per ricordarmi ogni giorno che devo decidere di cambiare.  

Consiglierei FORMAMICO 2018 solo ad un collega che abbia 
la farmacia lontano dalla mia sicuramente, altrimenti come 
faccio ad avere la migliore farmacia del comprensorio! 
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Dott. OTTAVIO UNGARO 

Farmacia MANGIOLINO 

Puglia ⁄  

Bari 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo un modo nuovo di vedere la 
farmacia; ho trovato tante idee da mettere in pratica. 

Torno a casa con tanto tanto tanto lavoro da fare! 

Consiglio a tutti di partecipare a FORMAMICO: la formazione 
di base del farmacista non contempla la gestione di azienda e 
formarsi da soli è estremamente pericoloso. 
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Dott. GUIDO MARTELLA 

Farmacia S. ELIA  

Puglia ⁄  

Bari 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO per caso, da una mail. 

Ho trovato l’impostazione della “Farmacia delle persone” 
unica e diametralmente opposta ad altre proposte di 
aziende di consulenza che ho conosciuto e che mi hanno fatto 
spendere soldi senza alcun risultato: tutto è rimasto come 
prima. 

Prima di cominciare il corso ero soprattutto curioso. 

Devo essere sincero mi sono un po’ perso  e sto cercando di 
organizzarmi 

Sono stati soldi ben spesi perché finora ho sempre cercato un 
partner consulenziale che veramente mi fosse di aiuto, non la 
solita tiritera di teorie senza collegamento con la pratica. 

Consiglierei FORMAMICO con entusiasmo misto a curiosità 
sui contenuti di PRIMA FILA. 

È la farmacia delle persone che è una scoperta per me è 
spero di essere capace di metterla in pratica. 
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Dott. FRANCESCO DI GIOIA  

Farmacia DI GIOIA  

Puglia ⁄  

Barletta 

 

Mentre cercavo notizie interessanti sul web, ho intercettato 
una vecchia intervista di Angelo Labrozzi. Il contenuto era inte-
ressante e molto vicino al mio pensiero per cui ho cercato 
informazioni per contattarlo. Poi, di link in link, sono arrivato 
a Damiamo Marinelli e a FORMAMICO. 

Prima di partecipare non avevo alcun dubbio, solo la mia nor-
male prudenza. 

Guardando i Bonus ho capito che non ero più da solo a cre-
dere che si possono percorrere altre strade. 

Non so ancora, in verità, se siano stati soldi ben spesi, ma 
dopo FORMAMICO ho un nuovo entusiasmo che già vale i 
soldi spesi! 

Decidere se iscriversi a FORMAMICO è una scelta personale, 
ma se c'è la volontà di evolvere, migliorare e, allo stesso 
tempo, non perdere il patrimonio di una professione antica e 
nobile, è sicuramente una strada da percorrere. C'è sempre 
da imparare nella vita e grazie a FORMAMICO ho imparato 
molte cose nuove. 

Di FORMAMICO ho apprezzato il pragmatismo e l'onestà inte-
llettuale. C'è molta più etica di quanto non possa apparire 
dall'esterno. 
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24 Dott. RAFFAELE BUNGARO 

Farmacia BUNGARO 

Puglia ⁄  

Brindisi 
 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite Facebook e per passaparola. 
Mi sono iscritto perché i contenuti e le soluzioni proposte mi 
hanno stimolato a seguire una guida diversa. 

Ero curioso, Perugia è scomoda da raggiungere ma ne è valsa 
la pena. 

Ho ritrovato maggiore entusiasmo nel mio lavoro.   

Consiglierei di iniziare a seguire Damiano nelle sue pillole quoti-
diane, che già ti mettono sulla buona strada nella gestione del 
magazzino, nel rapporto con i fornitori e nella gestione del cliente. 
Poi tutto verrà di conseguenza perché vorrai approfondire sempre 
di più. 

A FORMAMICO tutto è finalizzato ad una gestione pratica della 
farmacia con argomentazioni precise e rigorose e con una ripe-
titività quasi maniacale e con soluzioni fuori dagli schemi 
comuni. 
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Dott.ssa FRANCESCA MARSEGLIA 

Farmacia SAN FRANCESCO 

Puglia ⁄  

Foggia 

 

 

Dopo aver partecipato a FORMAMICO nel 2018 ho scelto di 
continuare a frequentarlo per avere sempre più informazioni 
utili alla crescita della mia azienda. 

Sono molto contenta di aver ricevuto i dati per poter misurare le 
performances dei miei collaboratori in modo corretto. 

FORMAMICO è un corso pratico, che parte da piccole cose 
semplici che, messe insieme, fanno crescere un’azienda se ci si 
impegna ad applicarle e perfezionarle con costanza. Qui ho 
imparato che è proprio partendo dalle piccole cose che se ne 
possono fare di grandi. 
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258

Dott.ssa FRANCESCA LO MUZIO 

Farmacia SAN FRANCESCO 

Puglia ⁄  

Foggia 

 

 

È la prima volta che vengo a FORMAMICO e, a differenza di altre, 
la ricorderò per sempre. 

Per la prima volta ho ricevuto nozioni da poter mettere subito 
in prativa per valutare me stessa, il mio lavoro e quello di tutta 
la mia farmacia. 

FORMAMICO è qualcosa che ti scombussola dentro, è “l’appiglio 
per il pull” (cit. Angelo Labrozzi). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Dott. GIANLUCA GRANATIERO  

Farmacia AL DUOMO  

Puglia ⁄  

Foggia 

 

 

Quella del 2019 è la prima edizione di FORMAMICO e posso dire 
che, alla luce degli argomenti trattati, penso di partecipare 
anche alle prossime. 

Ho ricevuto informazioni sicuramente molto diverse da quelle 
trovate finora e sono certo che cambiare punto di vista mi sarà 
sempre più utile. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è migliore perché più 
pratico che teorico. 
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Dott.ssa ELISABETTA TRICARICO  

Farmacia SANTACROCE  

Puglia ⁄  

Foggia 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo consigli pratici su come 
organizzare il lavoro in farmacia. Ho trovato esempi pratici di 
vendita.  

Porto a casa degli input per migliorare il lavoro da me. 

Consiglierei di partecipare a FORMAMICO per trovare un 
gruppo di titolari "diversi"! 
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2 Dott.ssa CHIARA SIMONE 

Farmacia SIMONE 

Puglia ⁄   

FOGGIA 

 

Seguivo Damiano nel 2014, non partecipai al primo FORMAMICO 
a causa di problemi personali e, nei successivi anni, non ho più 
dato attenzione a questo evento. 

Prima di partecipare ero curiosa e stavo per frenarmi a causa 
dei costi. 

Già guardando i bonus ho trovato consigli molto pratici e ho ca-
pito che nella routine lavorativa spesso si perdono di vista dettagli 
essenziali. 

Alla fine, sono stati soldi ben spesi: FORMAMICO mi ha fatto 
notare molti elementi in cui la mia attività è già in linea con i 
canoni proposti, ma altrettanti che sarebbero da migliorare. 

Ciò che differenzia FORMAMICO dagli altri corsi è che non si 
soffermasulla teoria, ma si addentra nella praticità delle cose. 

Consiglierei il corso solo ad un collega che ha voglia di crescere e 
che ha una mentalità elastica e pronta al cambiamento. 
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Dott.ssa SASÀ CAZZATO   

Farmacia NOTARO 

Puglia ⁄  

Lecce 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO e continuo a fre-
quentarlo perché è l’unico corso concreto, ricco di concetti utili 
e facilmente applicabili che portano a risultati positivi, misura-
bili, tangibili. 

Ho ricevute informazioni utili e diverse dal solito: da domani si 
torna a misurare in maniera più consapevole. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è di livello talmente alto 
che non riesco nemmeno a fare paragoni. Per questo sono di 
nuovo qui. 
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Dott. ALESSANDRO MARGAPOTI 

Farmacia MARGAPOTI  

Puglia ⁄  

Lecce 

 

 

È la prima edizione di FORMAMICO a cui partecipo e ho deciso 
di venire perché ho sempre da imparare. 

Ho ricevuto informazioni utili e differenti dal solito. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è altamente specializzato 
e concreto. 
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Dott. PAOLO DE PALMA  

Farmacia DE PALMA  

Puglia ⁄  

Lecce 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO ero scettico perché internet 
è pieno di finte soluzioni. 

Mi sono iscritto perché penso ci sia sempre bisogno di migliorarsi, e 
anche perché non ho una vera e propria formazione imprenditoriale. 

Ho ricevuto informazioni utili ed il solo fatto di non aver sentito 
parlare di sconti, 3 x 2 e baggianate varie mi ha reso felice. 

Mi sembra prematuro esprimermi su FORMAMICO rispetto agli 
altri corsi che ho frequentato, ma il fatto di aver affrontato 
argomenti reali, fornito indicazioni immediatamente applicabili 
in farmacia ed offerto veri e propri modelli da attuare fa sicu-
ramente ben sperare. 
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Dott.ssa SASÀ CAZZATO   

Farmacia NOTARO 

Puglia ⁄  

Lecce 
 

Sinceramente non sapevo cosa aspettarmi da FORMAMICO2018! 
Su consiglio di colleghi e amici mi ero da poco iscritta al gruppo 
Facebook Farmamico. Ne avevo sentito parlare in altre occasioni 
e ho subito pensato “ecco qui un altro guru della farmacia”. 

Nonostante il mio scetticismo, ho deciso di partecipare spinta 
dall’entusiasmo di colleghi che reputo AVANTI. Ecco, MI SONO 
DOVUTA RICREDERE. 

Il livello sia dei relatori che dei partecipanti è molto alto. A diffe-
renza di altri corsi, questo ha un taglio prettamente pratico 
e credo sia questo il suo valore aggiunto. Sono sempre stata 
convinta del fatto che un’alleanza di validi cervelli sia fondamen-
tale per la crescita sia individuale che collettiva e che un sano 
confronto tra colleghi sia indispensabile per fare sempre meglio... 
ed è questo ciò che ho trovato a Perugia. 

Porto a casa lo sbattimento del mio commercialista a trovarmi le 
fatture per la spending review, su consiglio del dott. Labrozzi; questa 
storia del front end, che adesso approfondirò; il gioco di squadra 
presentato da Montali (ho intenzione di mettere in pratica un 
necessario capovolgimento dei ruoli all’interno del team)... e sopra-
tutto L’ INGRESSO IN PRIMA FILA. Sono sicura che ne varrà la pena. 

Consiglierei FORMAMICO soltanto a colleghi illuminati, non 
lo consiglierei ad un mio vicino e né ad un collega qualunque. 
Il livello è alto e tale deve rimanere. 
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Dott.ssa MARTA SINDACO  

Farmacia SINDACO 

Puglia ⁄  

Lecce 

 

Rispondere in poche parole a queste domande è impresa ardua e 
sicuramente non sarò esaustiva. 

In realtà non so di preciso cosa mi aspettassi dall'esperienza di 
Perugia: mi ero predisposta con un'apertura totale della mente 
per apprendere il più possibile. Sapevo solo che avrei trovato un 
modo diverso di "vedere" la mia professione ed ero curiosa di 
capire quale. Il fatto di ritrovarmi letteralmente sui banchi 
di scuola mi ha dato una forte emozione, la sensazione per me 
vitale di "essere lì per imparare" è stata una sferzata di energia.  

Cosa ho trovato? Qualcosa di inaspettato: colleghi molto pre-
parati, disposti a scambiare idee, opinioni, esperienze.  

La sensazione che ho provato nel dialogare con i vari colleghi che 
ho avuto l'onore di intercettare nelle pause conviviali è stata di 
paura... molti di loro sono anni luce avanti a me ed io mi sono sen-
tita piccola piccola... 

Quindi a casa ho portato la volontà di mettercela tutta per crescere 
e la speranza di farcela, di non deludere me stessa.  

Consiglierei FORMAMICO ad un collega che dovessi percepire di 
grande apertura mentale (e già avrei qualche problema ad indivi-
duarne!). E comunque, con un po' di "sano" egoismo, meglio non 
allargare troppo la platea dei concorrenti. 
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Dott. MATTEO BERNARDO 

Farmacia DEL CUORE 

Puglia ⁄  

Lecce 

 

Ho conosciuto FORMAMICO su Facebook e mi sono iscritto per 
migliorare la mia farmacia. 

Non avevo dubbi... Il covid ha permesso la nostra iscrizione Siamo 
una società di 3 persone ed era importante seguire il corso 
insieme, la versione online era funzionale per questo scopo. 

Ho scoperto l'importanza di misurare, dei miei "primi clienti" e 
dei clienti e, soprattutto, la necessità di iniziare a lavorare per 
me e non per l'industria. 

Il corso è stato un buon investimento: apre la mente ed è pensato 
e realizzato per il titolare da un titolare e da un superconsu-
lente indipendente. 

I Webinar “Domande e Risposte” sono utili, perché chiariscono 
dubbi e permettono un confronto diretto. 

Consiglierei FORMAMICO solo ad un collega lontano dalla mia 
farmacia! 

Credo sia un corso utile a tutte le tipologie di farmacie. 
DAMIANO non ha conflitti d'interessi, ha a cuore la farma-
cia indipendente ed il suo cliente é IL TITOLARE. 

Ció che impari dal corso puó essere anche scomodo, difficile da 
attuare, ma è funzionale al benessere della Farmacia. 

267



Dott.ssa GIORGIA CECCHI 

Farmacia DEL CUORE 

Puglia ⁄  

Lecce 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite passaparola dei colleghi. 

Ero curiosa e impaziente di ascoltare il corso, attirata dagli innu-
merevoli post su Facebook e dalle e-mail ricevute da Damiano, 
che mi incuriosivano parecchio. 

Una volta iscritta, ho ricevuto il bonus FORMAMICO2019, che, 
devo dire, mi ha aperto la mente: l’ho trovato dettagliato e pra-
tico, ricco di spunti su cui riflettere e materiale su cui lavorare. 

Per valutare se siano soldi ben spesi, è necessario implementare 
il metodo. Certo è che il materiale ricevuto consente un cambia-
mento importante del modo di lavorare, cosa che non ho 
riscontrato in nessun altro corso per farmacisti. 

I Webinar “Domande e Risposte” sono stati interessanti perché le 
domande che scaturivano erano un po’ i dubbi di tutti. Anche 
questo è il bello, il confronto e lo scambio continuo con i colleghi. 

Consiglierei vivamente FORMAMICO: è un primo passo verso il 
cambiamento, la standardizzazione e le giuste priorità. 
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Dott. MARIO TRIMARCO 

Farmacia DEL CUORE 

Puglia ⁄  

Lecce 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite i miei colleghi e mi sono 
iscritto perché hanno insistito loro.  

Ero scettico e dubbioso ma anche curioso. Il dubbio più grande 
era se questo corso potesse in qualche modo essere utile. 

Penso che siano stati soldi ben investiti. Appena metteremo in 
pratica quello che abbiamo appreso, saprò dare una risposta 
più esaustiva. Il corso è diverso perché non è di parte. Non 
essendo pilotato da aziende farmaceutiche o cosmetiche 
non ha secondi fini. 

I webinar “Domande & Risposte” in generale mi sono piaciuti. 
Sono diversi gli argomenti trattati e dobbiamo organizzarci per 
metterci in carreggiata e incominciare ad apportare le dovute 
modifiche in farmacia. 

Consiglierei FORMAMICO perché il confronto con altri modi di 
pensare è sempre uno stimolo al cambiamento. 
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Dott. MARIO TRIMARCO 

Farmacia DEL CUORE 

Puglia ⁄  

Lecce 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite i miei colleghi e mi sono 
iscritto perché hanno insistito loro.  

Ero scettico e dubbioso ma anche curioso. Il dubbio più 
grande era se questo corso potesse in qualche modo essere 
utile. 

Penso che siano stati soldi ben investiti. Appena metteremo 
in pratica quello che abbiamo appreso, saprò dare una ris-
posta più esaustiva. Il corso è diverso perché non è di parte. 
Non essendo pilotato da aziende farmaceutiche o cosme-
tiche non ha secondi fini. 

I webinar “Domande & Risposte” in generale mi sono piaciuti. 
Sono diversi gli argomenti trattati e dobbiamo organizzarci 
per metterci in carreggiata e incominciare ad apportare le 
dovute modifiche in farmacia. 

Consiglierei FORMAMICO perché il confronto con altri modi 
di pensare è sempre uno stimolo al cambiamento. 
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Dott.ssa GIORGIA CECCHI 

Farmacia DEL CUORE 

Puglia ⁄  

Lecce 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite il passaparola dei colleghi. 

Una volta iscritta, ho ricevuto come bonus la video registra-
zione di Formamico 2019, che, devo dire, mi ha aperto la 
mente: l’ho trovato dettagliato e pratico, ricco di spunti su 
cui riflettere e materiale su cui lavorare. 

Ero curiosa e impaziente di ascoltare il corso, attirata dagli innu-
merevoli post su Facebook e dalle e-mail ricevute da Damiano, 
che mi incuriosivano parecchio. 

Per valutare se siano soldi ben spesi, è necessario implemen-
tare il metodo. Certo è che il materiale ricevuto consente un 
cambiamento importante del modo di lavorare, cosa che 
non ho riscontrato in nessun altro corso per farmacisti. 

I webinar “Domande & Risposte” sono stati interessanti, per-
ché le domande erano un po’ i dubbi di tutti. Anche questo è 
il bello: il confronto e lo scambio continuo con i colleghi. 

Lo consiglierei vivamente: è un primo passo verso il cam-
biamento, la standardizzazione delle procedure e l’individua-
zione delle giuste priorità. 
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27 Dott.ssa ROSA PAGLIARULO 

Farmacia PAGLIARULO 

Puglia ⁄   

Lecce  
 

Ho conosciuto FORMAMICO grazie al gruppo Facebook.  

Poiché FORMAMICO 2021 mi è stato subito da stimolo per 
riassettare la farmacia con un front-end pulito ed efficace, mi 
aspettavo grandi cose dall’edizione 2022 e così è stato!! 

Guardando i Bonus mi sono resa conto che sono molto pronta per 
tutto ma resto sempre troppo indietro. 

A distinguere FORMAMICO dagli altri corsi sono la praticità degli 
argomenti trattati e la riproducibilità delle soluzioni proposte. 
È tutto incentrato sulla misurazione che guida le scelte. 
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Dott. CORRADO AGUSTO 

Farmacia DEL PRETE 

Puglia ⁄  

Taranto 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché è utile, mi serve e mi diverto anche! 

Ho ricevuto informazioni utili e differenti dal solito. 

Se mi chiedessero come reputi FORMAMICO rispetto agli altri 
corsi, risponderei: «quali altri corsi?»  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

273



Dott.ssa PAOLA GRIMALDI  

Farmacia GRIMALDI 

Puglia ⁄  

Taranto 

 

 

È la seconda volta che vengo a FORMAMICO e continuo a parte-
cipare perché lo trovo molto interessante e perché mi offre 
l’opportunità di confrontarmi con le esperienze di altri colleghi. 
E poi Damiano e Angelo sono degli ottimi, simpatici, prepara-
tissimi e stimolanti coach!  

Ho ricevuto informazioni utili, molto stimolanti e decisamente 
differenti dal solito. Torno in farmacia molto interessata ad intro-
durre i prodotti incomparabili. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è il top! 
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Dott.ssa PAOLA GRIMALDI  

Farmacia GRIMALDI 

Puglia ⁄  

Taranto 

 

 

A FORMAMICO2018 mi aspettavo di scoprire nuovi modi di gestire 
la farmacia, ma soprattutto di imparare nuove cose, confrontandomi 
con altri colleghi, e di capire in cosa sbagliavo nella mia gestione.  

Ho trovato tanto entusiasmo, professionalità, disponibilità, grinta ed 
ottimismo. 

A casa mi porto tante nuove idee, tanti cambiamenti da iniziare 
ad introdurre con la consapevolezza di aver fatto diversi errori 
nella mia gestione. Soprattutto, FORMAMICO2018 è riuscito a 
farmi innamorare di nuovo del mio ruolo di "titolare" di farmacia 
e, insieme a questo fantastico gruppo di Farmamici, spero di poter 
fare qualcosa di più per i miei clienti! 

Lo considero un punto di partenza: da oggi mi metto in discussione 
e sono pronta a cambiare! grazie! 

Certamente consiglierei FORMAMICO ad un mio collega per poter-
gli far capire che ancora esiste un futuro per la farmacia italiana! É 
un’esperienza stimolante e coinvolgente: mai visto tanti farmacisti 
tutti insieme e tutti diversi, provenienti dall’Italia intera, tutti 
insieme per migliorare con entusiasmo, professionalità e grinta!  

Grazie Damiano! Grazie Angelo! 

275



Dott.ssa MARIA MAGLIULO  

Farmacia NUOVA 

Puglia ⁄  

Taranto 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO per caso, su Facebook. Dopo 
aver visto un po' di video di Damiano e aver partecipato ad 
alcuni webinar gratuiti ho deciso di iscrivermi perché ero 
attratta dalla visione di Damiano, completamente in contro-
tendenza con quanto avevo visto prima di conoscerlo. 

Non avevo dubbi: avendo partecipato ad altri due eventi ero 
sicura che sarebbe stato estremamente interessante. 

FOMAMICO mi ha trasmesso un modo di vedere ed affron-
tare il marketing in farmacia innovativo, in controtendenza con 
quello che ti propongono le aziende, ma molto più redditizio. 

Credo tantissimo nella formazione, a tutti i livelli e i soldi 
spesi in FORMAMICO sono più che ripagati. Le strategie e 
i consigli che vengono dati da Damiano e Angelo valgono 
molto di più della quota pagata. 

FOMAMICO è un programma di altissimo livello: in poco 
tempo seguendo i video si riescono ad ottenere risultati 
incredibili. Non è una passeggiata mettere tutto in pratica, 
anzi, richiede molto impegno, ma la farmacia cambia netta-
mente in meglio. 
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Rispetto agli altri corsi, FOMAMICO è diverso in tutto: è un 
approccio completamente nuovo, viene messo al centro di 
tutto il titolare e la farmacia, ma soprattutto i clienti, che sono 
quelli che fanno girare tutta la macchina e quindi vanno ascoltati 
e soddisfatti. 
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Dott. FABIO CINUS  

Farmacia CINUS  

Sardegna ⁄  

Cagliari 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO non avevo molti dubbi in 
quanto seguivo da più di un anno Damiano all’interno del gruppo 
Farmamico. Oltre a leggere i suoi post e guardare i suoi video, 
avevo anche assistito ad un webinar, perciò ero, almeno in parte, 
preparato. 

Mi sono iscritto per imparare qualcosa di diverso. 

Grazie a FORMAMICO ho scoperto comportamenti scorretti da 
eliminare se voglio che la mia azienda migliori. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è più caro, perché non 
è sponsorizzato da aziende di mobili! E poi è pieno di spunti 
interessanti. 
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Dott.ssa FRANCESCA SCARPA 

Farmacia MASSIDDA 

Sardegna ⁄  

Cagliari 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO per caso su Facebook e poi anche 
dal vivo!  

Quest’anno mi sono decisa e mi sono iscritta. 

Ero curiosa e, soprattutto, bisognosa di aiuto, consigli, suggeri-
menti. 

Ho capito che ci vuole molta energia, in particolar modo per cam-
biare il punto di vista mio, dei collaboratori, di mia madre... 

I Webinar “Domande e Risposte” sono utili perché i dubbi e i pro-
blemi sono comuni, ed è importante sapere di come altri li abbiano 
risolti: io voglio non lamentarmi e non lavorare “ di più“ dei miei “ 
dipendenti” ( io e mia madre). 

Sono stati soldi ben spesi. 
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Dott.ssa SILVIA VALENTI  

Farmacia CUCCU E VALENTI 

Sardegna ⁄  

Medio Campidano 

 

 

Riponeva molta fiducia FORMAMICO, a cui mi sono iscritta per 
migliorare la realtà un po’ critica della nostra farmacia. 

Ho ricevuto sin dall’inizio tante informazioni nuove ed utili per 
realizzare un modello diverso di farmacia. Tutte nozioni di cui 
non avevo mai sentito parlare. 

FORMAMICO mi è piaciuto tantissimo, non ha deluso le mie 
aspettative e sono felice di avervi partecipato. Credo, grazie al 
corso, di poter trovare una soluzione alla situazione attuale della 
mia farmacia. E non è poco! 
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Dott.ssa RAFFAELLA VALENTI  

Farmacia CUCCU E VALENTI 

Sardegna ⁄  

Medio Campidano 

 

 

Sono venuta a conoscenza di FORMAMICO tramite mia sorella, 
nonché socia, che lo ha scoperto grazie al gruppo Facebook 
FARMAMICO. Inizialmente nutrivo dei dubbi sul fatto che un “non 
farmacista” potesse essermi d’aiuto ma, ascoltando Damiano su 
Facebook, si è insinuato in me il tarlo che potesse indicarmi una 
strada, a me sconosciuta, da percorrere. 

Ho ricevuto tantissimi spunti ed altrettante indicazioni su ele-
menti da analizzare. Amo il cambiamento, lo considero una sfida 
da affrontare. Alla luce della nostra situazione di partenza, con 
un calo di fatturato importante, penso che, con il modello della 
“Farmacia delle persone”, non possiamo che migliorare. 

Rispetto agli altri corsi, la differenza di FORMAMICO sta anche 
nei colleghi che ho incontrato. Come sempre, l’unione fa la forza, 
anche se, alla fine, ognuno corre la sua maratona. Grazie Damiano, 
grazie Angelo! 

 

 

 

 

281



Dott.ssa DANIELA SOLLAI  

Farmacia MELONI 

Sardegna ⁄  

Nuoro 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO ero scettica in quanto, in passato, 
ho partecipato a corsi simili o, quantomeno, relativi a tematiche 
analoghe, senza trarne beneficio. 

Mi sono iscritta alla ricerca di nuove idee e nuovi metodi di ges-
tione della mia farmacia. 

Ho trovato molte informazioni utili ed innovative; ho apprezzato 
soprattutto il fatto che le nozioni fossero facilmente compren-
sibili ed attuabili. 

Rispetto agli altri corsi che ho frequentato, FORMAMICO è 
sicuramente più tecnico e più aderente alla realtà. 
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Dott.ssa CLAUDIA SOLLAI  

Farmacia MELONI 

Sardegna ⁄  

Nuoro 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO non avevo dubbi ed, anzi, era 
convinto che avrei scoperto un mondo nuovo e, soprattutto, un 
metodo valido. 

Mi hanno portato ad iscrivermi, in particolare, le difficoltà che 
riscontro nella gestione dei dipendenti. 

Ho ricevuto tante informazioni utili, forse alcune troppo distanti 
da raggiungere per la nostra farmacia. Abbiamo molta strada da 
fare. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è disinteressato, aperto, 
produttivo, positivo.  
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Dott.ssa GIULIA CORDA  

Farmacia SANTA BARBARA 

Sardegna ⁄  

Nuoro 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite un’amica e collega che 
aveva già frequentato le precedenti edizioni. Mi sono iscritta 
perché, presa consapevolezza dell’inadeguatezza della ges-
tione della farmacia, cercavo degli strumenti essenziali e fa-
cilmente applicabili per migliorare marginalità, metodica di 
lavoro e prospettive future.  

Prima di iniziare non avevo dubbi, il sentimento principale era 
la curiosità.  

Ho condiviso molti principi su cui stavo già riflettendo da tempo 
e che spesso mi hanno fatto sentire “fuori dal coro” nel confronto 
con molti colleghi, principi però solo intuiti e malamente messi 
in pratica. Sto scoprendo con una grande voracità formativa 
come dare concretezza alle mie intuizioni. 

Di fatto, i soldi spedi per il corso sono soldi guadagnati non spesi. 

FORMAMICO è diverso dagli altri corsi per la concretezza 
degli strumenti formativi offerti, gli esempi pratici, la sem-
plicità del metodo proposto e la capacità di far tenere un 
alto livello d’attenzione anche dopo un’intera giornata di 
lavoro, proprio perché ci si rispecchia sempre negli argo-
menti e problemi trattati. E una persona presta attenzione 
solo a ciò che la colpisce nel vivo, il resto è retorica. 
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Pertanto consiglio FORMAMICO, purché il collega sia un 
amico e non un potenziale concorrente! 
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Dott. GABRIELE CORDA 

Farmacia CORDA 

Sardegna ⁄  

Olbia-Tempio 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO avevo grandi aspettative, 
generate dalle recensioni positive dei colleghi. 

Mi sono iscritto per migliorarmi  e capire i miei errori. 

Ho ricevuto consigli utili e immediatamente applicabili. 

Perciò reputo FORMAMICO un corso molto utile ed efficace.  
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Dott.ssa ANNA BROCCIA 

Farmacia BROCCIA 

Sardegna ⁄  

Oristano 

 

 

Quella del 2019 è stata la mia prima edizione di FORMAMICO. 

Ho trovato tanti contenuti utili e differenti, che non senti 
altrove. 

Rispetto agli altri corsi, che sono tutti “chiacchiere e distintivo”, 
FORMAMICO è molto efficace ed immediato: offre strumenti 
da poter utilizzare subito. 
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Dott.ssa LILIA SAU  

Farmacia SA.FI. PHARMA 

Sardegna ⁄  

Oristano  

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO non ero per nulla scettica in 
quanto è stata una scelta meditata. È stato Andrea Mura a farmi 
il nome di Damiano e, da quel momento, ho subito iniziato a 
seguirlo su Facebook. 

A portarmi ad iscrivermi è stata la preoccupazione per la velocità 
del cambiamento che sta investendo il mondo della farmacia; 
oggi, dopo questi due giorni, ho ritrovato la fiducia nel nostro 
futuro. 

Ho ricevuto molte informazioni utili, che metterò in pratica da 
subito. Spero, anche grazie al supporto di Farmamico PRIMA 
FILA, di riuscire ad avere una farmacia sempre più solida. 

Come reputo FORMAMICO? Unico! Finalmente un corso per 
farmacisti che sta dalla parte dei farmacisti che non vogliono 
estinguersi. 
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Dott. FRANCESCO MARONGIU  

Farmacia SA.FI. PHARMA 

Sardegna ⁄  

Oristano 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO ero scettico perché troppi 
corsi sugli stessi argomenti si erano rivelati del tutto inutili. 

Mi sono iscritto perché, nonostante le molte fregature, troppa è 
la sete di sapere e di confrontarmi. 

Ho ricevuto informazioni totalmente differenti dal solito, ma di 
una semplicità e realizzabilità disarmanti! 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è dissacrante; del resto, 
la semplicità è la cosa più rivoluzionaria che esista! 
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Dott.ssa ALICE FIORI  

Farmacia SA.FI. PHARMA 

Sardegna ⁄  

Oristano 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO nutrivo molti dubbi, nonos-
tante seguissi Damiano su Facebook già da un po’ di tempo. Mi 
sentivo come quei clienti che arrivano al banco premettendo 
hanno provato di tutto senza risultati e, perciò, sono super sfidu-
ciati. Ho frequentato tanti corsi tenuti dai vari guru del settore, 
che promettevano mari e monti, senza risolvere niente. 
FORMAMICO era il mio ultimo luccichio di speranza. 

Mi sono comunque iscritta spinta dalla voglia di mettermi alla 
prova e dal coraggio di voler cambiare. L’ho fatto perché il mio 
lavoro aveva smesso di entusiasmarmi. Non avevo mai tempo e 
se, nonostante tutto, il lavoro procedeva in modo regolare, pur 
senza entusiasmo, percepivo che, a lungo andare, la mia vita 
avrebbe potuto non andare così bene. Sentivo che stavo al lavoro, 
pensando solo al lavoro, e, comunque, riuscivo a percepire solo 
l’1% di ciò che mi circondava. 

Ho ricevuto molte informazioni utili e differenti dal solito. Io 
sono una fan della scoperta dell’acqua calda! Tornerò a fare il 
mio lavoro, senza se e senza ma.  

FORMAMICO è totalmente diverso da tutti gli altri corsi che ho 
frequentato; è semplice, immediato e, soprattutto, ha due caratte-
ristiche che non ho mai trovato altrove: è sincero e diretto! 
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A FORMAMICO ti vengono dette anche quelle cose che non 
vuoi sentire, ti vengono mostrate quelle cose che di solito 
guardi tenendo un occhio chiuso. 

E questo è importante, perché, se le conosci, le cose smettono 
di farti paura! 

E, poi, FORMAMICO, fa una cosa impagabile ed unica: ti da 
coraggio e, di questi tempi, ne abbiamo tutti un gran bisogno. 
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Dott. FABRIZIO FIORI  

Farmacia SA.FI. PHARMA 

Sardegna ⁄  

Oristano 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO ero molto scettico perché 
sono tanti i corsi che promettono di generare un aumento del 
fatturato e una crescita dell’azienda, spesso senza tener conto 
delle differenti realtà che caratterizzano ogni farmacia. 

Mi sono iscritto mosso dalla curiosità: sui molti dubbi ha prevalso 
la voglia di capire perché sono in tanti a parlare così bene di 
FORMAMICO. E poi volevo anche vedere se ci fossero informa-
zioni e strategie da poter applicare alla nostra realtà. 

Ho ricevuto molti spunti interessanti che sarei curioso di mettere 
alla prova nella nostra farmacia. Devo dire che alcune informa-
zioni sono nuove o, meglio, sono l’esatto opposto di quelle 
sentite in altri corsi del genere. 

Nonostante i dubbi e le perplessità iniziali –alcuni dei quali, ad 
esempio rispetto ai prodotti incomparabili, permangono– ho 
trovato indicazioni applicabili già da lunedì. Spero che l’ottimismo 
trasmesso rimanga fermo. 
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Dott.ssa CRISTINA FANNI 

Farmacia FANNI 

Sardegna ⁄  

Sud Sardegna 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO: sono tornata 
anche quest’anno perché ritengo che sia mi offra la formazione 
migliore per le mie esigenze e per soddisfare la mia voglia di fare 
sempre meglio. 

Ho trovato informazioni utili ed innovative, da poter mettere 
subito in atto al rientro in farmacia. 

Rispetto agli altri corsi FORMAMICO è, semplicemente, il 
migliore! 
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Dott.ssa CRISTINA FANNI 

Farmacia FANNI 

Sardegna ⁄  

Sud Sardegna 

 

 

A FORMAMICO2018 mi aspettavo di trovare informazioni utili per 
il mio lavoro e confronto con colleghi da tutte le parti d'Italia, 
innovazione; ho trovato un modo unico e nuovo di lavorare. Ho 
trovato un gruppo di persone fantastiche focalizzate su obiettivi 
comuni, informazioni e idee nuove, uniche e decisamente utili. 
Mi aspettavo di trovare colleghi "illuminati" e così è stato, essere 
circondata da persone che pensano in maniera diametralmente 
opposta dalla maggior parte dei farmacisti che conosco è stato 
esaltante. 

Mi aspettavo di trovare modelli di lavoro diversi, visioni diverse 
del nostro lavoro e del nostro futuro rispetto a quanto si sente in 
giro, e le ho trovate. 

Stare in platea e sentire tutti quegli interventi, vedere nuove 
strade da intraprendere mi ha portato a capire ancora meglio che 
bisogna rimboccarsi le maniche e lavorare, seriamente.  

A differenza che agli altri corsi, ho trovato metodi di lavoro utili, 
innovativi, unici e applicabili da subito, un interesse VERO verso 
noi e la farmacia, essere una persona non un numero, una qualità 
degli interventi che non mi è mai capitato di vedere altrove. 

Ho un unico rammarico, non aver partecipato alle edizioni 
precedenti... 
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Mi porto a casa: 

- Un premio ;) grazie, grazie ancora; 

- Una cugina, la mia socia, che mi ha accompagnata in questa 
avventura, finalmente più motivata e focalizzata; lei non ha FB, per 
cui era un po' complicato trasferirle sempre tutti i concetti, il fatto 
che anche lei abbia ascoltato è stato importante; 

- idee nuove per dare ossigeno, specializzazione, importanza 
al lavoro al banco del farmacista; una vision completamente 
diversa da quanto vedo qui intorno a me, mi porto a casa; 

- tanta, tanta voglia di fare e migliorarmi, mettere in pratica 
quanto ascoltato e la voglia di tornare a Perugia. La voglia di con-
frontarmi e trovare soluzioni. La voglia di essere la migliore farma-
cia del comprensorio; 

- l'idea che, nonostante tutto, un futuro per la farmacia delle 
persone esiste; 

- anche l'amigdala me la sono portata a casa! 

Consiglierei FORMAMICO perché ti apre un mondo, un nuovo 
modo di lavorare. Perché è importante fare gruppo con per-
sone che sono sulla stessa linea d'onda. Perché la farmacia 
delle persone è qualcosa di completamente diverso da quanto 
si vede in giro. 
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Dott.ssa VALENTINA CICIRATA 

Farmacia CICIRATA 

Sicilia ⁄  

Augusta 

 

 

È la terza volta che partecipo a FORMAMICO. Sono venuta 
perché avevo bisogno di una botta di motivazione, di focalizzarmi 
e di avere qualche idea nuova. Credevo in voi e sapevo che avrei 
trovato ciò che cercavo. 

Ho ricevuto informazioni utili. La “scala della vendita”, presen-
tata a Formamico, si discosta un po’ da quella che uso di solito e 
che faccio usare ai miei collaboratori: voglio provarla! 

Molto interessante, poi, l’idea di non considerare lo “scontrino 
medio”. 

Ritengo che FORMAMICO, rispetto agli altri corsi, sia molto 
più “sul pezzo” nel settore farmacia. Si ricevono sempre 
tante informazioni pratiche su varie tematiche, quali, ad 
esempio, il posizionamento, i prodotti, i prezzi. 
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20 Dott. GIULIANO MARROCCO 

Farmacia MARROCCO 

Sicilia ⁄   

Caltanissetta 

 

Ho conosciuto FORMAMICO su Facebook. Mi ha incuriosito la 
filosofia di Damiano: stare concretamente dalla parte del farma-
cista, aiutarlo a comprendere i propri errori, migliorarne i profitti 
senza avere la necessità di vendergli alcun prodotto. 

Ero convinto di iscrivermi ma al tempo stesso dubbioso e timo-
roso che si parlasse di cose troppo lontane dalla mia realtà lavo-
rativa. 

I Bonus sono stati fondamentali, soprattutto la possibilità di 
vedere FORMAMICO2021 che mi è stato di grande aiuto per 
comprendere meglio l’edizione 2022. 

Sono stai soldi ben spesi perché mi ha fatto capire quante cose 
posso e devo migliorare e mi ha dato la spinta giusta per iscri-
vermi a PRIMA FILA. 

FORMAMICO è una formazione completamente diversa dalle 
altre, che è realmente studiata per migliorarti il lavoro in farma-
cia e correggerti gli sbagli. 

Premesso che sono sempre stato un po’ scettico sulle formazioni 
in generale, perché le ho spesso trovate piene di teoria e poca 
pratica, al contrario in FORMAMICO hai la possibilità di tradurre 
in maniera pratica e concreta quello che ti viene detto. 
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Dott.ssa ANGELA MIGLIORE  

Farmacia TROPEA MIGLIORE  

Sicilia ⁄  

Catania 

 

 

Non avevo dubbi su FORMAMICO perché, avendo seguito il 
gruppo Facebook FARMAMICO, non ho comprato a scatola 
chiusa. 

Mi sono iscritta per trovare nuovi spunti ed idee, per confrontarmi 
con i colleghi, per intraprendere un percorso di trasformazione 
della mia farmacia. 

In effetti, ho ricevuto informazioni innovative ed utili (se riuscirò 
a trasformarmi e cambiare io!). 

Rispetto agli altri corsi, a FORMAMICO ho trovato forme di 
comunicazione più immediate, un buon livello di contenuti e 
niente termini o narrazioni già sentite. 
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Dott.ssa LIDIA MACRI’  

Farmacia PIANO TAVOLA  

Sicilia ⁄  

Catania 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO ero scettica in ragione del 
prezzo.  

Mi sono iscritta mossa dalla voglia di migliorare ancora e di trovare 
risposte ad alcuni miei dubbi. 

Ho ricevuto molte informazioni utili; mi ha colpito, in particolare, il 
concetto di “costo del cliente”, su cui non mi ero mai soffermata. 

Premesso che ho partecipato a numerosi corsi, alcuni dei quali 
non legati ad aziende del mondo farmacia, trovo che Damiano 
conosca davvero in profondità la realtà delle farmacie e che, al 
contrario degli altri, dica le cose come stanno realmente, senza 
troppi giri di parole. 
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Dott. FRANCESCO SCUDERI  

Farmacia COSTA 

Sicilia ⁄  

Messina 

 

 

Dato il costo di FORMAMICO2018, mi aspettavo contenuti di 
valore e li ho trovati. 

Porto a casa la consapevolezza di fare bene il mio lavoro. 

Non consiglierei FORMAMICO perché sono egoista e meno 
gente brava c'è, meglio è per me. 
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Dott. LIBORIO FIRETT0 

Farmacia FIRETTO 

Sicilia ⁄  

Palermo 

 

 

Questa è la terza edizione di FORMAMICO a cui partecipo 
e continuo a tornare perché, di anno in anno, il corso offre 
contenuti sempre più dettagliati, con riferimento alla ges-
tione sia ordinaria che straordinaria della farmacia. 

Ho ricevuto indicazioni utili ed innovative: in nessun altro corso, 
seminario o convegno si parla con cognizione di causa come 
a FORMAMICO. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è completo e concreto. 
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Dott. LIBORIO FIRETT0 

Farmacia FIRETTO 

Sicilia ⁄  

Palermo 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo di apprendere contenuti 
nuovi ed utili sulla gestione attiva dei clienti e di come questi con-
cetti potevano essere trasmessi a tutto lo staff in farmacia. Devo 
dire che ho trovato molte risposte alle mie domande. 

Porto a casa tanti spunti da condividere con i miei soci ed molte 
iniziative da provare a proporre alla mia clientela. 

Consiglierei senza dubbio FORMAMICO: ci sono tanti corsi di 
marketing, di formazione e di miglioramento personale, ma 
FORMAMICO è l'unico esclusivo per il farmacista realizzato da 
professionisti che hanno cognizione di causa di ogni aspetto 
affrontato. 
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9 Dott. LUCA BARONE 

Farmacia BARONE 

Sicilia ⁄   

Palermo 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite Linkedin. 

Io penso di avere una certa propensione a fare l'imprenditore, 
sento di riuscire a mettermi abbastanza dalla parte del cliente, ma 
comunque non ho metodo, non ho con chi confrontarmi e non ho 
la preparazione. Grazie a Damiano posso avere un percorso da 
seguire e posso avere colleghi con cui confrontarmi. 

Prima di iscrivermi ero curioso, avevo già intuito il valore del corso 
e non ho avuto molti dubbi, se non logistici per motivi personali. 

Meglio spendere i soldi così perché è un investimento, piuttosto 
che spendere i soldi in soluzioni inutili e che ingolfano la farmacia. 

Partecipare a FORMAMICO apre la mente. 
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21 Dott.ssa KAREN LISCIANDRA  

Farmacia DELL'ISOLA 

Sicilia ⁄  

Palermo 
 

Ho conosciuto FORMAMICO su Facebook,seguendo dei webinar 
interessanti.  

Ero dubbiosa perché volevo capire se fosse un buon investi-
mento, ma è stato uno dei bonifici più utili che io abbia mai 
fatto.  

Con i Bonus ho trovato risposte a tante domande.  

Grazie a FORMAMICO mi si è aperto un mondo. 

Sto già facendo pubblicità, perché ho sentito argomenti nuo -
vissimi e stimolanti.  

Non ho partecipato ad altri corsi, se non ad uno diversi anni fa,ma 
il taglio è nettamente  diverso perché vengono date soluzioni 
e viene stuzzicate la curiosità. Ho scoperto che tante cose che 
faccio nella mia farmacia potrei farle in altro modo misurando 
tutte le scelte. 
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Dott.ssa TIZIANA FAVARA 

Farmacia FAVARA  

Sicilia ⁄  

Siracusa 

 

 

È la terza volta che partecipo a FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché mi dà stimoli. 

La differenza rispetto ad altri corsi la trovo nel fatto che FORMA-
MICO offre contenuti che posso mettere subito in pratica e mi 
aiuta a sviluppare idee che già avevo. 
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Dott.ssa OLIMPIA CATALANO  

Farmacia PARADISO 

Sicilia ⁄  

Siracusa 

 

 

Questa è la terza edizione di FORMAMICO a cui partecipo e 
continuo a tornare perché mi aiuta a ritrovare il focus. 

Ho ricevuto tante informazioni utili ed innovative; per esempio, 
non mi ero mai posta il problema del costo cliente. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO offre informazioni e 
strumenti già declinati con specifico riferimento al mondo 
della farmacia, rendendo così il ruolo del titolare molto più 
semplice. 
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Dott.ssa GIOVANNA CATANIA 

Farmacia CATANIA 

Sicilia ⁄  

 Siracusa 

 

 

Seguo FORMAMICO sin dalla sua nascita, credo di essere tra i 
primi iscritti.  

Porto a casa la voglia di continuare a crescere.  

Consiglierei FORMAMICO per guardarsi intorno, per sviluppare 
un percorso personale e professionale non inficiato da pareri 
fuorvianti legati, ad esempio, alle aziende. 
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Dott.ssa SILVIA PITRUZZELLO  

Farmacia CONIGLIARO 

Sicilia ⁄  

Siracusa 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO ero scettica dato che 
seguivo da poco il gruppo Facebook FARMAMICO e pensavo 
che alcune delle tematiche non mi avrebbero riguardata. 

Mi sono iscritta per consolidare le mie conoscenze gestionali. 
Essendo entrata da pochissimo in farmacia non sapevo ancora 
quali fossero i numeri fondamentali da monitorare.  

In questi giorni ho fatto una “full immersion” di economia, ho 
imparato un nuovo modo di rapportarmi con il cliente-oppor-
tunità e di fare business. Ho appreso il modello giusto per 
distinguermi e rimettere l’”industria” al suo posto. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO non è sponsorizzato da 
aziende o grossisti ed insegna a promuovere la propria immagine. 
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Dott. PIETRO SCARPINATI 

Farmacia SCARPINATI 

Sicilia ⁄  

Trapani  
 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché ne traggo la forza ed il coraggio necessari 
per insistere e perseverare nel percorso che ho voluto intra-
prendere grazie a Damiano e Angelo. 

Ho ricevuto informazioni molto utili e completamente diverse dal 
solito. 

FORMAMICO è l’unico corso che sia veramente rivolto ai 
titolati di farmacia italiani. 
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Dott.ssa SARAH PIAZZA  

Farmacia SCARPINATI 

Sicilia ⁄  

Trapani  
 

 

Questa è la mia prima partecipazione a due FORMAMICO. 

Ho ricevuto informazioni utili e differenti dal solito. 

FORMAMICO è l’unico corso realmente a favore dei farmacisti 
titolari. 
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Dott. GIUSEPPE OCCHIPINTI 

Farmacia OCCHIPINTI 

Sicilia ⁄  

Trapani 

 

 

Mi sono iscritto a FORMAMICO dopo aver incontrato Damiano 
tanti anni fa in occasione di un incontro formativo organizzato 
presso l'Università di Perugia e dedicato agli studenti di farmacia. 

Prima di cominciare ero scettico ma incuriosito da com'era il 
modello. Il dubbio più importante era se fosse una cosa possibile 
da fare a tutti; oggi spero vivamente di riuscire ad applicare 
tutto pedissequamente. 

Sono soldi ben spesi perché è un corso molto pratico, in cui 
vengono spiegate tutte le azioni da mettere in campo. 

I Webinar “Domande e Risposte” mi hanno aiutato molto, peccato 
che fossero così pochi! :) Ascoltare le domande degli altri e le 
risposte aiuta a migliorare e a prendere spunto per la propria 
farmacia. 

Consiglierei FORMAMICO, anche se è difficile far capire ai 
colleghi titolari giovani come me (24-26 anni) che è necessa-
rio mettersi in discussione e cambiare modo di fare. 
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Dott.ssa VALENTINA PESSETTI 

Farmacia MONASTERO 

Toscana ⁄  

Arezzo 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO avevo qualche dubbio, in quanto, 
per alcuni aspetti, condivido appieno il metodo di Damiano, 
ma riscontro delle difficoltà nella sua applicazione (riuscire ad 
applicare la trasformazione). 

Mi sono iscritta per cercare di non mollare la spugna, di non 
appendere le scarpette al chiodo. 

Ho ricevuto informazioni utili ed innovative. 

FORMAMICO non è paragonabile ad alcun altro corso che ho 
seguito: è completamente diverso per durata, contenuti e 
facilità nella fruizione dei contenuti.  

 

 

 

 

 

 

 

 

312

298



Dott.ssa ELEONORA LUMINATI  

Farmacia LUMINATI 

Toscana ⁄  

Firenze 

 

 

A FORMAMICO2018 mi aspettavo di trovare degli spunti teorici 
che poi avrei potuto declinare alla mia farmacia. Invece ho trovato 
di più: dei progetti pratici da attuare in farmacia. 

Porto a casa tante nuove idee pratiche e un nuovo modo di vedere 
le cose, oltre ad un’idea innovativa della farmacia.  

Consiglierei sicuramente a un mio collega di partecipare perché 
vengono presentate delle idee innovative ma anche molto pra-
tiche e attuabili che non si trovano in nessun altro corso. 
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Dott.ssa MARIA CAROLINA PESSETTI 

Farmacia DI TAVARNUZZE 

Toscana ⁄  

Firenze 

 

 

Ho partecipato ad una edizione di FORMAMICO. Ho deciso 
di iscrivermi perché mi sento stimolata e “tutelata” nella mia 
professione. 

Ho ricevuto molte informazioni utili, innovative e, soprattutto, 
utilizzabili da subito.  

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è l’unico che mi ha aperto 
gli occhi, mettendomi davanti alla dura realtà e dandomi gli 
strumenti per cambiare in meglio il mio futuro. Grazie! 
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Dott. LUCA LUMINATI 

Farmacia LUMINATI 

Toscana ⁄  

Firenze 

 

 

Ho partecipato a due edizioni di FORMAMICO e continuo, 
e continuerò, a frequentarlo in quanto lo ritengo molto utile 
e funzionale sia a me che alla mia farmacia. 

L’edizione del 2019 è stata in parte riassuntiva degli ultimi conte-
nuti – cosa che non fa mai male – ed in parte foriera di nozioni 
nuove. Si tratta, comunque, di indicazioni sempre differenti dal 
solito. 

FORMAMICO è il corso migliore, il più utile, quello davvero in 
grado di dare informazioni, contenuti e stimoli concretamente 
utili a rendere migliori, in tutti i sensi, la tua farmacia, il tuo 
lavoro e te stesso! 
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Dott.ssa LAURA LUMINATI  

Farmacia LUMINATI 

Toscana ⁄  

Firenze 

 

 

Ho partecipato ad una sola edizione di FORMAMICO: è stata 
una bellissima esperienza, dalla quale ho tratto tante informa-
zioni utilissime. 
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Dott. PAOLO POLINI 

Farmacia di BAGNO A RIPOLI 

Toscana ⁄  

Firenze 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO ero curioso e mi sono iscritto alla 
ricerca di stimoli e nuova linfa. Non sono figlio di farmacisti e mi 
sono inventato, grazie a genitori e suoceri, una professione, ma 
ora è diventato più difficile gestire l’azienda e sento il bisogno 
di acquisire nuove informazioni e nozioni, anche mettendomi 
in gioco. 

Ho ricevuto sicuramente molte indicazioni utili e innovative; 
spero di riuscire a mettere in pratica almeno un decimo di quanto 
appreso e di renderlo ripetibile e consolidato nel tempo. 
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Dott. ANTONIO DI PASQUO  

Farmacia DELLE CALDINE 

Toscana ⁄  

Firenze 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO grazie a Facebook. Mi sono iscritto 
perchè ho partecipato anche all’edizione del 2020 e, nel mede-
simo anno, trovandomi lì vicino in vacanza, ho visitato la farmacia 
di Angelo a San Salvo e parlando con lui mi sono sentito ancora 
più convinto che fosse la strada giusta da intraprendere. 

Prima di iniziare avevo il dubbio che le soluzioni proposte po-
tessero non essere applicabili nella mia realtà e che certe cose 
sarebbero state estremamente difficili da cambiare o da attuare. 

Poi ho scoperto un sacco di possibilità di miglioramento 
per la mia farmacia. Il corso si segue bene, non risulta mai 
pesante e la divisione in puntate da mezz'ora permette di 
guardare gli episodi in maniera agevole anche per chi, come 
me, si trova 10 ore al giorno in farmacia. 

È stato un buon investimento perchè mi ha permesso di vedere 
le cose da un'altra prospettiva, che adesso appare imprescindi-
bile. Infatti, ho deciso di entrare in PRIMA FILA per andare 
avanti in questo percorso.  

Il corso ti dà modo di cambiare mentalità, di analizzare ed 
evidenziare alcuni aspetti del lavoro da titolare a cui prima  
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non avevi dato importanza e, non per ultimo, trasmette 
motivazione, carica e voglia di mettersi in gioco. 

A differenza degli altri corsi di formazione, quello di Damiano 
e Angelo ha un'impronta pratica, non sono solo discorsi ma 
esempi concreti e idee da mettere in pratica. 
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Dott.ssa FRANCA LAZZERI 

Farmacia LAZZERI 

Toscana ⁄  

Isola d’Elba 

 

 

Ho partecipato a quattro edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo per la necessità di aggiornarmi, formarmi e portare 
risultati positivi per la mia azienda. 

Ho ricevuto informazioni molto utili, specifiche per il mondo 
farmacia, che è diverso da ogni altra attività commerciale. 
Informazioni differenti da tutte quelle che vengono diffuse 
da corsi aziendali o motivazionali. 

FORMAMICO è l’unico corso che riesce a dare strumenti 
concreti, e non astratti, è un momento di confronto con altri 
colleghi “illuminati” provenienti da ogni parte d’Italia. Ciò rende 
molto stimolante avere un’evoluzione nella professione ed 
anche nella vita. FORMAMICO è una scuola in cui impari ma 
nessuno ti dà un voto, se non te stesso. 
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Dott.ssa FRANCA LAZZERI 

Farmacia LAZZERI 

Toscana ⁄  

Isola d’Elba 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo risposte e strumenti concreti 
per affrontare la crisi del mondo farmacia. 

Porto a casa tante idee e programmi per il futuro. 

Consiglierei FORMAMICO se si vuole avere una visione della 
farmacia completamente diversa da quello che ci hanno im-
posto le aziende per anni e condividere le proprie esperienze 
con colleghi evoluti di tutta Italia. 
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Dott. ROBERTO GRANATIERO 

Farmacia GRANATIERO  

Toscana ⁄  

Livorno 

 

 

Ho partecipato a tutte e cinque le edizioni di FORMAMICO 
perché sono tappe di un percorso di crescita in continua 
evoluzione. 

Anche quest’anno ho ricevuto informazioni utili, pratiche e 
spendibili da subito. 

FORMAMICO si distingue dagli altri corsi sia per i contenuti, 
sempre innovativi, utili, stimolanti e affrontati con un taglio 
del tutto pratico, che per la platea, composta da colleghi 
causativi ed entusiasti. 
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Dott. ROBERTO GRANATIERO 

Farmacia GRANATIERO  

Toscana ⁄  

Livorno 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo due giorni di formazione di 
alto livello, due giorni che, come nelle passate edizioni, mi por-
tassero a vedere la farmacia da una prospettiva esterna, due giorni 
di nuove conoscenze e condivisione di esperienze e progetti. Ho 
trovato un’organizzazione perfetta, una formazione su proce-
dure e metodiche già testate sul campo ed un gruppo di 
partecipanti molto motivati.  

Mi porto a casa la convinzione che, dietro una farmacia che fun-
ziona, ci sarà sempre di più la guida di un titolare con una visione 
ben chiara della sua azienda, con una organizzazione ben definita 
e chiara per tutti ma, allo stesso tempo, con una struttura snella e 
flessibile pronta a reagire velocemente al cambiamento. Non può 
essere che il titolare a dare il ritmo alla sua farmacia ed a contro-
llarne e verificarne ogni giorno l'andamento.  

Consiglierei senza esitazioni FORMAMICO ma solo dopo un 
periodo di almeno un anno di "conoscenza" di Farmamico, di 
Damiano e di Angelo per entrare nella loro visione di farmacia. 
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Dott.ssa SUSANNA FORNAI 

Farmacie COMUNALI DI LIVORNO  

Toscana ⁄  

Livorno 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite comuni conoscenze. 

Ero senz'altro scettica ma anche incuriosita. 

Visionando i Bonus si è aperto un mondo. 

Sono stati soldi ben spesi perché dal corso ho ricavato dati 
di indubbio valore. 

Consiglio FORMAMICO perché è importante saper fare scelte 
decise e non possiamo più permetterci di sbagliare. 

Rispetto agli altri corsi del settore, FORMAMICO è molto 
diretto, drastico direi! 
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Dott. ALBERTO BERNICCHI 

Farmacia BIAGI 

Toscana ⁄  

 Lucca 

 

 

È la terza volta che partecipo a FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché Damiano sa sempre darmi spunti nuovi e 
facilmente applicabili. 

Ho ricevuto chiarimenti rispetto ad azioni che già svolgevo dato 
che è importante ascoltare ma anche e, soprattutto, applicare. 

FORMAMICO è l’unico corso per farmacisti titolari davvero 
utile. 
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Dott.ssa PATRIZIA FERRARINI 

Farmacia FERRARINI 

Toscana ⁄  

Massa-Carrara 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO non ero scettica in quanto 
avevo partecipato al corso Professionisti del Banco che mi aveva 
incuriosita. 

Mi sono iscritta per conoscere il modello “Farmacia delle persone”. 

Ho ricevuto indicazioni utili e diverse dal solito. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è pensato per i farmacisti 
e non per l’industria. 
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Dott. COSIMO ROSSI 

Farmacia FERRARINI 

Toscana ⁄  

Massa-Carrara 

 

 

Ha partecipato a: 

Prima di partecipare a FORMAMICO non avevo né dubbi; d’altro 
canto, non avevo neanche grandi aspettative, ma, invece, avrei 
dovuto! 

Mi sono iscritto per migliorare la gestione della farmacia. 

Ho ricevuto molte informazioni utili ed innovative. 
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Dott. GIOVANNI JORI 

Farmacia FATTORINI 

Toscana ⁄  

Pisa 

 

 

È la prima volta che partecipo a FORMAMICO e continuo perché 
è concreto, attuale, diretto. 

Ho ricevuto informazioni utili ed innovative, non le solite storie 
del fatturato. 

FORMAMICO è un vero corso di formazione, in cui non ti 
raccontano le solite fregnacce inconsistenti. 
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Dott. JACOPO JORI 

Farmacia FATTORINI 

Toscana ⁄  

Pisa 

 

 

Questa è stata la mia prima partecipazione a FORMAMICO e, 
data l’esperienza totalizzante di questi tre giorni, sicuramente 
tornerò l’anno prossimo. 

Tutte le informazioni ricevute sono state utili, estremamente 
pratiche. Già da domani le sfrutterò in farmacia. 

FORMAMICO, rispetto ad altri corsi, è spiccatamente pratico: 
vengono indicate tutte le singole azioni da compiere in farma-
cia. E, poi, tutte le soluzioni prospettate sono a costo quasi 
zero. Basta soltanto avere la volontà e la perseveranza di 
applicarle. 
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Dott.ssa CLAUDIA IOZZA 

Farmacia IOZZA 

Toscana ⁄  

Pisa 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO su Facebook, grazie al gruppo 
Farmamico, dove ho ascoltato i video giornalieri di Damiano gior-
nalmente e letto i suoi contenuti. 

Ero convinta di imparare sempre più cose, ma al tempo stesso 
dubbiosa per essere una micro farmacia con una sola dipendente 
part-time e con una situazione debitoria importante. 

Grazie a FORMAMICO ho acquisito molta consapevolezza, impa-
rato tante cose, provando ad applicarle e non riuscendoci sempre 
nella giusta maniera.  

Sto imparando a riflettere. 

FORMAMICO è stato il miglior investimento fatto. 

I Webinar “Domande e Risposte” mi hanno aiutato molto perché, 
ascoltando anche i problemi degli altri, impari per te stesso. 

Consiglierei assolutamente FORMAMICO perché la gestione 
senza un metodo non funziona più. Perché c’è e ci sarà una 
rivoluzione in atto e bisogna fare qualcosa per esserci. 
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Dott.ssa CARLA PUCCIARELLI 

Farmacia PUCCIARELLI 

Toscana ⁄  

Pisa 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO  durante il tour organizzato da 
Damiano nel 2017.  

Avevo già partecipato al corso nel 2017, a Perugia, e perciò ero 
convinto di iscrivermi nuovamente. L’unico dubbio era quello di 
risentire le  stesse cose. Ma anche in tal caso repetita juvant. 

Ho avuto la conferma che ci sono tanti modi di misurare e che i 
numeri vanno saputi leggere.  

Ho  apprezzato la chiarezza dei concetti e la volontà di andare 
al cuore del problema, anche se non politicamente corretto. 

Nei Webinar “Domande e Risposte” ho trovato pillole di forma-
zione e tanta voglia di approfondire. 

Consiglierei FORMAMICO a chi non cerca conferme, ma dubbi. 
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Dott.ssa CLAUDIA ISOLA 

Farmacia CHECCHIA 

Toscana ⁄  

Pistoia 

 

 

Ho partecipato a tre edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché i risultati sono tangibili e concreti e quello 
che facevamo fino a ieri non basta più. 

Ho ricevuto informazioni utili e chiare. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è realmente utile. 
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Dott. VITO MASTROMATTEO  

Farmacia SAN ZENO  

Trentino-Alto Adige ⁄  

Bolzano 

 

 

Ho partecipato a quattro edizioni di FORMAMICO e mi sono reso 
conto che non riesco più a farne a meno visto che ogni anno 
ci sono sempre informazioni diverse e nuove rispetto a quelle 
proposte gli anni precedenti. 

Ho ricevuto indicazioni utili ed innovative: quella più strana, che è 
senz’altro utilissimo trasmettere ai miei collaboratori, è che il 
cliente non è un rompicoglioni. Altrettanto straordinario è l’invito 
a trovare un appiglio con il cliente, e cioè l’occasione giusta per 
giustificare un consiglio che impatti in positivo sulla salute e sul 
benessere della persona. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è sicuramente unico, 
soprattutto perché è indipendente dall’industria e dalle mul-
tinazionali ed anche perché c’è la regia di un farmacista che 
prova in prima persona, sul campo, il metodo e le strategie 
che funzionano veramente. 

 

 

 

 

333



Dott. RENZO BRANCALEONI  

Farmacia BRANCALEONI  

Trentino-Alto Adige ⁄  

Trento 

 

 

Non avevo dubbi su FORMAMICO dato che avevo partecipato 
all’edizione del 2018 e al corso Professionisti del Banco. 

Mi sono iscritto per obbligarmi a completare i progetti iniziati, per 
dotarmi di un metodo di controllo, per concludere la mia attività 
in bellezza. 

Ho ricevuto informazioni utili e differenti dal solito: in un mercato 
che cambia bisogna adeguarsi, quando cambia il vento bisogna 
aggiustare le vele. 

FORMAMICO, a differenza degli altri corsi, vede le cose dalla 
parte del farmacista.  
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Dott.ssa LORENZA SOAVE 

Farmacia SOAVE 

Trentino-Alto Adige ⁄  

Trento 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO grazia ad un Collega e mi sono 
iscritta per imparare nuove modalità di gestione della farmacia. 

Il corso ha superato le mie aspettative. Nessun dubbio. 

Ho conosciuto un bel gruppo di lavoro e molti spunti interessanti 
su cui riflettere. 

FORMAMICO è stato un ottimo investimento. Questa forma-
zione è molto impegnativa perché ci mette in discussione tutti 
i capisaldi acquisiti fino ad oggi. 

I Webinar sono molto utili: le domande dei Colleghi valgono per tutti 
e le vostre risposte sono spesso bombe atomiche.....terapeutiche! 

Consiglierei senza dubbio FORMAMICO, ma sono pochi i Colleghi 
pronti a mettersi in discussione e ad acquisire la consapevolezza 
che voi ci chiedete per poter proseguire insieme. 

Grazie Angelo e Damiano! 
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Dott. STEFANO MARIA AMICI  

Farmacia AMICI 

Umbria ⁄  

Perugia 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO non ero scettico perché ne 
avevo sentito parlar bene da colleghi che conosco e di cui ho 
un’ottima opinione. 

Mi sono iscritto spinto dalla voglia di fare di più, di differenziarmi, 
di uscire da una determinata logica mentale. 

Ho ricevuto tanti spunti spiccatamente pratici. 

FORMAMICO è un corso indipendente che sta dalla parte del 
farmacista titolare e non da quella dei fornitori. 
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Dott.ssa SILVIA STERNATIVO 

Farmacia BOSCO 

Umbria ⁄  

Perugia 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo un corso che mi fornisse 
strumenti e procedure concrete per gestire meglio la mia farmacia 
e svolgere con più consapevolezza e soddisfazione il mio lavoro. 
Quello che ho trovato non mi ha deluso. Non mi aspettavo il 
clima di grande condivisione e collaborazione che si respirava 
fra i partecipanti.  

Porto a casa una bellissima esperienza professionale ed umana, 
la voglia di fare meglio e mettersi in gioco. 

Consiglierei assolutamente FORMAMICO perché aiuta a guarda 
alla nostra professione e al nostro ruolo da una prospettiva molto 
bella e stimolante. 
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30 Dott.ssa SARA SPIZZICHINO 

Farmacia PLUS 

Umbria ⁄   

Perugia  
 

Ho conosciuto FORMAMICO tramite facebook, o meglio ho 
conosciuto Farmamico da Facebook e poi FORMAMICO seguendo 
i video di Damiano. Mi sono iscritta perchè ero curiosa e avevo 
voglia di imparare cose nuove. 

Me lo immaginavo come un corso innovativo e pratico e così è 
stato. Quando si inizia un nuovo percorso ci sono sempre dubbi, 
incertezze...Se ne è valsa la pena? Assolutamente sì! 

FORMAMICO mi ha insegnato a vedere le cose sotto un'altra 
prospettiva: la prospettiva del cliente. 

Visionando i Bonus ho scoperto che tante mie convinzioni erano 
sbagliate e che avevo tanto da lavorare. 

Sono stati soldi ben spesi perchè me ne farà risparmiare molti 
di più :- ) 

È un corso che ti apre mente e occhi... vedrai la farmacia sotto un 
altro punto di vista. 
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Dott.ssa MARTA BETTELLI 

Farmacia BETTELLI 

Umbria ⁄  

Terni 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO non ero scettica perché, 
avendo già partecipato all’edizione del 2017, sapevo che non 
ne sarei rimasta delusa. In quell’occasione avevo già intravisto 
qualcosa che poteva farmi bene e di cui, nel mio cuore e nella mia 
testa, ero alla ricerca. 

Mi sono iscritta per continuare un percorso iniziato quando sono 
entrata in farmacia, per trarre il massimo dalla mia condizione 
perseguendo l’obiettivo di fare le cose bene nel lavoro e, fonda-
mentalmente, nella vita. 

Ho trovato informazioni utili e diverse dal solito e, soprattutto, 
ho riaffermato la consapevolezza che c’è molto da fare. Il per-
ché è chiaro e ora siamo in grado di costruire anche il come. 

Non so come sia FORMAMICO rispetto agli altri corsi, perché 
sono anni che non li seguo! 
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Dott. SAMUEL MALASPINA 

Farmacia BETTELLI 

Umbria ⁄  

Terni 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO non avevo dubbi in quanto 
avevo già “testato” Damino in passato. 

Mi sono iscritto per assimilare nuove nozioni e nuovi spunti per 
una crescita professionale e imprenditoriale. 

Ho ricevuto informazioni utili e diverse dal solito. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è lungimirante e sta dalla 
parte del farmacista-imprenditore. 
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Dott. SIMONE PASCALE  

Farmacia FABBRI 

Val d'Aosta ⁄  

Aosta 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO ero scettico, non ero sicuro 
di dove sarei finito. Oggi mi devo ricredere. 

Mi sono iscritto perché Nicolò Fabbri ha ascoltato Damiano a 
Cosmofarma e sembrava che potesse fare al caso nostro. 

Ho ricevuto tante informazioni utili e diverse, che non vedo l’ora 
di mettere in pratica. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è estremamente ben fatto, 
direi ottimo sotto ogni punto di vista. 
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Dott. GIOVANNI PINZERATO  

Farmacia ALL’AQUILA  

Veneto ⁄  

Padova 

 

 

Nel 2019 ho partecipato per la prima volta a FORMAMICO e, 
come tutte le prime volte, ha un sapore speciale! È una grande 
opportunità di frequentare virtualmente una community di 
colleghi non ingessati nelle loro convinzioni e disponibili al 
confronto. 

Ho ricevuto tante informazioni utili e nuove. FORMAMICO mi 
ha confermato la correttezza di alcune cose che già facevo 
e, soprattutto, mi ha messo in condizione ed in “obbligo” di 
introdurne altre, con il piacere e la convinzione dell’esigenza 
di farle. Ho trovato spunti che altrove non senti, o almeno non in 
maniera utilizzabile. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è plus, plus, plus: unico 
per modalità di svolgimento, tempistiche, ritmo, profondità!  

Non avrai altro corso al di fuori di FORMAMICO. 

P.S.: Trabucchi un regalo spettacolare per chi, come me, ama la 
montagna, la fatica, le gare di endurance… top! 

Grazie di cuore per tutto a Damiano, Sarah e Angelo e a tutte le 
persone che si sono prese cura di noi. 
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Dott.ssa MARTA BACCHIN  

Farmacia ALL’AQUILA  

Veneto ⁄  

Padova 

 

 

Quella del 2019 è la prima edizione di FORMAMICO a cui ho 
partecipato: peccato aver perso le precedenti! 

A livello di contenuti, vengono forniti molti spunti utili e pratici, 
che inducono a mettere in pratica subito quanto appreso. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è diverso: non ci sono 
tempi morti, ci sono persone che, invece di lamentarsi, si danno 
da fare. 

FORMAMICO offre strumenti per lavorare e cambiare, costrin-
gendoti a metterti in moto. 
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Dott.ssa ELISABETTA IELLOUSHEG  

Farmacia IELLOUSHEG 

Veneto ⁄  

Treviso 

 

 

Prima di partecipare a FORMAMICO non avevo alcun dubbio ed, 
anzi, dopo aver partecipato a tre edizioni, ero certa di portarmi 
a casa sempre nuove idee. 

Mi sono iscritta anche per la possibilità di confronto con i colleghi. 

Ho ricevuto informazioni utili e, soprattutto, l’indicazione di una 
strada percorribile per migliorare la mia azienda. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è sempre molto interessante 
e capace di offrire idee immediatamente attuabili.  
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Dott.ssa ELISABETTA IELLOUSHEG 

Farmacia IELLOUSHEG 

Veneto ⁄  

Treviso 

 

 

Da FORMAMICO2018 mi aspettavo gli incontri con i colleghi, 
lo scambio di opinioni su idee comuni, gli stimoli per risolvere 
le difficoltà.  

Porto a casa il concetto di “farmacista prescrittore”, l’incentivo a 
ore lavorate dei collaboratori, la trasformazione del "gruppo" in 
"squadra" e la conseguente individuazione degli obiettivi per 
l’anno prossimo. 

Consiglierei sicuramente FORMAMICO per gli spunti che ven-
gono lanciati, il contatto con colleghi diversi da noi e gli stimoli 
provenienti da settori completamente diversi dalla farmacia. 
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Dott. CLAUDIO DAL MAGRO 

Farmacia DAL MAGRO         

Veneto ⁄  

Treviso 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO su Facebook, mi hanno incuriosito 
gli interventi e il modo innovativo con cui vengono affrontati gli 
argomenti. Per curiosità mi sono quindi iscritto.  

Sebbene parzialmente frenato dal costo, ero molto curioso. 

I bonus sono stati più interessanti di quello che mi aspettavo. 

Sono stati soldi spesi bene, perché mi sono reso conto di non 
avere un metodo di lavoro. 

I webinar “Domande & Risposte” sono stati utili. 

Consiglierei FORMAMICO a chi voglia trovare informazioni 
indipendenti. 
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Dott. GIUSEPPE MARSON 

Farmacia di MANSUÈ 

Veneto ⁄  

 Treviso 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO su Facebook e mi sono iscritto 
per migliorare le mie competenze gestionali della farmacia. 

Temevo che fosse poco pratico, invece mi sono ricreduto. È 
proprio questo approccio concreto, corredato da casi pra-
tici, che lo rende diverso dagli altri corsi. 

Ho trovato moltissimi spunti di riflessioni, con una modalità 
molto comoda (probabilmente in presenza non sarei riuscito 
ad essere presente). 

Son stati soldi ben spesi perché, se ben applicati, gli spunti di 
FORMAMICO ne fanno risparmiare al titolare molti di più. 

Consiglierei FORMAMICO perché ti aiuta ad uscire da qual 
"matrix" di abitudini errate, cattivi consigli, etc che normal-
mente sperimentiamo nella vita della farmacia. 
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Dott.ssa GRAZIA D’ANNA  

Farmacia MALCONTENTA 

Veneto ⁄  

Venezia 

 

 

Non avevo dubbi su FORMAMICO, a cui mi sono iscritta per 
migliorare la mia farmacia e provare a vedere se il corso 
fosse effettivamente diverso da tutti quelli proposti finora. 
La mia intenzione è quella di intraprendere un percorso di 
crescita, cercando di essere causativa per il benessere della 
mia farmacia. 

Ho ricevuto informazioni utili ed innovative. Per questo FORMA-
MICO è un buon corso, di cui si percepisce la piena indipen-
denza, al quale vorrei prender parte anche l’anno prossimo.  
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Dott. DARIO RAGAZZI  

Farmacia MALCONTENTA 

Veneto ⁄  

Venezia 

 

 

Sono sempre stato scettico nei riguardi dei consulenti in farmacia 
ed, infatti, ho sempre preferito fare da solo. Ho cominciato a 
seguire Damiano su Facebook ed ho iniziato a capire che è davvero 
dalla parte dei titolari e non delle “farmacie” o dell’industria. 

È stata mia moglie a farmi conoscere il gruppo Facebook FARMA-
MICO e, nel tempo, si è consolidata in me la voglia di provare 
qualcosa di diverso, di apprendere un metodo collaudato e di 
farlo mio. Non so quanto tempo ci metterò, ma so che raggiun-
gerò l’obiettivo che ho in mente. 

Le informazioni ricevute sono tante, gli spunti di lavoro ancora 
di più. Se saranno stati utili, potrò dirlo con certezza alla prossima 
edizione di FORMAMICO, ma credo proprio che sia così. 

A FORMAMICO ho percepito una grande energia positiva: con 
i colleghi presenti si parla di metodi di lavoro e viene voglia di 
“fare”. Gli altri corsi che ho frequentato in passato erano pieni 
di parole, ma incapaci di trasmettere tutte le informazioni pra-
tiche ed i modelli collaudati che ho trovato a FORMAMICO. 
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Dott. PAOLO DOLCETTI 

Farmacia DOLCETTI 

Veneto ⁄  

Venezia 

 

 

A FORMAMICO2018 mi aspettavo di scoprire idee e concretezza, 
ed è ciò che ho trovato, insieme alla spinta a fare meglio e ad 
avere un atteggiamento diverso. 

Porto a casa molti spunti concreti, una spinta e un aiuto per 
imparare a gestire meglio la farmacia. 

Per questo consiglio FORMAMICO. 
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Dott. FRANCESCO FRATTO  

Farmacia FRATTO 

Veneto ⁄  

Venezia 

 

Ero molto curioso di partecipare a FORMAMICO2018 dato che 
ero nella particolare situazione di essere iscritto e attivamente par-
tecipe di PRIMA FILA senza aver mai partecipato a FORMAMICO. 
Effettivamente mi mancava un tassello importante nel percorso di 
formazione che conduce alla Farmacia delle Persone. 

Come si può, infatti, essere parte attiva della "farmacia delle per-
sone" senza incontrare realmente le persone stesse che ti condu-
cono per mano in questo percorso? Se metti le "persone" al 
centro nel tuo lavoro, non puoi fare a meno di mettere le persone 
al centro anche nella tua vita. 

Così PRIMA FILA per me restava qualcosa di affascinante ma 
ancora incompiuto.  

Conoscere i colleghi che condividono la stessa visione, scambiare 
parere con farmacisti esperti in grado di riportare le loro esperienze 
reali, ascoltare dal vivo Damiano e Angelo e respirare la loro 
passione sono risultati fondamentali e motivanti per comprendere 
realmente cos'è FORMAMICO e il modello che ne ruota attorno.  

Ognuno di noi può dare il meglio solo se crede fortemente in 
quello che propone. Raccogliere spunti e sensazioni dalla pla-
tea di FORMAMICO è stato illuminante per scegliere con più 
forza cosa e chi voglio essere come farmacista. E probabilmente 
non solo come farmacista.  
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Da un punto di vista didattico, la cosa che più mi ha fatto piacere 
è stato trovare in regalo il cofanetto con i FORMAMICO a cui non 
avevo potuto partecipare così da poter recuperare e completare 
la mia formazione. Vista la qualità dei contenuti, credo sia stato 
un regalo di valore immenso. 

Ma sopratutto mi sono portato a casa tantissimo dal punto di vista 
umano. Conoscere Damiano e Angelo mi ha reso più partecipe 
delle loro idee e conscio della passione che li lega a questo 
progetto. 

Non solo...  

Mi sono portato a casa il piacere di aver condiviso quei giorni 
con tanti amici farmacisti lungimiranti. Aver potuto conoscerli 
più a fondo, condividendo dubbi e timori, ma sempre in modo 
proattivo e causativo. Il confronto e le amicizie nate in quei giorni 
sono senza dubbio uno dei ricordi più belli che conservo nel mio 
animo. Sono sensazioni e motivazioni che nessun libro o semi-
nario frontale avrebbe potuto regalarmi.  

Sinceramente ammetto che ad un COLLEGA non consiglierei di 
partecipare a Formamico. In particolare se me lo chiedesse uno 
di quei colleghi che incontro alle riunioni professionali sempre 
pronti a dare la colpa a qualcun'altro del destino della propria far-
macia, di quelli che se le cose vanno male è colpa di Federfarma, 
di Storace, di Bersani, del governo, di Amazon, della GDO, 
di Boots... 

Anzi, a quei colleghi che sanno già tutto della loro farmacia e che 
hanno già tutte le risposte pronte consiglio di investire i loro soldi 
in altro finché ne avranno. 
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Preferisco che quei colleghi continuino a fare quello che fanno. 
Ancora per molto tempo.  

Se invece dovessi dare un consiglio ad un AMICO che fa il mio 
stesso lavoro e che volesse mettere in discussione le sue 
scelte o convinzioni per alzare l'asticella del suo essere impren-
ditore, gli direi di provare senza alcun dubbio ad iscriversi a 
FORMAMICO.  

Lo consiglierei perché lo potrei rassicurare dicendo che solo 
applicando alcuni degli insegnamenti pratici che imparerà 
potrà recuperare con profitto il costo del corso.  

Gli consiglierei di seguire il modello della "Farmacia delle per-
sone" per iniziare a rendere la sua farmacia non solo un punto di 
riferimento locale del SSN ma, soprattutto, un modello di azienda 
più solida e meno dipendente dai cambiamenti e dagli imprevisti 
del mercato. 
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Dott.ssa BENEDETTA MARCON 

Farmacia DI MARCON 

Veneto ⁄  

Venezia 

 

 

Ho conosciuto FORMAMICO per caso, su Facebook, dove ho 
iniziato a vedere i video di Damiano. 

Ho iniziato a riflettere su cose semplici a cui non avevo mai pensato. 

FORMAMICO è stato un buon investimento, perché è diverso 
dagli altri corsi:  

affronta semplici problemi quotidiani proponendo semplici 
soluzioni. 

I Webinar “Domande e Risposte” sono stati utili, anche se penso 
che ci siamo soffermati un po’ troppo sugli stessi argomenti già 
spiegati più volte. 

Consiglierei FORMAMICO a chi vuole aprire gli occhi. 
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Dott. DAVIDE GRECHI 

Farmacia CASTELVECCHIO 

Veneto ⁄  

Verona 

 

 

Non avevo dubbi su FORMAMICO perché, conoscendo Damiano 
da sette o otto anni, so che non vende fumo. Dopo aver iniziato 
a seguirlo su Facebook mi sono definitivamente convinto e ho 
fatto bingo! But the best is yet to come… road to FARMACIE DA 
SOGNO 2020. 

Mi sono iscritto perché voglio essere tra i migliori, così sarà in pace 
con me stesso e potrò realizzare il mio sogno di non essere solo il 
figlio di una farmacista e, di conseguenza, “paraculato”. 

FORMAMICO mi è servito per rafforzare alcune mie convin-
zioni, per ricevere spunti su cui iniziare a lavorare, su cui è 
doveroso lavorare. 
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Dott.ssa BIANCA PERETTI 

Farmacia PERETTI 

Veneto ⁄  

 Verona 

 

 

Ho partecipato a quattro edizioni di FORMAMICO e continuo a 
frequentarlo perché mi da la possibilità di incontrare colleghi 
molto più consapevoli. 

Ho ricevuto informazioni utili ed ho visto applicare modelli di 
marketing molto interessanti. 

FORMAMICO è un buon corso che aiuta a far capire che oggi 
non è più possibile lavorare in modo non organizzato. 
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Dott. ENRICO TRABALLI  

Farmacia ALLA MADONNA 

Veneto ⁄  

Vicenza 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO ero molto scettico perché non 
apprezzavo la comunicazione “da tastiera”. Ora, però, è tutto 
risolto: Damiano è meglio dal vivo! 

Mi sono iscritto perché la mia farmacia va bene e deve andare 
sempre meglio. Siamo cresciuti tanto e sono alla ricerca di un 
modello strutturato. 

Ho ricevuto numerose informazioni utili e molto diverse da quelle 
che si sentono di solito. 

FORMAMICO è un corso strutturato, indipendente, pratico. A 
differenza che altrove, ho visto persone che sono dalla parte del 
farmacista, titolare e non, e non dalla parte dei fornitori 
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Dott. ANDREA FONTANA  

Farmacia ALLA MADONNA  

Veneto ⁄  

Vicenza 

 

 

Prima di venire a FORMAMICO ero scettico, per il semplice 
motivo che lo sono a priori, direi per mentalità scientifica.  

Mi sono iscritto per curiosità ed, inoltre, in vista dell’apertura di 
un nuova farmacia.  

Ho ricevuto tante informazioni utili ed innovative. 

Rispetto agli altri corsi, FORMAMICO è sicuramente più pratico: 
fornisce concetti da utilizzare fin da subito! 

 

 

 

 

                          . . . 
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